

SUMÁRIO

EXECUTIVO	2
DECRETOS FINANCEIROS	2
SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ	4
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	4
SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO - SEDUR	4
SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA E TURISMO - SECULT	6
SECRETARIA MUNICIPAL DE MOBILIDADE - SEMOB	6
SUPERINTENDÊNCIA DO TRÂNSITO DO SALVADOR - TRANSALVADOR	21
LICITAÇÕES	21
SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE	21
SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO - SMED	22
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	23
SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP	23
SECRETARIA MUNICIPAL DE MANUTENÇÃO DA CIDADE - SEMAN	23
SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E OBRAS PÚBLICAS - SEINFRA	23
SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS DO SALVADOR - SUCOP	23
CONTRATOS	24
CASA CIVIL - CC	24
SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO - SMED	24
SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E COMBATE À POBREZA - SEMPRE	24
SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO - SEDUR	25
FUNDAÇÃO MÁRIO LEAL FERREIRA - FMLF	25
SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA E TURISMO - SECULT	25
FUNDAÇÃO GREGÓRIO DE MATTOS - FGM	25
SECRETARIA MUNICIPAL DO TRABALHO, ESPORTES E LAZER - SEMTEL	25
SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP	26
SECRETARIA MUNICIPAL DE MANUTENÇÃO DA CIDADE - SEMAN	26
COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO URBANO DO SALVADOR - DESAL	26
SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E OBRAS PÚBLICAS - SEINFRA	27
SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS DO SALVADOR - SUCOP	27
CONVÊNIOS	27
SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO - SMED	27
EDITAIS	28
SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ	28
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	34
SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E COMBATE À POBREZA - SEMPRE	35
SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA E TURISMO - SECULT	35
FUNDAÇÃO GREGÓRIO DE MATTOS - FGM	35



EXECUTIVO

DECRETOS FINANCEIROS

DECRETO N° 31.651 de 22 de outubro de 2019

Altera o Quadro de Detalhamento da Despesa, da unidade orçamentária, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso V da Lei Orgânica do Município e em conformidade com o § único do artigo 32 da Lei nº 9.378, de 23 de julho de 2018, Decreto nº 25.785, de 06 de janeiro de 2015

DECRETA:

Art. 1º Fica alterado o Quadro de Detalhamento da Despesa de 2019, da unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 22 de outubro de 2019

ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeito

KAIO VINICIUS MORAES LEAL

Chefe de Gabinete do Prefeito

LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

ANEXO AO DECRETO Nº 31.651/2019

TOTAL GERAL				20.000,00	20.000,00	
SUB-TOTAL					20.000,00	20.000,00
	6.250019	3.1.90.11	0.1.00		20.000,00	
540002-SECULT	23.122.001	6.250019	3.1.90.16	0.1.00	20.000,00	
ÓRGÃO / UNIDADE					SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
	Vale					
PREFEITURA MUN. DE SALVADOR		ALTERA QUADRO DE DETALHAMENTO DA DESPESA		PAG: 01		

DECRETO Nº 31.652 de 22 de outubro de 2019

Altera o Quadro de Detalhamento da Despesa, da unidade orçamentária, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso V da Lei Orgânica do Município e em conformidade com o § único do artigo 32 da Lei nº 9.378, de 23 de julho de 2018, Decreto nº 25.785, de 06 de janeiro de 2015

DECRETA:

Art. 1º Fica alterado o Quadro de Detalhamento da Despesa de 2019, da unidade orcamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 3° Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 22 de outubro de 2019

ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeito

KAIO VINICIUS MORAES LEAL

Chefe de Gabinete do Prefeito

LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

ANEXO AO DECRETO Nº 31.652/2019

TOTAL GERAL				6.000.000,00	6.000.000,00	
SUB-TOTAL					6.000.000,00	6.000.000,00
10.122.001		6.250005	3.1.90.11	0.1.02		6.000.000,00
301110-FMS	10.122.001	6.250005	3.1.90.04	0.1.02	6.000.000,00	
ÓRGÃO / UNIDADE	TO / ADE	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO	
					Vale	ores em R\$ 1,00
PREFEITURA MUN. DE SALVA	ALTERA QUADRO DE DETALHAMENTO DA DESPESA			PAG: 01		



DECRETO N° 31.653 de 22 de outubro de 2019

Altera o Quadro de Detalhamento da Despesa, da unidade orçamentária, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso V da Lei Orgânica do Município e em conformidade com o § único do artigo 32 da Lei nº 9.378, de 23 de julho de 2018, Decreto nº 25.785, de 06 de janeiro de 2015

DECRETA:

Art. 1º Fica alterado o Quadro de Detalhamento da Despesa de 2019, da unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 22 de outubro de 2019

ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeito

KAIO VINICIUS MORAES LEAL

Chefe de Gabinete do Prefeito

LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

ANEXO AO DECRETO Nº 31.653/2019

PREFEITURA MUN. DE SALVADOR		ALTERA QUADRO DE DETALHAMENTO DA DESPESA			PAG: 01	
Val						ores em R\$ 1,00
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJE ATIVID		ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
220002-GABVP	04.122.0016.250002		3.1.90.13	0.1.00	25.000,00	
	04.122.001	6.250002	3.1.91.13	0.1.00		25.000,00
SUB-TOTAL 25.000,00						25.000,00
TOTAL GERAL					25.000,00	25.000,00

DECRETO N° 31.654 de 22 de outubro de 2019

Abre ao Orçamento Fiscal, o Crédito Adicional Suplementar, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso XXVII da Lei Orgânica do Município e devidamente autorizado pelo art. 19 do Decreto nº 25.785, de 06 de janeiro de 2015, Decreto nº 30.751, de 11 de janeiro de 2019 e Lei Orçamentária Anual nº 9.435, de 28 de dezembro de 2018 em seu art. 6º, inciso III.

DECRETA:

Art. 1º Fica aberto ao Orçamento Fiscal, o Crédito Adicional Suplementar, no valor de R\$ 71.600,00 (setenta e um mil e seiscentos reais) na unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 22 de outubro de 2019

ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeito

KAIO VINICIUS MORAES LEAL

Chefe de Gabinete do Prefeito

LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

ANEXO AO DECRETO Nº 31.654/2019

PREFEITURA MUN. DE SALVADOR		CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR			PAG: 01	
					Val	ores em R\$ 1,00
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJE ATIVID		ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
567002-DESAL	22.451.001	0.240600	3.3.90.30	0.1.00	69.700,00	
	22.451.001	0.245300	3.3.90.30	0.1.00	1.900,00	
	22.122.0016.250		3.3.90.39	0.1.00		62.600,00
23.451.001		0.145100	3.3.90.39	0.1.00		9.000,00
SUB-TOTAL					71.600,00	71.600,00
	TOTAL GERAL				71.600,00	71.600,00



SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ

DESPACHOS FINAIS DA COORDENADORIA ADMINISTRATIVA DA SEFAZ DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA - DECRETO Nº 7047/84

	LICENÇA PRÊMIO - DEFERIDA						
N° PROC.	QUINQUÊNIO						
47403/2019	KATIA REGINA FRANÇA SEIXAS	3°					

Salvador, 22 de outubro de 2019.

JANETE GOMES LIMA

Coordenadora Administrativa/SEFAZ

DESPACHOS FINAIS DO COORDENADOR DA COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO - CTJ, DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA PORTARIA N° 122/2016, artigo 1°, II, "a"

DEFIRO

Isenção do Imposto sobre a Transmissão Inter Vivos de Bens Imóveis - ITIV referente ao Programa Habitação e Urbanização da Bahia S.A-URBIS

Processo nº: 50732/2019

Interessado: JONAS MENEZES DE SOUZA (Inscrição imobiliária nº 263.733-2)

Processo nº: 51629/2018

Interessado: MARIA DA CONCEICAO DOS SANTOS

(Inscrição imobiliária nº 447.291-8)

Salvador, 22 de outubro de 2019.

VALDIR OLIVEIRA DE BRITO

Coordenador da CTJ

COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO COMUNICADO DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA SETOR DE JULGAMENTO - SEJUL

Em atenção às determinações contidas no artigo 293-B, do CTRMS/Lei 7186.2006 em vigor, ficam intimados os contribuintes da Decisão da Primeira Instância, na forma da Ementa que seque copiada:

CONTRIBUINTE	AL-TEIX PATRIMONIAL LTDA
REPRESENTANTE LEGAL	MARCOS ROGÉRIO LYRIO PIMENTA (OAB/BA N° 14.754) E OUTROS
INSCRIÇÃO IMOBILIÁRIA	058.481-9
CNPJ DA CONTRIBUINTE	01.487.754/0001-80
PROCESSO N°.	14.199/2015
NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO	IPTU/TRSD 2015
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR	SEBASTIÃO LUIZ ANDRADE COSTA
EMENTA	IPTU/TRSD 2015 - IMPUGNAÇÃO DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO IPTU/TRSD 2015. RECURSO ORDINÁRIO - ASUNTOS SUSCITADOS: QUESTÕES LEGAIS - BENEFÍCIO DE ISENÇÃO FISCAL DO IPTU, LEI Nº 6.779/2005 (IMÓVEL INTEGRANTE DO PARQUE TECNOLÓGICO DE SALVADOR). IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO. MANUTENÇÃO DO LANÇAMENTO ORIGINAL DO IPTU/TRSD 2015, NO VALOR DE R\$ 501.107,02, CONSIDERANDO PARECER DO SEMAP/CCD / SEFAZ, CUJO MESMO ATESTA QUE O IMÓVEL NÃO FAZ PARTE DO PARQUE TECNOLÓGICO DE SALVADOR E PARECER DA CTI/SEFAZ QUE INFORMA QUE A ISENÇÃO NÃO É CONCEDIDA A LOTE DE TERRENO VAGO, OU SEJA, SEM CONSTRUÇÃO E SEM NENHUMA DESTINAÇÃO, MESMO QUE FIZESSE PARTE INTEGRANTE DA POLIGONAL DESTINADA AO PARQUE TECNOLÓGICO DE SALVADOR, VIDE PARECER FOLHAS 105/107 DOS AUTOS. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL PREVISTA NA LEI Nº. 7.186/2006 - CTRMS E ALTERAÇÕES POSTERIORES.

CONTRIBUINTE	DEIL DILSON EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS LTDA
REPRESENTANTE LEGAL	MARIAH DE MEIRELLES FONSECA
INSCRIÇÃO IMOBILIÁRIA	273.972-0
CNPJ DA CONTRIBUINTE	13.927.629/0001-23
PROCESSO Nº.	10.377/2019
NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO	IPTU/TRSD 2019
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR	SEBASTIÃO LUIZ ANDRADE COSTA

MENTA	IPTU/TRSD 2019. IMPUGNAÇÃO DA NOTIFICAÇÃO DE
	LANÇAMENTO DO IPTU/TRSD 2019. "QUESTÕES LEGAIS"
	E OUTROS ASSUNTOS: NÃO INCIDÊNCIA DO IPTU E DA
	TRSD, REDUÇÃO DO VALOR VENAL E APLICAÇÃO DO
	LIMITE DE AUMENTO DO IPTU - O DENOMINADO LIMITE DA
	TRAVA. IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO. MANUTENÇÃO
	DO VALOR ORIGINAL DO IPTU 2019, QUE FOI REVISADO E
	AJUSTADO PELO SELAN/CAR/SEFAZ ATRAVÉS DA PLANILHA
	DE CÁLCULO E DO PARECER TÉCNICO ANEXADOS ÀS FOLHAS
	N°S 36 E 37 DOS AUTOS. TUDO EM CONFORMIDADE COM O
	AMPARO LEGAL PREVISTO NA LEI Nº. 7.186/2006 (CTRMS) E
	ALTERAÇÕES POSTERIORES.

Salvador, 22 de outubro de 2019.

MARCOS PEREIRA BASTOS

Chefe do Setor de Julgamento

COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO COMUNICADO DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA SETOR DE JULGAMENTO - SEJUL

Em atenção às determinações contidas no artigo 293-B, do CTRMS/Lei 7186.2006 em vigor, ficam intimados os contribuintes da Decisão da Primeira Instância, na forma da Ementa que segue copiada:

CONTRIBUINTE	PATRIMONIAL AMARANTE LTDA
REPRESENTANTE LEGAL	MARCELO NEESER NOGUEIRA REIS (OAB/BA N° 9.398) E OUTROS
INSCRIÇÃO IMOBILIÁRIA	253.152-6
CNPJ DA CONTRIBUINTE	10.767.616/0001-46
PROCESSO N°.	9.672/2018
NL - NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO	IPTU/TRSD 2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR:	SEBASTIÃO LUIZ ANDRADE COSTA
EMENTA	IPTU/TRSD 2018. IMPUGNAÇÃO DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO DO IPTU/TRSD 2018. REVISÃO DO VALOR VENAL E REVISÃO DO VALOR VOR DO IPTU EM RAZÃO DE INCONSISTÊNCIAS NO CÁLCULO DA NL IPTU/TRSD 2018 - LIMITE DE AUMENTO DO IPTU (APLICAÇÃO DA TRAVA). IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO. MANUTENÇÃO DO VALOR ORIGINAL DO IPTU 2018,NO VALOR DE R\$ 377.92, TRIBUTOS ESTES REVISADOS PELO SELAN/CAR/SEFAZ, CONFORME CONSTA DA PLANILHA DE CÁLCULO, DO PARECER TÉCNICO E DA NL IPTU/TRSD 2018 ANEXADOS ÀS FOLHAS N°S 24, 25 E 26 DOS AUTOS. TUDO EM CONFORMIDADE COM O AMPARO LEGAL PREVISTO NA LEI N°. 7.186/2006 (CTRMS) E ALTERAÇÕES POSTERIORES.

Salvador, 22 de outubro de 2019.

MARCOS PEREIRA BASTOS

Chefe do Setor de Julgamento

SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

PORTARIA N.º 756/2019

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no artigo 17, inciso XI, do Regimento da Secretaria Municipal da Saúde.

RESOLVE:

Designar a partir de 14/10/2019, o servidor JACKSON CARDOSO DE SOUZA NETO mat. nº 3093848, SUBCOORDENADOR I, para responder cumulativamente pelo Cargo em Comissão de COORDENADOR III, grau 57, da Coordenadoria Administrativa, em substituição da titular STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA DILAGO, mat. 3050298, por motivo de férias regulamentares, pelo período de 15 dias.

GABINETE DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE, 17 de outubro de 2019.

LEONARDO SILVA PRATES

Secretário Municipal da Saúde

SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO URBANISMO - SEDUR

RELAÇÃO DE AUTOS DE INFRAÇÃO

A CJA - Comissão de Julgamento de Autos de Empreendimentos, Atividades, Publicidades, Ambiental e Poluição Sonora, designada através da Portaria nº 95/2017 de 11/04/2017 SEDUR, em sessão ordinária realizada na sede da SEDUR no dia 22/10/2019, por unanimidade, decide:

AUTO JULGADO NULO RECORRIDO DE OFÍCIO

AUTO	PROC	AUTUADO	CNPJ / CPF	RELATORA
604994	42980/19	WILMA GONSAGA SANTOS BARBOSA	31.566.422/0001-52	VIVIANE MIRANDA
604997	42985/19	WILMA GONSAGA SANTOS BARBOSA	31.566.422/0001-52	VIVIANE MIRANDA
604995	42982/19	WILMA GONSAGA SANTOS BARBOSA	31.566.422/0001-52	VIVIANE MIRANDA

Salvador, 22 de OUTUBRO de 2019.

JOSÉ SERGIO DE SOUSA GUANABARA Secretário

RELAÇÃO DE AUTOS DE INFRAÇÃO JULGADOS EM SEGUNDA INSTÂNCIA PELA PROCURADORIA E PELO ILMO. SR. SECRETÁRIO JOSÉ SERGIO DE SOUSA GUANABARA NA SEDE DA SEDUR.

A CJA - Comissão de Julgamento de Autos de Empreendimentos, Atividades, Publicidades, Ambiental e Poluição Sonora, designada através da Portaria nº 95/2017 de 11/04/2017 SEDUR, em sessão ordinária realizada na sede da SEDUR do dia 18/10/2019, por unanimidade, decide:

RECURSO JULGADO IMPROCEDENTE

AUT0	PROC	AUTUADO	CNPJ / CPF	RELATORA
605990	3539/19	CENTRO ODONTOLOGICO VAMOS SORRIR SALVADOR LTDA - ME	19.753.785/0001- 00	VIVIANE MIRANDA

TOTAL DE PROCESSOS JULGADOS	05

Salvador, 22 de OUTUBRO de 2019.

JOSÉ SERGIO DE SOUSA GUANABARA Secretário

RELAÇÃO DE AUTOS DE INFRAÇÃO

Relação de Autos Julgados pela Comissão de Julgamento dos autos de Empreendimento, Atividade, Publicidade e Poluição Sonora, em reunião ordinária realizada na sede da SUCOM, no dia 21/09/2017, por unanimidade, decide:

AUTOS A REVELIA JULGADOS PROCEDENTES

AUT0	PROC.	AUTUADO	RELATORA	REAIS
307591	39950/17	PIETRO FÁBIO ALBORGHETTI/ CPF 848.815.855-68	LIVIA RIHAN KALID	500,00

RELAÇÃO DE AUTOS DE INFRAÇÃO

Relação de Autos Julgados pela Comissão de Julgamento dos autos de Empreendimento, Atividade, Publicidade e Poluição Sonora, em reunião ordinária realizada na sede da SUCOM, no dia 20/11/2017, por unanimidade, decide:

AUTOS A REVELIA JULGADOS PROCEDENTES

AUT0	PROC.	AUTUADO	RELATORA	REAIS
311131	55748/17	PEDRO NIZAN GURGEL DE OLIVEIRA/ CPF 094.965.055-20	LIVIA RIHAN KALID	1.200,00

RELAÇÃO DE AUTOS DE INFRAÇÃO

Relação de Autos Julgados pela Comissão de Julgamento dos autos de Empreendimento, Atividade, Publicidade e Poluição Sonora, em reunião ordinária realizada na sede da SUCOM, no dia 11/12/2017, por unanimidade, decide:

AUTOS A REVELIA JULGADOS PROCEDENTES

AUT0	AUTO PROC. AUTUADO		RELATORA	REAIS	
316399	60415/17	AUGUSTO CEZAR FREITAS DOS SANTOS/ CPF 678.468.665-91	LIVIA RIHAN KALID	214,18	

RELAÇÃO DE AUTOS DE INFRAÇÃO

Relação de Autos Julgados pela Comissão de Julgamento dos autos de Empreendimento, Atividade, Publicidade e Poluição Sonora, em reunião ordinária realizada na sede da SUCOM, no dia 12/03/2018, por unanimidade, decide:

AUTOS A REVELIA JULGADOS PROCEDENTES

AUT0	PROC.	AUTUADO	RELATORA	REAIS
607007	8782/18	RAIMUNDO DE FREITAS SACRAMENTO SILVA/ CPF 779.772.975-15	LIVIA RIHAN KALID	3.081,00

TOTAL DE PROCESSOS JULGADO	04	
----------------------------	----	--

Salvador, 22 de Outubro de 2019.

SÉRGIO GUANABARA Secretário

RELAÇÃO DE AUTOS DE INFRAÇÃO

A CJA - Comissão de Julgamento de Autos de Empreendimentos, Atividades, Publicidades, Ambiental e Poluição Sonora, designada através da Portaria nº 95/2017 de 11/04/2017 SEDUR, em sessão ordinária realizada na sede da SEDUR no dia 21/10/2019, por unanimidade, decide:

AUTOS JULGADOS A REVELIA

AUT0	PROC	AUTUADO	CNPJ / CPF	RELATORA	REAIS
601486	11189/19	ACOUGUE DO LARGO LTDA - ME	25.449.758/0001-32	VIVIANE MIRANDA	R\$1.198,86
600636	10157/19	EDMAR DAMASCENO OLIVEIRA 97326798591	12.005.832/0001-80	VIVIANE MIRANDA	R\$1.438,63
601304	11271/19	BONJOUR COMERCIO DE COMBUSTIVEIS E LUBRIFICANTES LTDA	32.257.816/0001-91	VIVIANE MIRANDA	R\$123,21

A CJA - Comissão de Julgamento de Autos de Empreendimentos, Atividades, Publicidades, Ambiental e Poluição Sonora, designada através da Portaria nº 95/2017 de 11/04/2017 SEDUR, em sessão ordinária realizada na sede da SEDUR no dia 22/10/2019, por unanimidade, decide:

AUTOS JULGADOS PROCEDENTES COM DEFESA

AUT0	PROC	AUTUADO	CNPJ / CPF	RELATORA	REAIS
603070	33358/19	EMPRESA BAIANA DE AGUAS E SANEAMENTO S/A	13.504.675/0001- 10	VALDINELIA MOREIRA	R\$5.000,00
601331	28663/19	GRAFICO EMPREENDIMENTOS LTDA	16.365.025/0001- 29	VALDINELIA MOREIRA	R\$5.000,00

TOTAL DE PROCESSOS JULGADO 05	
-------------------------------	--

Salvador, 22 de OUTUBRO de 2019.

JOSÉ SERGIO DE SOUSA GUANABARA Secretário

RETIFICAÇÃO DA RELAÇÃO DE AUTOS DE INFRAÇÃO

Na Retificação da Relação de Autos de Infração publicada no **Diário Oficial № 6.950, fl. 21 de 20/10/2017,** na tabela de AUTOS JULGADOS A REVELIA do dia 19/10/2017, no que tange ao nome do autuado, Al 309583, referente ao PR 50175/17, **onde se lê: REDE CARNE COMERCIO VAREJISTA E ATACADISTA DE CARNE Leia-se: REDE CARNE COMERCIO VAREJISTA DE CARNES EIRELI - EPP.**

Na Retificação da Relação de Autos de Infração publicada no Diário Oficial Nº 7.020, fl. 17 de 13 a 15/01/2018, na tabela de AUTOS JULGADOS A REVELIA do dia 26/12/2017, no que tange ao nome do autuado, Al 316459, referente ao PR 61205/17, onde se lê: REDE CARNE COMERCIO VAREJISTA E ATACADISTA DE CARNE Leia-se: REDE CARNE COMERCIO VAREJISTA DE CARNES EIRELI - EPP.

Na Retificação da Relação de Autos de Infração publicada no **Diário Oficial № 6.899, fl. 19 de 08/08/2017**, na tabela de AUTO JULGADO PROCEDENTE COM DEFESA do dia 02/08/2017, no que tange ao nome do autuado, Al 315632, referente ao PR 37926/17, **onde se lê: BOTIQUIN SÃO ROQUE LTDA - ME** leia-se: **BOTIQUIM SAO ROQUE LTDA - ME**.

Na Retificação da Relação de Autos de Infração publicada no **Diário Oficial № 6.924, fl. 05 de 12/09/2017**, na tabela de AUTOS JULGADOS A REVELIA do dia 06/09/2017, no que tange ao nome do autuado, Al 315099, referente ao PR 44715/17, **onde se lê: BOTECO DA BARRA BAR E RESTAURANTE EIRELI** leia-**se: BOTECO DO FAROL BAR E RESTAURANTE LTDA.**

Na Retificação da Relação de Autos de Infração publicada no Diário Oficial N° 7.031, fl. 08 de 27 a 29/01/2018, na tabela de AUTOS JULGADOS A REVELIA do dia 19/01/2018, no que tange ao nome do autuado, Al 317873, referente ao PR 7/2018, onde se lê: OLIVEIRA BOMFIM PIZZARIA LTDA leia-se: OLIVEIRA PIZZARIA E RESTAURANTE EIRELI.

Salvador, 22 de Outubro de 2019.

JOSÉ SERGIO DE SOUSA GUANABARA

Secretário



SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA E TURISMO - SECULT

PORTARIA N°24/2019

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE CULTURA E TURISMO, no uso de suas atribuições, com base nos artigos 1°, 9° e 10 do Decreto Municipal n° 27.076 de 01 de março de 2016, publicado no Diário Oficial do Município de 02/03/2016, que institui a Unidade de Coordenação do Programa - UCP, do Programa Nacional de Desenvolvimento do Turismo - PRODETUR SALVADOR, no âmbito da Secretaria Municipal de Cultura e Turismo - SECULT, regulamenta a Lei Municipal n° 8.652/2014 e dá outras providências,

CONSIDERANDO que, conforme o art. 1º do Decreto Municipal nº 27.076/2016, uma das instâncias estabelecidas para gestão e execução do PRODETUR SALVADOR é a Comissão Técnica da UCP - COMTEC:

CONSIDERANDO que, conforme o art. 9º do Decreto Municipal nº 27.076/2016, compete à SECULT prover os meios necessários para operacionalização da UCP e expedir atos normativos e instruções complementares necessários à sua estruturação e funcionamento;

CONSIDERANDO a indicação de servidores feita pelos Titulares dos Órgãos e Entidades da Administração Pública Municipal a pedido do Secretário Municipal de Cultura e Turismo:

RESOLVE

Art. 1º Constituir a Comissão Técnica de Avaliação para dar apoio técnico à Comissão Especial de Licitação do PRODETUR SALVADOR - CEL nos aspectos técnicos concernentes às licitações para a contratação da obra de Requalificação urbano-ambiental da orla marítima de Salvador/Ba - Trecho Stella Maris, Flamengo e Ipitanga e para a contratação da supervisão da obra de Requalificação urbano-ambiental da orla marítima de Salvador/Ba - Trecho Stella Maris, Flamengo e Ipitanga nos termos das Políticas de Aquisições estabelecidas pelo Banco Interamericano de Desenvolvimento - BID, notadamente a GN-2349-9, prevista na Cláusula 4.03 do Contrato de Empréstimo nº 3682/OC-BR, tendo a seguinte composição:

- I Pela Secretaria Municipal de Cultura e Turismo SECULT Alberto Silva Azevedo Junior matrícula 3153323 (Titular), Caio Andrade de Oliveira (Suplente) e Matheus de Oliveira Queiroz (Suplente).
- III Pela Superintendência de Obras Públicas SUCOP Rose Mary Machado Araújo, matrícula 302152 (Titular) e Lídia Maria Leal Santana, matrícula 302787 (suplente).

Parágrafo Único. A Presidência da Comissão Técnica de Avaliação compete ao representante da SECULT.

- Art. 2º À Comissão Técnica de Avaliação compete o exercício das atribuições indicadas no art. 7º do Decreto Municipal nº 27.076/2016 e, em especial, quando requerido pela UCP ou pela Comissão Especial de Licitação do PRODETUR SALVADOR CEL:
- I Subsidiar a CEL quanto aos pedidos de esclarecimentos dos concorrentes no que se refere às questões técnicas relacionadas às especificações técnicas, projeto básico, executivos e orçamentos;
- II Analisar as propostas apresentadas, elaborando Relatório para as contratações financiadas total ou parcialmente pelo PRODETUR SALVADOR;
- III Analisar os documentos apresentados pelos concorrentes, especialmente aqueles referentes à habilitação e qualificação técnica.
- IV Dirimir toda e qualquer dúvida relacionada aos aspectos técnicos dos objetos a serem contratados.
- Art. 3º Todos os atos e manifestações da Comissão Técnica de Avaliação deverão ser documentados e registrados em Ata ou outro documento escrito assinado pelos respectivos membros.
- Art. 4° A Comissão Técnica de Avaliação, no exercício das suas competências, observará as Políticas de Aquisições estabelecidas pelo Banco Interamericano de Desenvolvimento BID e no Contrato de Empréstimo nº 3682/OC-BR.
- Art. 5º Havendo necessidade de apoio técnico adicional para o bom cumprimento das suas competências, a Comissão Técnica de Avaliação poderá solicitar, por intermédio da UCP, o auxílio de outros servidores públicos qualificados, cujas manifestações serão registradas nos termos do art. 3º desta Portaria.

GABINETE DO SECRETÁRIO DA SECULT, em 22 de outubro de 2019.

•

CLAUDIO TINOCO MELO DE OLIVEIRA Secretário

SECRETARIA MUNICIPAL DE MOBILIDADE - SEMOB

PORTARIA Nº 133/2019

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE MOBILIDADE, no uso de suas atribuições legais e com fulcro nas disposições constantes dos instrumentos de delegação da concessão do serviço público de transporte coletivo de passageiros por ônibus (STCO) no Município do Salvador,

CONSIDERANDO as disposições constantes do Termo de Compromisso de Ajustamento de Conduta nº 04/2017, celebrado entre o Ministério Público do Estado da Bahia, o Município do Salvador, por meio da Secretaria Municipal de Mobilidade - SEMOB, e o Consórcio Salvador Transcard de Bilhetagem Automática - TRANSCARD; com interveniência da Associação dos Concessionários do Sistema de Transporte Público de Passageiros por Ônibus Urbanos de Salvador - INTEGRA, no âmbito do procedimento tombado no SIMP nº 3.0.90566/2016;

CONSIDERANDO a Portaria SEMOB n.º 057/2017, que cria a Comissão Interdisciplinar de Controle e Julgamento de Recursos - CIJR, com a finalidade de apreciar as representações, encaminhadas pelo TRANSCARD, relacionadas com a verificação do cumprimento pelos usuários, das obrigações atinentes à fruição regular dos benefícios da gratuidade, da meia passagem estudantil, da integração intra e intermodal e com a fiscalização do uso dos respectivos cartões eletrônicos no STCO, e deliberar sobre as questões relacionadas à suspensão dos referidos benefícios, nos termos da Lei Municipal nº 5.699/2000.

RESOLVE:

Art. 1º. Aplicar aos beneficiários da meia passagem estudantil abaixo relacionados a sanção administrativa de suspensão do benefício, pelo prazo indicado, ante a comprovação do uso indevido, nos autos dos respectivos processos administrativos:

NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
ABRAAO VITOR SOUZA ALMEIDA	4806935/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ACACIO BITENCOURT CORREIA DOS SANTOS	4146875/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ADAILTON FERNANDO DE JESUS SANTOS	4806714/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ADAM SILVA BRASIL	2736966/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ADELSON DE ARAUJO SANTOS	4762212/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS
ADENILSON NUNES DE ARGOLO	4467338/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ADENILTON CHINELLI AMARAL DE ANDRADE	4066745/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ADERBAL SANTANA SILVA JUNIOR	3655159/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ADILAN BISPO DOS SANTOS	3167265/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ADIMAILSON MACEDO DOS SANTOS	4501932/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ADLER DEIRO REIS	3754008/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ADRIAN FERNANDO TELES ALVES SANTOS	4621061/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ADRIANA COSTA DA SILVA	2505731/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
ADRIANA DE LIMA	3481965/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ADRIANA OLIVEIRA DE JESUS	4297201/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ADRIANA SOUZA DE JESUS	2476091/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ADRIANO BISPO DE JESUS NETO	3688989/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ADRIANO LUCAS CONCEICAO NUNES	2555483/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
ADRIEL SOARES PEREIRA SANTANA	4699339/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ADRIELE ALESSANDRA DOS S. NASCIMENTO	4223176/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ADRIELE DA SILVA BARRETO	3828585/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ADRIELE DE JESUS MEDEIROS	3269685/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ADRIELE TEIXEIRA DE JESUS	2566357/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
AFONSO SANTANA DOS SANTOS	4386823/2019-EST	26/08/2019	180 DIAS
AGATA BATISTA SANTOS	4816006/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
AGATA PIMENTEL DA SILVA CONCEICAO	3492611/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
AGATHA CAROLINE O. DA SILVA CARVALHO	3809406/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
AGATHA FERREIRA SANTOS MOTA	4779162/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS



NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
AGNES DE MATOS ARAUJO	4836546/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
AILTON SANTOS DO NASCIMENTO JUNIOR	3536569/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ALAINE OLIVEIRA DE SOUZA	3939427/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ALANA ARAUJO DE JESUS MATOS	3826357/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
ALANA SANTOS DE	4843986/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ALMEIDA ALANA SANTOS DE	4283043/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ALCALI DE SOUZA	2301563/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
REZENDE GOIS ALERRANDRO	4036514/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
ALESSANDRA DE	4834407/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
ALESSANDRO BARBOSA SANTIAGO	3859631/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ALESSANDRO VELOSO	3496705/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
CAVALCANTE LEMOS ALEX FERREIRA DE			
SOUZA JUNIOR ALEX NEPONUCENO	4276906/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
DOS SANTOS ALEXANDRE SANTANA	4175482/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
DOS SANTOS ALEXSANDRA	4558791/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
BACELAR DOS SANTOS	3242261/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ALEXVAL SANTOS PEREIRA JUNIOR	4766925/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ALFREDO HENRIQUE GOMES COSTA	3383628/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
ALICE DA SILVA SANTOS	3548029/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS
ALICE RANGEL SANTANA	3972296/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS
ALICE SANTANA BORGES DOS SANTOS	4812494/2019-EST	03/09/2019	180 DIAS
ALINE BORGES SENA MELO	2058689/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ALINE URBANO DO NASCIMENTO	4847636/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
ALISSON ANDREW DA COSTA REIS	3005387/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ALISSON BORGES CASTRO	3659280/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ALISSON DANIEL DAVID DE MOURA	4603662/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
AMANDA ANDRADE DOS REIS	4081434/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
AMANDA BARBOSA DE SOUZA	4036214/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS
AMANDA CALDAS SANTOS	4258842/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
AMANDA CERQUEIRA MATOS DA SILVA	3766135/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
AMANDA COUTINHO SANTOS	3314368/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
AMANDA DE SOUZA SANTOS E SANTOS	3615625/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
AMANDA MARTINS	3256923/2019 - EST	29/08/2019	180 DIAS
MASCARENHAS AMANDA PEIXOTO	4224315/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
AMANDA VICTORIA	4611993/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
CHAGAS SANTOS ANA BEATRIZ			
ALENCAR DE QUEIROZ ALVES	4842661/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ANA BEATRIZ ALMEIDA MORAIS MOSCOSO	3992572/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
ANA BEATRIZ FERREIRA O. LEAL DA SILVA	4305958/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ANA CAROLAINE VITORINO BISPO	3921982/2019-EST	22/08/2019	180 DIAS
ANA CAROLINA BONFIM FREIRE	3911938/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
ANA CAROLINA COSTA GUIMARAES	3528662/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS

NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
ANA CAROLINA DA COSTA BONFIM	3588617/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ANA CAROLINA SILVA CERQUEIRA	4277800/2019-EST	03/09/2019	180 DIAS
ANA CAROLINE DO ESPIRITO SANTO SILVA	2560442/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ANA CLARA DA SILVA MOREIRA	4264902/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
ANA CLARA OLIVEIRA SANTOS DE SOUZA	4629646/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
ANA CLARA PITA DOS SANTOS	3525520/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ANA CLAUDIA NUNES DE SANTANA	3131286/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ANA JULIA ALMEIDA CIRNE DE SOUZA	3628718/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
ANA JULIA NASCIMENTO DA PAIXAO	4600532/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ANA JULIA PAIXAO CORREIA	4064875/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
ANA LAURA DOS SANTOS CONCEICAO	4550508/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
ANA LUCIA DIAS DAS VIRGENS	4684844/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
ANA LUIZA DE JESUS SANTOS	3409612/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ANA LUIZA SANTOS DE JESUS	4249117/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
ANA PAULA CAETANA PEREIRA	4254252/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
ANA PAULA SILVA PEREIRA	4737941/2019-EST	04/09/2019	180 DIAS
ANA PAULA SILVA SANTOS	2951619/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ANA VITORIA DOS SANTOS LIMA	4501203/2019-EST	03/09/2019	180 DIAS
ANANDA FERREIRA DO NASCIMENTO BISPO	3588616/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ANDERSON LUIZ DE OLIVEIRA FRAGAS	3560555/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ANDERSON SILVA NASCIMENTO	3181734/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
ANDRE LUIS MOREIRA DA SILVA FILHO	2458612/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ANDRE LUIS SILVA DE JESUS	4123290/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
ANDREIA LIMA DE JESUS	4472678/2019-EST	22/08/2019	180 DIAS
ANDREIA NASCIMENTO SANTOS	2929506/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
ANDRESSA DOS SANTOS BARBOSA	3776240/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
ANDRESSA LOPES DOS ANJOS	3860348/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ANDRESSA NASCIMENTO DA SILVA	2276438/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
ANDRESSA VITORIA OLIVEIRA DA SILVA	4105968/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ANDREY NICOLAS SILVA SOUZA	4747701/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ANDREZA SANTOS SOUZA	3861093/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ANGELA DOS SANTOS SILVA	3230968/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ANNA BEATRIZ DE JESUS SILVA	3914439/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ANNA BEATRIZ SANTOS DE JESUS	4101779/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
ANNA LUISA DE SA SENA	4751737/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ANNA LUIZA LIBORIO ARAUJO	4733556/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
ANNA RAQUEL REIS NEIVA DA HORA	3775649/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
ANNA VICTORIA SANTANA TEIXEIRA	3921852/2019-EST	03/09/2019	180 DIAS
ANTONIO BRUNO DOS SANTOS CORREIA	3708116/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
ANTONIO COUTINHO SILVA	2280529/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS



NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
ANTONIO DACLEO DOS SANTOS GONCALVES	3397875/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ANTONIVAL DOS SANTOS COSTA	4249404/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ARIANA GONCALVES MACEDO	4734731/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
ARIANE DA SILVA SANTOS	3792791/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ARIEL SANTOS CARDOSO	4742583/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ARIELLE VICTORIA PINHEIRO DOS SANTOS	4730970/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ARIELLY DAMASCENO BARAUNA	4088951/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
AUGUSTO CESAR MACEDO SANTIAGO	4827156/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
AUGUSTO SANTOS MEDINA	4038266/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
BARBARA MONTEIRO DA SILVA REIS	2896923/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
BEATRIZ ARAUJO DA COSTA E SILVA	4222254/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
BEATRIZ DANTAS ARAUJO SANTOS	3886446/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
BEATRIZ FELIX MOURA	4045308/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
BEATRIZ LIMA DA COSTA SANTOS	3532816/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
BEATRIZ ROIS PAIXAO	3434182/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
BIANCA CORREA DE ALMEIDA CERQUEIRA	3943008/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
BIONDA OHANA RODRIGUES FIGUEIREDO OLIVEIRA SANTOS	4322273/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
BRAYN MOREIRA CARDOSO	4631499/2019-EST	22/08/2019	180 DIAS
BRENDA TAINA TRANCOSO SILVA	2868381/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
BRENO ASSUNCAO DE OLIVEIRA DE JESUS	3809753/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
BRENO AZEVEDO COSTA CONCEICAO	3766517/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
BRENO LEITAO GUEDES SOUZA	3449889/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
BRENO SANTANA DOS SANTOS	4244827/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
BRENO SILVA GAMA	2611710/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
BRUNA DANIELA DE DEUS MATIAS DA SILVA	3423785/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
BRUNA GRAZIELA SILVA E SILVA	3782606/2019-EST	06/09/2019	180 DIAS
BRUNA RAFAELE CARMO BATISTA	4849167/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
BRUNA RAYSSA DIAS DOS SANTOS	4848802/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
BRUNA SOARES LISBOA	3539246/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
BRUNO GOES DE JESUS	3707524/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
BRUNO LUAN ANDRADE SILVA	4719939/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
BRUNO VITOR DE CARVALHO PINHEIRO	3722307/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
CAEL DE ALMEIDA SANTOS	4551443/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS
CAILANE EVELYN SILVA DA PAZ	4530955/2019-EST	22/08/2019	180 DIAS
CAILANE MARIA DA SILVA LIMA	4026755/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
CAIO EDUARDO CARVALHO DOS SANTOS	3818592/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
CAIO PIRES DE SOUZA	3079766/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
CAIOUE AURELIO	3741918/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
CAMU A DA SUVA	3751952/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SANTOS	4168083/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
CAMILA PIREIRO	4146967/2019-EST	06/09/2019	180 DIAS
CAMILA RIBEIRO MOREIRA	3273724/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS

NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
CAMILA RODRIGUES	4850194/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
DE LIMA OLIVEIRA CAMILE VITORIA ASSIS	4200404/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
DE JESUS CAMILE VITORIA DA SILVA DO	3913924/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
NASCIMENTO CAMILE VITORIA DOS		27/0//2017	
SANTOS PEREIRA CAMILE VITORIA	4281242/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
SANTOS PINHEIRO CAMILLA FRANCO	4261370/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
TUDELA CASTELO BRANCO	3630415/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
CAMILLE CRISTINE SANTOS LOPES	3838932/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
CARINA NASCIMENTO BATISTA	3995833/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
CARINE SANTOS ARAUJO SILVA	3552995/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
CARLA AZEVEDO DE ARAGAO	4019121/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
CARLA BEATRIZ OLIVEIRA DOS SANTOS	4039258/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
CARLA CAROLINE DE FIGUEIREDO GALVAO	2565955/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
CARLA DIAS ROCHA	4836806/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
CARLA REGINA SANTOS SOUZA QUIRINO	2625133/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
CARLOS ADRIANO DA MATTA PINHEIRO	3722361/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
CARLOS ALESSANDRO SALES NERI	2899985/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
CARLOS EDUARDO DE MOURA MACHADO	4386677/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
CARLOS HENRIQUE DE SOUZA RAMOS	4753945/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
CARLOS RODRIGO PAIXAO SANTANA	3594481/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
CAROLAINE RODRIGUES OLIVEIRA	3652495/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
CAROLAINE SACRAMENTO BARROSO	4836958/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
CAROLANE DOS SANTOS REIS	3217549/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
CASSANDRA DE OLIVEIRA SOUZA	4446729/2019-EST	22/08/2019	180 DIAS
CASSIO GABRIEL DE JESUS SANTOS	3824602/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
CATIA CILENE LIMA CALMON	4013868/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
CAUA CHRISTIAN BISPO DA SILVA	4730282/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
CAUA LUCAS VIEIRA DE JESUS	4315762/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
CAUA SANTOS DE LIMA	3941073/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
CAUAN DE JESUS GAMA	3878613/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
CAUAN DE JESUS RODRIGUES	4046108/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
CAUANE RODRIGUES SANTOS	3887023/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
CAUE VITOR DE JESUS LIMA	4217887/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
CAUELE CAMILA NOBRE DA SILVA SANTOS	4033887/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
CECILIA CRISTINA COSTA RIBEIRO	3171843/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
CELIA ALVES SANTANA	4126268/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
CESAR JESUS DA SILVA FILHO	4830499/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
CINDY SANTANA FERREIRA	4734467/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
CINTIA REIS DO BOMFIM	3450946/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
CLARA ELIS CARDOSO DE JESUS	3385483/2019-EST	03/09/2019	180 DIAS
CLAUBERT DOS SANTOS CONCEICAO	3980295/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS



NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
CLAYTON JULIO MACIEL DA SILVA	3817937/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
PINHO CLEBSON RUAN	3852434/2019 - EST		
NUNES SENA CLEIDSON SANTOS		19/08/2019	180 DIAS
MOTA CLEITON LUIZ	4107409/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
MACHADO CARVALHO	3163544/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
CRISLANE OLIVEIRA DA SILVA	3601258/2019-EST	22/08/2019	180 DIAS
CRISLENE MUNIZ CUNHA	1962809/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
CRISPINA DOS SANTOS LOPES	3211621/2019-EST	22/08/2019	180 DIAS
CRISTIANO DE OLIVEIRA SANTOS	3644986/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
CYNTHIA COLOMBO SIMOES	4752098/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
DALETE DE SOUZA DOS SANTOS	2300907/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
DALILA DA SILVA FERREIRA	2764759/2019 - EST	15/07/2019	180 DIAS
DANIEL FREITAS E SILVA	4180132/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
DANIEL GONCALVES DOS SANTOS	4183086/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
DANIEL PEREIRA DE JESUS CEZIMBRA	4805989/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
DANIEL SANTOS CARVALHO	4174372/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
DANIELA DOS SANTOS SOUZA	3745769/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
DANIELE GOMES DORTAS	2866952/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
DANIELE TORRES DOS SANTOS	3092269/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
DANIELLE MACHADO DE OLIVEIRA TEIXEIRA	3246659/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
DANILO SOUZA ARAUJO	4543201/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
DANRLEY SILVA NASCIMENTO	3247186/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
DARCI MOURA	4658667/2019-EST	22/08/2019	180 DIAS
DARLAN FRANCO CARVALHO DOS SANTOS	2592617/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
DAVI CARLOS SILVA SANTOS	4853656/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
DAVI DE JESUS SANTOS	4352373/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
DAVI GABRIEL BATISTA DA SILVA	4812175/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
DAVI GEOVAN SOUZA SANTOS	4620776/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
DAVI SANTOS DE CARVALHO	4724422/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
DAVID ANDRADE SANTOS	4840980/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS
DAVID DE JESUS BRITO	3090041/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
DAVID REIS CRUZ	3854325/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
DEBORA LAIS BRITO DE SOUZA	4650569/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS
DEISE CRUZ DA SILVA CAJAIBA	4147064/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
DEISE QUEIROZ NUNES	4840400/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
DEISEANE DE JESUS MOREIRA	4065201/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
DEISEANE ROSARIO DE JESUS	3572445/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
DEISEANE SANTANA VIEIRA	3859366/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
DEIVID KAUA PIRES MACHADO	4854935/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
DELLIO RICARDO SILVA CARNEIRO	4741561/2019-EST	22/08/2019	180 DIAS
DENILSON ALVES PINHEIRO DOS SANTOS	3588258/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
DIEGO CERQUEIRA DE SANTANA	4404016/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
DIEGO LOPES AZEVEDO	2499908/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS

NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
DIJOMAR SOUSA DOS	4836710/2019-EST	22/08/2019	180 DIAS
SANTOS DIMAS FREITAS	2271590/2019-EST	22/08/2019	180 DIAS
MAGALHAES COSTA DOMINIQUE MANUELE	4581945/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
DE SOUZA GOES DORANEY ROCHA	3900319/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
SANTOS	4449012/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
DOUGLAS MENDES COSTA	3005723/2019-EST	22/08/2019	180 DIAS
DOUGLAS PEDREIRA DA SILVA	4850341/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
DOUGLAS SEVERIANO RODRIGUES	3536065/2019-EST	22/08/2019	180 DIAS
DRIELE BASTOS BARBOSA	3987184/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
EDIELSON FERREIRA COSTA	3859262/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
EDISON CASAL NETO EDMAR DE ALMEIDA	4236580/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
DAVI	2762020/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
EDNA BISPO SANTOS	4839860/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
EDSON SANTOS FERREIRA	3889046/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
EDUARDA CARVALHO DE ALMEIDA	4736449/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
EDUARDA DOS SANTOS FIUZA	4851221/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
EDUARDA NASCIMENTO DOS SANTOS	4706402/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
EDUARDA SIVA DE JESUS	3169977/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
EDUARDO DE ASSIS SANTOS	4852653/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
EDUARDO REIS OLIVEIRA	4275631/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
EDUARDO SANSAO DE ALMEIDA	3809423/2019-EST	06/09/2019	180 DIAS
EDVANIA ROSARIO DA SILVA BATISTA	2008880/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ELAINE DA SILVA OLIVEIRA	4250020/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ELIENE COSTA SOUZA	4193762/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
ELIEZER DA SILVA ALVES	3300140/2019-EST	22/08/2019	180 DIAS
ELIMAR DOS SANTOS FREITAS	2540382/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ELISA ALVES DA SILVA CAMINHA	4780870/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ELISABETE RAMOS SOUZA DE ALMEIDA	3718522/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ELISANGELA SANTOS DA SILVA	4036324/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ELTON DA SILVA NERI	4100302/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ELTON SANTOS DAMASCENO	4437784/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
EMANUEL LIMA DOS SANTOS	3965651/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
EMANUELLE BEATRIZ MACHADO DOS REIS	3437891/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
EMANUELLE SILVA GOMES DE JESUS	3790285/2019-EST	22/08/2019	180 DIAS
EMILE FERNANDES MARINHO	4132611/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
EMILLE DE SOUSA SALES DOS SANTOS	3917033/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
EMILLE FERNANDES DA SILVA NASCIMENTO	4391868/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
EMILLY ALVES SANTOS	4264043/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
EMILLY BEATRIZ DOS SANTOS SACRAMENTO	4124682/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
EMILLY BEATRIZ SANTOS SILVA	3924033/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
EMILLY DIAS CORDOVA LIMA	3904717/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
EMILY DO CARMO FRANCA	3214328/2019-EST	23/08/2019	180 DIAS
EMILY GARCIA SANTANA	2722374/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS





NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
EMILY GRAZIELLI CERQUEIRA BARBOSA	4190547/2019-EST	23/08/2019	180 DIAS
EMILY VITORIA RAMOS SANTOS	3850538/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ENZO ARTHUR ARAUJO BARBOSA	4832768/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ENZO BRANDAO DE CERQUEIRA PEREIRA	4736144/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ERIC SANTOS DE SANTANA	4001200/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ERICA DA PURIFICACAO SILVA	2935087/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ERICK MERCES DOS SANTOS	3853848/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
ERIKA DE ARAUJO RODRIGUES	4127247/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
ERIKA RANNI QUEIROZ THOME OLIVEIRA	3771977/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ERISVALDO NERIS DOS SANTOS	3522778/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ERLON CONCEICAO SILVA	3263149/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ERNANDES FRANCA SANTOS	3645486/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ESTEFANE BUNES SANTOS GOMES	3388556/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ESTEFANE CORREIA RIBEIRO	3245490/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ESTEFANE SANTOS SILVA	4025429/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ESTER MORAES PIRES NASCIMENTO	4222567/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ESTER SOUZA GONZAGA	4169023/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
EUANA ALVES PINHEIRO DE JESUS	3527262/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
EVANITA SANTANA FERNANDES	4060210/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
EVELIN DOS SANTOS PEREIRA	4143287/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
EVELIN ESTER DOS SANTOS CARDEAL	3915821/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
EVELYN BARRETO DO NASCIMENTO	3987939/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
EVELYN CAMILE LAGO DOS SANTOS	3970731/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
EVELYN GALIZA CRUZ	4167415/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
EVELYN STEPHANIE CERQUEIRA BEZERRA	4848006/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
EVELYN VITORIA FERREIRA LUCENA	3883006/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS
EVERALDO FRANCA DE OLIVEIRA	3223999/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
EVERSON DE JESUS SANTOS	4802307/2019-EST	23/08/2019	180 DIAS
EZEQUIEL CARDOSO DA SILVA	4076583/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
FABIANA BARRETO BORGES	4142728/2019-EST	29/08/2019	180 DIAS
FABIO DOS SANTOS GOMES	3975525/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
FABIO MARTINS VIEIRA	3736117/2019-EST	23/08/2019	180 DIAS
FABIOLA OLIVEIRA DE SOUZA	4703477/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS
FABRICIO ALVES VERISSIMO	4231337/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
FABRICIO SANTANA DE MOURA	3499672/2019-EST	23/08/2019	180 DIAS
FELIPE DOS SANTOS E SANTOS	3440435/2019-EST	23/08/2019	180 DIAS
FELIPE SILVA DOS SANTOS	3826016/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
FERNANDA MONTEIRO FERREIRA	4847564/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
FERNANDA RAMOS MASCARENHAS	4828115/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
FILIPE NASCIMENTO LIMA	3596514/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
FRANCIELE BISPO DOS SANTOS	3858004/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
FRANCIELLE LINO DA SILVA	4638842/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS

NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
FRANCINE PEREIRA SIFRONIO	4338792/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
GABRIEL ALMEIDA DE	4201116/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
GABRIEL DOS SANTOS	3684980/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
GABRIEL FRANCISCO	4243421/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
GABRIEL LACERDA	3254340/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
MOTTA GABRIEL LIMA DA	4792629/2019-EST		
SILVA GABRIEL OLIVEIRA		23/08/2019	180 DIAS
PORTUGAL GABRIEL RODRIGUES	4814018/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
SILVA GABRIEL SANTANA	4035157/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS
CALHEIROS DOS SANTOS	4259673/2019-EST	23/08/2019	180 DIAS
GABRIEL VITOR ARAUJO DOS SANTOS	4559783/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
GABRIELA ALEXANDRA CARDOSO DO O	3939880/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
GABRIELA CUNHA DE MOURA	3295132/2019-EST	26/08/2019	180 DIAS
GABRIELA DE JESUS SANTOS	4849058/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
GABRIELA LIMA DA CRUZ	4229330/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
GABRIELE DE JESUS BARBOSA	3254334/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
GABRIELLE SENA REIS	3795386/2019 - EST	21/08/2019	180 DIAS
GABRYELLE VICTORIA MATIAS SANTOS	4816104/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
GEISIANE SANTOS DA SILVA ARAUJO	3189346/2019-EST	29/08/2019	180 DIAS
GEOVANNA LETICIA NASCIMENTO DA CRUZ SANTOS	4819112/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS
GERSON SANTOS DE JESUS	2574404/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
GILVANA DO ESPIRITO SANTO DE SOUZA	4296004/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
GIOVANA DA SILVA LISBOA	4201123/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
GISELA SANTOS DA SILVA	3808952/2019-EST	03/09/2019	180 DIAS
GISELE DOS SANTOS DO ESPIRITO SANTO SOUZA	3969840/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
GISELE SANTOS PEREIRA	4832159/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
GISELE SILVA MACARIO	4838078/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
GLEICIELEN SANTOS DA PAZ	2789184/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
GLEIDSON SALETE DOS SANTOS FILHO	3521746/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
GRAZIELA HIRATA FONTES	4010155/2019-EST	26/08/2019	180 DIAS
GRAZIELE ANDRADE DE SOUZA	4189757/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
GRAZIELLE STEPHANY FERREIRA ANDRADE	3921274/2019 - EST	21/08/2019	180 DIAS
GREICE DOS SANTOS	3456235/2019 - EST	21/08/2019	180 DIAS
GUILHERME ALVES	4749267/2019 - EST	15/08/2019	180 DIAS
GUILHERME AQUINO	4119534/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
GUILHERME BRYAN DOS SANTOS PEDREIRA	4830347/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
GUILHERME DE JESUS	3992831/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
GUILHERME DOS	4827543/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
GUILHERME DOS SANTOS SILVA BARBOSA	3959006/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
GUILHERME FILIPE SODRE BONFIM	4167812/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
GUILHERME MENDES COSTA	4635397/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
		l	<u> </u>



NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
GUILHERME RENATO PIMENTEL DOS S. CUNHA	4528628/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
GUILHERME TAINA SOUSA RIBEIRO	4468172/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
GUSTAVO CONCEICAO DOS SANTOS LIMA	4072739/2019-EST	03/09/2019	180 DIAS
GUSTAVO DOS SANTOS NASCIMENTO	4743740/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
GUSTAVO JESUS DE SOUZA	4587620/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
GUSTAVO LIMA DOS SANTOS	3546295/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
GUSTAVO SANTOS DE SANTANA	3521539/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
GUSTAVO SOUZA SANTOS	4713694/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
HAIRAN PEIXOTO DOS SANTOS	3541711/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
HANA MARCELE DOS SANTOS COPQUE	3903875/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
HANNAH DANTAS GUEDES	4600649/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
HEBERT FERREIRA DE JESUS SANTOS	4315621/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
HELIA MARIA DOS SANTOS ELOI	4409044/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
HELISON MENESES DA SILVA JUNIOR	3860864/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
HELLEN DE SOUZA CARVALHO	3893419/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
HENRIQUE PEDROSO BRUM	4343971/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
HENRY GABRIEL SANTOS DA SILVA	4853784/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
HERCILIA LUANE ARAUJO DOS SANTOS	3733221/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
HERMOGENS COSTA DOS SANTOS	4590313/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
HUDE MILER LIMA DOREA DOS SANTOS	3459743/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
HUGO JEANDERSON SANTOS FERREIRA	4638826/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
HUGO SANTOS BARRETO	3967933/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
IAGO AUGUSTO DOS SANTOS VALENTE	4026730/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
IAGO FRANCISCO SILVA COSTA	3491783/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
IAGO GONCALVES DOS SANTOS	3063347/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
IAGO ISRAEL CERQUEIRA SERAFIM	3979300/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
IAGO LEVI SILVA CALMON DE SOUZA	4119165/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
IAGO MEDINA SANTOS SOUZA	2733192/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
IAGO TELES DA SILVA BRITO	4137276/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
IAN FRANCISCO OLIVEIRA DA CRUZ	4669385/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
IARA SANTOS SOUZA GASPAR	4849640/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
IASMIM SANTANA ALMEIDA DOS SANTOS	4630104/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
IASMIM URANIA DE JESUS CONCEICAO	3700635/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
IASMIN ARAUJO ALVES	3816095/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ICARO LOHAN SANTOS FERREIRA DE OLIVEIRA	4720978/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ICARO LUIS MORAES GOIS MELO	3698653/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ICARO PERPETUO DE JESUS	3233917/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ICARO SANTANA MOREIRA SANTOS	3322887/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
IEDA STELINA NOVAES DOURADO MOITINHO	4322150/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
IGOR BORBA CASTRO IGOR DOS SANTOS	2601140/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
COSTA	4352530/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
BITENCOURT	4317362/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS

INES REIS SANTOS INGRID PRISCILLA MELO PESTANA INGRID VITORIA CONCEICAO DOS SANTOS INGRIDE DE JESUS RIOS CERQUEIRA	N.° DO PROCESSO 3534766/2019 - EST 4590935/2019 - EST 2544002/2019 - EST	29/07/2019 26/07/2019	180 DIAS
INES REIS SANTOS INGRID PRISCILLA MELO PESTANA INGRID VITORIA CONCEICAO DOS SANTOS INGRIDE DE JESUS RIOS CERQUEIRA	4590935/2019 - EST		100 DIAS
INGRID PRISCILLA MELO PESTANA INGRID VITORIA CONCEICAO DOS SANTOS INGRIDE DE JESUS RIOS CERQUEIRA		20/0//2017	180 DIAS
INGRID VITORIA CONCEICAO DOS SANTOS INGRIDE DE JESUS RIOS CERQUEIRA		29/07/2019	180 DIAS
INGRIDE DE JESUS RIOS CERQUEIRA	4483178/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
	4228562/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
INQUE RAFAEL DE CARVALHO PEREIRA	4853815/2019-EST	26/08/2019	180 DIAS
IRANILDA DE SANTANA SIMOES DOS SANTOS	4068146/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
IRIS BARBOZA DA HORA	4281684/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
IRIS VANESSA DA SILVA LIMA	3442445/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
IRON ARAMIS SALES DE OLIVEIRA	4173936/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ISAAC BASILIO OLIVEIRA DOS SANTOS	4342803/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ISAAC CASTOR PEREIRA RODRIGUES GOMES	4538792/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ISAAC FERREIRA DE OLIVEIRA SANTOS	2563624/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
	4139385/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ISABELA DA SILVA BACELAR	4107292/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ISABELA GLEICE	3385125/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ISABELA MARCIA SANTOS SOUZA	3958444/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ISABELA OLIVEIRA DO O FRANCA	3922793/2019-EST	26/08/2019	180 DIAS
ISABELA REIS SANTOS	3181879/2019-EST	26/08/2019	180 DIAS
ISABELA SANTOS CUNHA	3591966/2019-EST	26/08/2019	180 DIAS
ISABELLA PEREIRA DE MIRANDA	4746421/2019-EST	05/09/2019	180 DIAS
ISABELLA PINHEIRO VIVAS REIS	4754247/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ISABELLE MIRELLA FERREIRA NOLASCO COSTA	4285435/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ISABELLY SANTOS DO ROSARIO	4744743/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ISADORA INACIA SILVA DOS SANTOS	4626524/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ISADORA MARQUES DOS PASSOS BRITO	4840374/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ISAQUE CARDINS ARAUJO	4672294/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ISLAN CARTER GOMES SANTANA	4845238/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ISLANE ANDRADE MOREIRA SERGIO	2600921/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ISLANE DA SILVA CARVALHO	3603515/2019-EST	26/08/2019	180 DIAS
ISMAEL DA SILVA SANTOS	3450718/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
	4105973/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ISMAEL PAULO BISPO DOS SANTOS	4853749/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ISRAEL ARGOLO DOS SANTOS GONZAGA	2141409/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
ISRAEL SANTANA DE JESUS	3980831/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ITALO JUAN MOREIRA DO NASCIMENTO	4696469/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
ITALO PEREIRA SANTOS SILVA	4351394/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ITAMADA EEDDEIDA	3858814/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
IURI RODRIGUES	4075580/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
IVAN ALEX SANTOS PINHEIRO	3988956/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
IVAN BRIINO CASTRO	4593667/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
IVAN RODRIGUES	2891561/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS



NOME	N.° DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
IVANA FRANCA PEREIRA	3519453/2019 - EST	29/08/2019	180 DIAS
IZABEL RODRIGUES DA COSTA	3569418/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
IZADORA DOS SANTOS PEREIRA	3521540/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
JACILENE DA SILVA VITORIO	3432883/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
JACIRA COSTA SOUZA SOARES DO NASCIMENTO	3726371/2019 - EST	29/08/2019	180 DIAS
JACKSON SANTOS DE OLIVEIRA JUNIOR	4604863/2019-EST	03/09/2019	180 DIAS
JADE SANTANA DE OLIVEIRA	4106685/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
JADSON LOUVORES BITENCOURT	4236607/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
JAIANA DE JESUS SANTOS	4174285/2019-EST	26/08/2019	180 DIAS
JAIANE MELQUIADES SANTOS	4125287/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
JAMILE BRITO DOS SANTOS	4078801/2019 - EST	28/08/2019	180 DIAS
JAMILE SILVA RAMOS	4687457/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
JAMILSON COUTO RODRIGUES	3928652/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
JANAINA DE JESUS GONCALVES	4154128/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
JANDERSON CARLOS DAS VIRGENS SILVA	4627628/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
JAQUELINE DOS SANTOS CORREIA	3588739/2019-EST	26/08/2019	180 DIAS
JEAN CONCEICAO DOS SANTOS JUNIOR	4385349/2019 - EST	29/08/2019	180 DIAS
JEAN LUCAS DOS SANTOS COSTA	3261709/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS
JEFERSON DA SILVA ARAUJO	3215835/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
JEFFERSON ESTRELA MIRANDA	3794309/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
JEFTE SOUZA MIRANDA	3787489/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
JENIFER ANDREIA SILVA DE SOUZA	4185603/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
JENNIFER AQUINO SANTOS	3818427/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
JENNIFER BORGES QUEIROZ	3947606/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
JESSICA BRITO DA CONCEICAO	2358216/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
JESSICA CAROLINE OLIVEIRA DOS SANTOS	4216038/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
JESSICA DE OLIVEIRA ALMEIDA BRAGA	3902996/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
JESSICA FERNANDA DOS SANTOS OLIVEIRA	4209227/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
JESSICA GABRIELA SANTOS COSTA	3521860/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
JESSICA SANTOS OLIVEIRA	4849421/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
JESSICA SANTOS OLIVEIRAA	4314109/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
JESSICA SILVA SOARES	2339227/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
JESUS KRISHNA DA CONCEICAO MEDEIROS	4818351/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
JHENIFFER GLORIA SANTOS CONCEICAO	3168932/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
JIRLAN VITOR SANTOS DA SILVA	3999511/2019 - EST	29/08/2019	180 DIAS
JOANA CRUZ FERREIRA	4355182/2019-EST	26/08/2019	180 DIAS
JOANA GUIMARAES ARAUJO	4271025/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
JOANA LUARA ALCANTARA DANTAS	3470795/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
JOANDERSON SANTOS PEREIRA	4304157/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
JOAO ADRIANO ANDRADE DA COSTA	3669310/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
JOAO ANTONIO FERREIRA ANDRADE	4830530/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS

NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
JOAO BENICIO CANNA BRAZIL	4661260/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
JOAO DE OLIVEIRA CABRAL GRISI	4800090/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
JOAO FELIPE MEIRELES LORDELO	4625520/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
JOAO FRANCISCO VITORIO SANTOS	4650691/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
JOAO GABRIEL DA SILVA SOUZA	4724685/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
JOAO GABRIEL FERREIRA DE SOUSA	4118920/2019 - EST	29/08/2019	180 DIAS
JOAO LUCAS DA CRUZ SANTOS	4259503/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
JOAO LUCAS SILVA ANDRADE	4825536/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
JOAO PAULO DE SOUZA DOS REIS	3249422/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
JOAO PAULO FONSECA BETO MASCARENHAS	3522739/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
JOAO PAULO SANTOS	3959194/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
JOAO PAULO SOUZA	4567456/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
JOAO PEDRO DA	4347961/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
JOAO PEDRO DE			
JOAO PEDRO DIAS	4720445/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
CURSE DE SOUZA	4820805/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
JOAO PEDRO DOS SANTOS FREIRE	4769368/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
JOAO PEDRO FERNANDES CERQUEIRA	3337360/2019-EST	03/09/2019	180 DIAS
JOAO PEDRO GONCALVES DOS SANTOS DA SILVA	4566388/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
JOAO PEDRO PINTO RAMOS	3896328/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
JOAO SANTOS SILVA DE ASSIS	4751944/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
JOAO VICTOR CORREIA COSTA	3446403/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
JOAO VICTOR LIMA DOS SANTOS BRITO	4177995/2019-EST	26/08/2019	180 DIAS
JOAO VICTOR MASCARENHAS OLIVEIRA SILVA	3899167/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
JOAO VICTOR SILVA DA SILVA	3589969/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
JOAO VICTOR SOUSA DE FARIAS	4788984/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
JOAO VITOR OLIVEIRA DOS SANTOS	4147113/2019-EST	26/08/2019	180 DIAS
JOAO VITOR SILVA BEZERRA	3708395/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
JOAQUIM TOSTA LEITE DOS SANTOS	4850364/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
JOCASSIA ALCANTARA DE SOUZA	4324931/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
JOCINALVA CAJE DOS SANTOS	4575905/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
JODSON HENRIQUE DA SILVA JESUS	3734489/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
JOEDSON TEIXEIRA DE ALMEIDA SANTOS	2899729/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
JOEL BISPO MELO	3853455/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
JOHN HARLEY DE ALMEIDA OLIVEIRA	4815788/2019-EST	26/08/2019	180 DIAS
JOICE CAMILLE SANTANA SIMAS	3863250/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
JOICE DALE BARROS DA SILVA	3401632/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
JONAS WALLACE DOS SANTOS SANTANA	3572845/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
JONATAS GUIMARAES DOS SANTOS	4101002/2019-EST	03/09/2019	180 DIAS
JONATHA SIQUEIRA LIMA	4098087/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
JONATHAN DA PAIXAO DE SOUZA	3538020/2019-EST	26/08/2019	180 DIAS
JONES DOS SANTOS	3597614/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SAMPAIO			



NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
JORGE EMILIO DE JESUS BORGES	4038833/2019-EST	26/08/2019	180 DIAS
JORGE MANOEL N DOS SANTOS	2162953/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
JORGE MAURICIO	3983764/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
JORLANE BORGES DO AMOR DIVINO	3995255/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
JOSE ANDERSON PAIVA DE OLIVEIRA	4549226/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
JOSE CARLOS	2765523/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
JOSE DA COSTA CIRNE	3181858/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
JOSE FERREIRA DA	2568447/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
JOSE ROBERTO DE	4716686/2019-EST	04/09/2019	180 DIAS
OLIVEIRA BAPTISTA JOSEFINA VIANA DOS	4574772/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
SANTOS GOMES JOSENEA DOS	3148531/2019 - EST		
JOSIANE CRISTINA		29/07/2019	180 DIAS
CLIMACO JOSIAS DE JESUS	4249593/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
FRANCA JOSUE BRITTO	4578679/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
GUEDES JUNIOR	2235571/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
JOYCE ALESSANDRA DE JESUS SILVA	4205896/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
JUAN LUKA JESUS BARBOSA DAMASCENO	4740626/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS
JUAN RIQUELME OLIVEIRA LIMA	4434203/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
JUAREZ PEIXOTO DE OLIVEIRA JUNIOR	2264251/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
JUCILENE DE JESUS RIBEIRO	3283520/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
JUCIMEIRE BISPO DOS SANTOS	4734972/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
JULIA ARIELLE DE JESUS CERQUEIRA	4849770/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
JULIA DOS SANTOS LOPES	4852800/2019-EST	26/08/2019	180 DIAS
JULIA LIMA DA SILVA	4687772/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
JULIA MARIA DE ALMEIDA BISPO	4516679/2019-EST	06/09/2019	180 DIAS
JULIA OLIVEIRA DIAS	4841189/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
JULIA SANTANA DOS SANTOS	3963065/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
JULIANA DA SILVA BOMFIM	3783034/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
JULIANA DE JESUS SANTOS	2818526/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
JULIANA DE OLIVEIRA SOUZA	4219780/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
JULIANA DOS SANTOS SANTANA	3241108/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
JULIANA MARIA SANTOS DA SILVA	4223097/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
JULIANA PEREIRA DOS SANTOS	3181635/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
JULIANA SILVA PINTO	3543623/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
JULIANA VENAS DO NASCIMENTO	3629901/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
JULIANE DOS SANTOS MACHADO	3641097/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
JUSCELI BARRETO SANTOS BENEVIDES	4787990/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
JUSCINEIDE LIAL DOS SANTOS	4375287/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
JUSSARA SOUZA MATOS	4036885/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
KAIANE DA SILVA DE JESUS	4724987/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
KAILA VITORIA DE SOUSA SANTANA	4262731/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
KAILANE AFONSO DE JESUS	4751181/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
KAILANE CAITA DOS SANTOS CALDAS	3933120/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
KAILANE MENDES DOS SANTOS	3860785/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS

NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
KAILANE SINARA COSTA DA SILVA	4257771/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
KAILLANY LOPES ARAUJO PAIVA	4546476/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
KAIMI THABATI DE JESUS DA HORA	4592862/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
KAIQUE DA SILVA CARVALHO SANTOS	4141308/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
KAIQUE DE SOUZA BISPO DOS SANTOS	4773291/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
KAIQUE IAN SILVA DOS SANTOS	4521324/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
KAIQUE PAIXAO RAMOS	4266157/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
KAIQUE PAULO DA SILVA ARAUJO	3966809/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
KALINE CRUZ SANTOS KAMILLA SILVA RUBIM	4035889/2019 - EST 4835197/2019-EST	29/07/2019 26/08/2019	180 DIAS 180 DIAS
KAMILLY QUEIROZ SILVA FERREIRA	4693979/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
KAMILY SALES BASTOS	4391865/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
KAMYLLA EDUARDA	3903632/2019-EST	26/08/2019	180 DIAS
DA SILVA GOMES KARINE BRITO SILVA	4802893/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
KARINE SANTOS DA CONCEICAO	4639027/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
KARINE SOUZA BARBOSA MATOS	4145489/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
KATIA SILVA DE OLIVEIRA BORGES	3261652/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
KATY LAYANA LOPES DA CUNHA	2525106/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
KAUA CARLOS SANTOS GOMES	4298005/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
KAUA VICTOR DE LIMA MAGALHAES E SOUZA	4582290/2019-EST	26/08/2019	180 DIAS
KAUAN SOUTO LOPES	3259189/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
KAUE COSMY OLIVEIRA DOS SANTOS	4741252/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
KAYELE JESUS DOS SANTOS	4841709/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
KELLY CAROLINE IRMES LEMOS	4747289/2019-EST	26/08/2019	180 DIAS
KEMILLI NARA DIAS SOUZA	3534008/2019-EST	03/09/2019	180 DIAS
KLEICE OLIVEIRA COUTINHO	4605610/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
LAIANA FIUZA RODRIGUES	4594918/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
LAIS DE OLIVEIRA SANTOS	4686590/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
LAIS PINHEIRO MACHADO	2322326/2019-EST	03/09/2019	180 DIAS
LAISA SIQUEIRA MOREIRA	4668845/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
LARISSA DE LIMA MESQUITA	3192488/2019-EST	26/08/2019	180 DIAS
LARISSA SILVA DE MENEZES	3737451/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
LARISSA VIANA JOVELINO PENA	4243775/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
LAURA ARAUJO SANTOS	4751268/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
LAURA KATARINA SOUSA MELLO	4298312/2019-EST	26/08/2019	180 DIAS
LAURA SANTOS SOUZA	4663161/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
LEANDRO CHAGAS SOUZA FILHO	4191641/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
LEONALDO CARLOS CALIXTO DOS SANTOS	3072808/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
LEONAM SOUZA COSTA	4273172/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
LEONARDO ANDRADE SANTANA	3922315/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
LEONARDO DE OLIVEIRA SOUZA	3626539/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
LETHICYA PACHECO ALENCAR	4735433/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
LEVI SILVA FONSECA SENA DA SILVA	4751539/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS





NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
LEVI SOUZA NASCIMENTO	4826958/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
LILIAN LEMOS DOS	4716340/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
LIS RIBEIRO SANTANA	4731175/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
LISSANDRA SANTOS LIMA	4115784/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
LIVIA MARIA COSTA DOS SANTOS	3647252/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
LIVIA MARIA SOUSA SANTOS	3900789/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
LORENA DA SILVA LAGO	4644742/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
LUANA DANTAS DE MELO SOUZA	2783203/2019-EST	20/08/2019	180 DIAS
LUANA ROCHA QUEIROZ	4311788/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
LUANE CARVALHO DA SILVA	3458228/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
LUCAS ALVES LIMA	4149854/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
LUCAS BARRETO DA CRUZ	4073416/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
LUCAS CARDOSO	4849582/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
SOARES LUCAS CARVALHO	4317501/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
OLIVEIRA LUCAS CONCEICAO			
DOS SANTOS LUCAS DE JESUS	4297602/2019-EST	04/09/2019	180 DIAS
ALVES LUCAS PESSOA DOS	4771491/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
SANTOS LUCAS RODRIGUES	4789109/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
MARTINS	4825369/2019-EST	20/08/2019	180 DIAS
JESUS DOS SANTOS	3953886/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
SANTOS	3327658/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
LUCAS SOUZA DE OLIVEIRA	3630260/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
ROCHA SANTOS	4679573/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
LUCIANO DE SANTANA ARAUJO JUNIOR	2773497/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
LUCINEIDE SANTANA DE OLIVEIRA	4854267/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
LUDIMILA DA PAZ BORGES	4357286/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
LUDMYLLA NATILAH BISPO SANTOS	4827881/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
LUIS RENAN NASCIMENTO DUARTE	4220600/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
LUISA CERQUEIRA SANTOS	4653272/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
LUIZ ANDRADE DOS SANTOS JUNIOR	3337575/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
LUIZ HENRIQUE GONCALVES DOS SANTOS	4776906/2019-EST	21/08/2019	180 DIAS
LUIZA DO NASCIMENTO VIEIRA	4135565/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
LUIZA MAURA DOS SANTOS DE SANTANA	3504743/2019-EST	20/08/2019	180 DIAS
LUIZA SANTANA BRASIL	4652231/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
LUZIA SANTOS DE JESUS	3148041/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
MAIANA SANTOS SANTANA	4673984/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
MAIARA BRITO OLIVEIRA	3244784/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
MAICON SANTANA DOS SANTOS	3221739/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
MAIELE SIQUEIRA DA SILVA	3288203/2019-EST	20/08/2019	180 DIAS
MANHANA MILENA PINHO CELIA	4390664/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
MANOEL GABRIEL PEREIRA DE ALMEIDA	4459475/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
MANOEL OLIVEIRA NETO	4795646/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
MANOELA DIAS DE SANTANA	3256583/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS

NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
MANUELA SOUZA COLONNEZI BRANDAO	4732395/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
MANUELLA MENDES BOA MORTE	3848198/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
MARCELLE VITORIA SANTOS ANUNCIACAO	4545769/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
MARCELLY ANNE	//05/5//2010 555	20/00/2010	100 DIAC
VASCONCELOS SANTOS	4605656/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS
MARCELO HENRIQUE DOS SANTOS SILVA	4590922/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
MARCIA KARINE CONCEICAO DE SOUSA	3458638/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
MARCIO ALBERTO SILVA DE OLIVEIRA	2758205/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
MARCIO SOUZA CUNHA	2303406/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS
MARCIO VITOR JESUS DA CONCEICAO	4037652/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MARCO ANTONIO RIBEIRO DE SOUZA SANTOS	3804499/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
MARCO AURELIO TAVARES ALMEIDA	4082774/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
MARCONE OLIVEIRA SANTOS	2995151/2019-EST	20/08/2019	180 DIAS
MARCOS FLAVIO SANTOS NASCIMENTO	3541609/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
MARCOS JESUS OLIVEIRA	2313253/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
MARCOS MENEZES DOS SANTOS DA CONCEICAO	4546495/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
MARCOS VINICIUS CONCEICAO GERALDO DOS SANTOS	3983762/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
MARCOS VINICIUS NUNES SANTOS	3594544/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
MARCOS VINICIUS SANTANA DE SOUZA	3377828/2019 - EST	14/06/2019	180 DIAS
MARCUS SANTOS TELES	4793856/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
MARGARETE VIEIRA DAMASCENA	4652590/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MARIA ALAIDE SILVA DE ARAUJO	1977957/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
MARIA CLARA BRITO DA SILVA	4143643/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
MARIA CLARA SANTOS DE JESUS	4809997/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
MARIA CLAUDIA SANTOS GONZAGA	4848738/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
MARIA DAS GRACAS SANTOS RAMOS	4567601/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
MARIA DO CARMO DOS SANTOS	2455867/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MARIA EDUARDA PEREIRA HIPOLITO	4131279/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
MARIA FERNANDA COSTA MATOS	4829623/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
MARIA JULIA BARBOSA SANTANA	4738076/2019-EST	26/08/2019	180 DIAS
MARIA JULIA MORAES SIMOES	4771655/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MARIA LARA PIRES DIAS	4786894/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
MARIA LUIZA PEREIRA DA SILVA	4565940/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
MARIA MANUELA DIAS DE MOURA	4289683/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
MARIA SILVIA NOVAES FARIAS	2608133/2019-EST	26/08/2019	180 DIAS
MARIA VITORIA DA SILVA SANTOS	4671357/2019 - EST	29/07/2019	180 DIAS
MARIANA SILVA DOS SANTOS	4350725/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MARIANA SOPHIA CHAVES TEIXEIRA SANTOS	3552771/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
MARIANE DE SOUSA DOS SANTOS	4573756/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
MARIANE SANTOS CRUZ	4344587/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MARICEU MENEZES SANTOS	2809453/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SANTOS			



NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
MARIELE ARAGAO SANTANA	3970716/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
MARIELE DOS SANTOS RAMOS	4196806/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
MARIELE GONZAGA MAURICIO	4551624/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MARILDA NOVAIS MOREIRA	2522305/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MARILIA CERQUEIRA DA CONCEICAO	2612161/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MARILIA DE SANTANA	2559572/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MARILIA DOS SANTOS	4558270/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MARILIA MAGALHAES	3640193/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
DOS SANTOS MARINALVA PEREIRA	3618534/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
DE SOUZA SOUZA MARITANIA PEREIRA	2877299/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
DOS SANTOS MARJORIE SILVA			
CARDOSO SANTOS MARLEY GONCALVES	3017398/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
BARBOSA MARLON FRANCA	4684256/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
LEAL	2771605/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MARLON HENRIQUE PINHEIRO VIEIRA	3462602/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
MARLON PEIXOTO SOUZA	3771711/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MARLUCE DA SILVA SANTOS	2303517/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
MARUZE MOREIRA DE AMARAL	4026051/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MARY JANE SILVA LOPES	2590879/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MATEUS ALVES DAMASCENO	3855622/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MATEUS ASSIS SOUZA DOS SANTOS	3878675/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
MATEUS DA SILVA LIMA	3701375/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
MATEUS DE JESUS SANTIAGO	3674530/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
MATEUS DOS SANTOS PINTO	4018216/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MATEUS OLIVEIRA DE ANDRADE	3854819/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
MATEUS SALES DA ENCARNACAO	4130279/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
MATHEUS ANDRADE FREITAS DAS NEVES	3848284/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MATHEUS BATISTA TRINDADE	4662155/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MATHEUS CAMARA POMPONET	3974939/2019 - EST	19/08/2019	180 DIAS
MATHEUS CHAVES TEIXEIRA	2379759/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MATHEUS DAVINO CONCEICAO	3016538/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MATHEUS DOS SANTOS CORREIA	4182635/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MATHEUS DOS SANTOS CRUZ	2911483/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MATHEUS DOS	4168367/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MATHEUS FIGUEREDO	3979642/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MATHEUS HENRIQUE	4270452/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MATHEUS JESUS OLIVEIRA DA CONCEICAO	3840124/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
MATHEUS KABIB RODRIGUES FONTANEZ	4046398/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MATHEUS RIBEIRO DE MATOS	4233286/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MATHEUS ROCHA SANTOS	4652825/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MATHEUS SANTANA CAVALCANTE	4095020/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
MATHEUS TOMIM	4302960/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
TARTARI			

NOME	N ° DO DDOCESSO	INÍCIO DA SANCÃO	DUDAÇÃO DA SANÇÃO
MAYANE SANTOS DE	N.° DO PROCESSO 4283086/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
MELISSA MORAES	4766157/2019 - EST	02/09/2019	180 DIAS
MICHEL VICTOR SILVA	3582230/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MICHELE DE OLIVEIRA	4012280/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
MICHELE MACHADO	4368066/2019 - EST		
DE OLIVEIRA SANTOS MIDIAN FERNANDES		26/07/2019	180 DIAS
LIMA MIGUEL CONCEICAO	2791951/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
SANTANA MIGUEL VINICIUS DA	4659301/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
COSTA BRITO CRUZ	4838570/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
MILENA OLIVEIRA BRITO DA SILVA	4776010/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MILENA VITORIA COSTA BORGES	3580250/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
MIRELA ALMEIDA CARVALHO	4037149/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
MIRELE TAIANE SANTOS LESSA	3953507/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
MIRELLA LIMA NUNES	4806333/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
MIRIAN DE JESUS DOS SANTOS	3973906/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS
MONICA BITENCOURT DA SILVA	2216770/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
MONICA OLIVEIRA CONCEICAO	4476566/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
MONICA PINTO DOS SANTOS SANTANA	4207891/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
MONICA RAMOS	4849549/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
MONIQUE DE JESUS SANTANA DOS SANTOS	2602502/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
MONIQUE DE SOUZA SILVANO	3649195/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
MONIQUE MOREIRA SOUZA	3924473/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
MONIQUE SANTANA PINHEIRO	3491789/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
MURILLO MIRANDA DA SILVA	4765254/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
MURILO ALVES DA CRUZ	4262222/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
MURILO DA CONCEICAO MACHADO	3697580/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
MURILO OLIVEIRA SILVA SANTANA	4852809/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
MURILO SANTOS MARINHO ORNELAS DE JESUS	4141841/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
MURILO SILVA DOS SANTOS	3315695/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NADIO SOARES DOS SANTOS	2036054/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NADJA DA CONCEICAO DOS SANTOS	3436138/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NADJANE CONCEICAO DE OLIVEIRA	3260878/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NADSON CARVALHO DA SILVA	3190709/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NADSON JERONIMO SILVA DE OLIVEIRA	3271503/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NAIARA BATISTA DOS SANTOS REIS	4814173/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
NAIARA DE JESUS SANTOS	4804584/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NAIARA NASCIMENTO	4203791/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
OMES NAIARA SANTOS DE SANTA ROSA	2869678/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NAIARA SOBRAL	3327650/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NAILANDA DOS	3996370/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NAILSON CONCEICAO	4038810/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
AGUIAR NAINALVA REIS	2521663/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
SANTANA NALBERT GABRIEL DA			
CONCEICAO MOREIRA	4100033/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS





NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
NANCI SANTOS	4138616/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
NAOMI APOLINARIO SANTANA	2799546/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
NATALI ALMEIDA DOS SANTOS	3817422/2019 - EST	29/08/2019	180 DIAS
NATALI VIEIRA LIRA DOS SANTOS	3629044/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
NATALIA AMORIM DE LIMA	4354400/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NATALIA CONCEICAO DE ANDRADE	2611918/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NATALIA DA SILVA FERREIRA	3471187/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NATALIA DE OLIVEIRA CONCEICAO SOUZA	4553575/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
NATALIA DE SOUZA CARDOSO	4843112/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NATALIA OLIVEIRA DO VALE	2903782/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
NATALIA SANTOS DE SANTANA	3851595/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NATALIE SA SANTA CRUZ	4295065/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NATALIE SANTOS DE OLIVEIRA	3437520/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NATANA OLIVEIRA DOS SANTOS	4512720/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NATANAEL VALENTINO DE OLIVEIRA	3723507/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NATHALIA BARBOSA MENDES	2372445/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NATHALIA CORDEIRO SA DE QUEIROZ	4291845/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
NATHALIA FIAIS LOPES SILVA	4346832/2019 - EST	02/09/2019	180 DIAS
NATHAN DE JESUS SANTOS ALVES	4737710/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
NATHAN PEREIRA BENEGUER	4776841/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NATIELE LIMA SANTOS MARTINS	4043708/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NATIELE SOUZA DA SILVA	4056764/2019 - EST	02/09/2019	180 DIAS
NEIDISSON VICTOR VALENTIM DE SOUZA	4165805/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NEIVISON MAIQUE DA SILVA SANTOS	2262636/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NESSILENE DOS SANTOS DE JESUS	3465028/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NESTOR DOS PASSOS LIMA NETO	2916078/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NEUMARCIO DIAS DA SILVA FILHO	4654233/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NICOLAS ADRIEL ALVES SANTOS	3908645/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NICOLAS COSTA CARDOSO MATTOS	4162832/2019-EST	23/08/2019	180 DIAS
NICOLAS DOS SANTOS DA SILVA	4722952/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NICOLE DE JESUS LIBORIO	3584221/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NICOLE JOSEFA OLIVEIRA ALMEIDA	3613878/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NICOLE PIMENTEL NOVAES	4531609/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NICOLE SAMPAIO SOMIRA LEFUNDES	4765977/2019 - EST	02/09/2019	180 DIAS
NICOLE SANTOS DE SANTANA	4545701/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
NICOLLAS CASSIO SANTOS REIS	4840705/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS

NICOLLE CERQUEIRA	N.° DO PROCESSO 3346755/2019 - EST	23/07/2019	DURAÇÃO DA SANÇÃO 180 DIAS
PEREIRA NICOLY GABRIELLE PASSOS DE CASTRO	4679696/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NIDJAMENA MARLEI TUDE MARTINS	2226709/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NILTON GUSTAVO DE JESUS BISPO	3983797/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NILTON SILVA DA FONSECA	505704/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
NINA EDUARDA MARINS SANTOS	4414937/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NISME PASSOS OLIVEIRA	4147769/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NITAI CONCEICAO CARDOSO	3352730/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NIVEA DOS SANTOS DE ALMEIDA	3984591/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NIVEA EDUARDA QUETTO SANTOS	4137739/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
NOE MOREIRA DE ARAUJO	2874329/2019-EST	03/09/2019	180 DIAS
ODAIR AMORIM DA CONCEICAO	3867823/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
ODETE DE JESUS SANTOS	2300185/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
ODILON FELIPE NASCIMENTO MOURA	3560462/2019-EST	23/08/2019	180 DIAS
OLGA KELLY SANTOS DIAS	2599958/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
OSEIAS SANTOS DAS MERCES JUNIOR	4171750/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
OTAVIO ALVES PASSOS NETO	2503263/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
OTAVIO SATUNNINO DA PAIXAO	4080207/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
PABLO DE BRITO BARBOSA	4131383/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
PABLO HENRIQUE COELHO VINAGRE	3185562/2019-EST	03/09/2019	180 DIAS
PABLO SANTIAGO RIBEIRO	3306431/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
PABLO SERGIO DE JESUS SANTOS REIS	4258510/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
PALOMA DE SANTANA FRANCA ZACARIAS	2756161/2019-EST	23/08/2019	180 DIAS
PAMELA LUANE SANTANA SANTOS MAXIMO DA SILVA	4587672/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
PAMELLA BISPO NUNES	4066211/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
PATRICIA NASCIMENTO BATISTA	4174125/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
PATRICIA XAIENE ALMEIDA ALVES	3450833/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
PATRICIO ROBERTO FIGUEIREDO BAYMA BRICIO	1946241/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
PAULA BRENDA CRUZ MASCARENHAS DA SILVA	3604818/2019-EST	05/09/2019	180 DIAS
PAULA CAROLINE LIMA GONCALVES	3322089/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
PAULO HENRIQUE PEREIRA DOS SANTOS	4837314/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
PAULO JACKSON SOARES MIRANDA	4080049/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
PAULO MESSIAS DOS SANTOS DA SILVA	4595709/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
PAULO PIEDADE DOS SANTOS	3354742/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS



			I
NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
PAULO RICARDO DINIZ SILVA	3433209/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
PAULO RICARDO REIS DOS SANTOS	4145085/2019-EST	04/09/2019	180 DIAS
PEDRO AQUILES MENEZES DA SOLEDADE	4832222/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
PEDRO HENRIQUE DOS REIS SANTOS	2904559/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
PEDRO HENRIQUE MELO RODRIGUES	4755686/2019-EST	23/08/2019	180 DIAS
PEDRO HENRIQUE SANTANA DIAS	3920321/2019 - EST	02/09/2019	180 DIAS
PEDRO JEFERSON DAMASCENO ALVAREZ SOUZA	4262325/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
PEDRO LUCAS CAMPELO SANTOS	4847410/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
PEDRO OLIVEIRA RODRIGUES	3510863/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS
PEDRO PAULO PEREIRA DA CUNHA TAVARES	3371627/2019-EST	05/09/2019	180 DIAS
PEDRO PEREIRA SANTOS	4287475/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
PEDRO VICTOR DANTAS BISPO	4754060/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
PEDRO VICTOR VARJAO DA CRUZ SANTOS	3495536/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
PERICLES SANTOS BISPO	4175771/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
PHILIPPE DA ANUNCIACAO NASCIMENTO	3962184/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
PIETRO LANZA BARROS	4339970/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
PIETRO RODRIGUES DE OLIVEIRA CONCEICAO	4738103/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
PRISCILA DOS SANTOS ASSUNCAO	1954518/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
PRISCILA TRINDADE DOS SANTOS	2090475/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
QUEZIA VITORIA SILVA LOPES	4267008/2019-EST	23/08/2019	180 DIAS
RAFAEL DE MELO DA CONCEICAO	4604518/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
RAFAEL DE OLIVEIRA LIMA	4838340/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
RAFAEL DOS SANTOS DA HORA	4198555/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
RAFAELA BONFIM RODRIGUES	3922535/2019-EST	03/09/2019	180 DIAS
RAFAELA CESINO RIOS	3623949/2019-EST	23/08/2019	180 DIAS
RAFAELA NASCIMENTO DOS SANTOS	3646827/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
RAFAELA OLIVEIRA SOUZA	4746310/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
RAFAELA SAMARA ASSIS DE CASTRO	4117557/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
RAIANA FERNANDES ALVES DOS SANTOS	3998483/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
RAILANE MALTEZ BATISTA	2902031/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
RAILDA RIBEIRO DA SILVA	3696650/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
RAINE DOMINIQUE SANTOS DE JESUS	4682127/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
RAISSA CLAUDIA FARIAS BISPO GOMES	3934270/2019-EST	23/08/2019	180 DIAS

NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
RAISSA FERREIRA DE JESUS	4517564/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
RAISSA MAIA DE SANTANA FRANCA	4070647/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
RAMON VAZ BOMFIM	3671535/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
RANIELE SANTOS DE ALMEIDA	4017605/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
RAQUEL CERENI OLIVEIRA DE ALMEIDA	3949768/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS
RAQUEL CHABI SOUZA	4558729/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
RAQUEL DOS SANTOS PEREIRA	4850336/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
RAUL OLIVEIRA DO CARMO	3525407/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
RAUL TELES SANTOS	2590699/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
REBECA ACIOLY DA CONCEICAO	4677581/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
REBECA CERQUEIRA DA CRUZ	3899533/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
REBECA LAGO DE ASSIS	3628491/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
REBECA MARIA SILVA RAMOS	4843172/2019-EST	23/08/2019	180 DIAS
REBECA NEVES RIBEIRO	4053988/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
REBECA OLIVEIRA DOS SANTOS	3848804/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
REBECA REGO ASSIS	4151418/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
REBECA REIS RODRIGUES	3952826/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
REBECA SALLES PASSOS	3576088/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
REJANE DE CARVALHO CLEMENTINO	2918587/2019-EST	23/08/2019	180 DIAS
RENAN DIAS DA MOTA	3628860/2019-EST	23/08/2019	180 DIAS
RENAN SANTOS ARAUJO	3853502/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
RENATA BARRETO DA COSTA SODRE	4855149/2019-EST	23/08/2019	180 DIAS
RENATA BRITO DE OLIVEIRA	2781587/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS
RENATA DO NASCIMENTO LIMA	2736946/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
RENATA SANTOS DAS CHAGAS	4359489/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
RICARDO DOS SANTOS DE LIMA	4082767/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
RICARDO VENICIUS NOVAES FONSECA	4825377/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
RICHARD LIMA SANTOS SILVA	3901399/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
RILAVE SILVA DE JESUS DOS ANJOS	1958032/2019-EST	03/09/2019	180 DIAS
RITA DE CASSIA ALMEIDA FREITAS FIGUEIREDO	4574001/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ROBERT RUAN SOUSA ALMEIDA	4566199/2019-EST	23/08/2019	180 DIAS
ROBERTA DE ALMEIDA DOS SANTOS	3576715/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ROBERTO GABRIEL DOS SANTOS OLIVEIRA	4791450/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ROBERTO NASCIMENTO DAS CHAGAS JUNIOR	3173516/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ROBERTO RIBEIRO SAPUCAIA JUNIOR	3984584/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS
ROBSON DOS SANTOS FARIAS	3044679/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS



NOME	N.° DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
RODRIGO ALMEIDA DE CARVALHO	3537721/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
RODRIGO BOMFIM DE OLIVEIRA	3812555/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
RODRIGO DOS SANTOS CERQUEIRA	4579585/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
RODRIGO SANTOS LIBANIO	3979524/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ROGER CUPERTINO SANTOS SODRE	3996904/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ROGER EVANDRO BARBOSA NASCIMENTO	4811312/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
ROGERIO CAIQUE DA SILVA MAGALHAES SANTOS	4162936/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
ROMARIO SANTOS DE SOUZA	3055812/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
ROMULO ALMEIDA DE AZEVEDO	3875682/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
RONALDO DA SILVA DOS SANTOS	3793091/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
RONALDO OLIVEIRA DA SILVA	3050040/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
ROSANA SANTANA BISPO	4823132/2019-EST	23/08/2019	180 DIAS
ROSANGELA SANTOS CORREIA	4604850/2019 - EST	02/09/2019	180 DIAS
ROSE KELY SANTOS DA SILVA	3904607/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
ROSENIL FABRICIA DOS SANTOS SILVA	2986883/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
ROSILENE LIMA SACRAMENTO	3566948/2019-EST	23/08/2019	180 DIAS
RUAN CARLOS COSTA CRUZ	3864107/2019-EST	23/08/2019	180 DIAS
RUAN CARLOS REIS SILVA	3589306/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
RUAN DA PURIFICACAO DIAS	4134470/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
RUAN DA SILVA MOTA SODRE	4782925/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
RUAN JESSE MARTINS SOARES	2292627/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
RUAN PEREIRA GOMES DOS SANTOS	3703234/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
RUBIA FERREIRA CORREIA	3397933/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
RYAN ALEXANDRE PINTO GALVAO	4803297/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SABRINA OLIVEIRA REIS	4409084/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SABRINA SOUZA PUREZA	2393213/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SABRINA VITORIA SANTOS DE SOUSA	4155437/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SALATIEL SANTOS DE JESUS	3059786/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
SAMANTHA DAS MERCES DO NASCIMENTO	4170878/2019-EST	23/08/2019	180 DIAS
SAMANTHA DOS SANTOS LOPES	3754251/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SAMARA BANDEIRA SANTOS VIRGENS	4368699/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SAMARA JESUS DOS SANTOS	4140736/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SAMILE CLARA OLIVEIRA QUEIROZ DE SOUZA	3828276/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
SAMILY JULIA DOS SANTOS CERQUEIRA	3925346/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS

NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
SAMIR SANTOS	4338753/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SAMUEL DE FREITAS ALVES	3272312/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SAMUEL DIAS GONCALVES	4848762/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SAMUEL DOS ANJOS COSTA	4546202/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SAMUEL GONCALVES DOS SANTOS	3643465/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SAMUEL MATOS DA SILVA JUNIOR	3872219/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
SAMUEL MUNIZ PAIXAO FERREIRA	4695794/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SAMUEL SILVA DA CONCEICAO	3858162/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SAMYLE VICTORIA LESSA BORGES	4686996/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
SANDRA CRISTINA ROSA ASSIS	4588912/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SANDRA SANTANA TEIXEIRA	3667435/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
SAPHIRA DAS MERCES DO NASCIMENTO	4578629/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SARA CONCEICAO BISPO DA HORA SANTOS	4691707/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SARA RIBEIRO DA SILVA DE JESUS	4284636/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SARA VITORIA JESUS DOS SANTOS	3754677/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
SARAH JESUS DOS SANTOS	4295885/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS
SARAH SANTOS CIUFFO DA SILVA	2557492/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SAULA ALCANTARA OLIVEIRA DOS SANTOS	4824076/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
SELMA DOS SANTOS MIRANDA	2148256/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
SERGIO PAULINO PINTO	4630200/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SERGIO SENA TEIXEIRA JUNIOR	3752851/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
SHEILA SANTOS DA SILVA	4245809/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SHEILA TORRES DE SANTANA	3458058/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SHIRLEI DA PAIXAO SALES	2969985/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
SILAS COPQUE DE LIMA	3914778/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SILAS LIMA DE SOUZA	4596223/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
SILMARA ALVES DOS SANTOS PEREIRA	3820950/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
SILMARA DE JESUS SILVA	3702991/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SILMARA SANTOS DE SOUZA	3834887/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
SILVANA PEREIRA DA SILVEIRA	3927620/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SIMONE MEIRELES GONCALVES	2490436/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SOFIA FERREIRA DOS SANTOS OLIVEIRA	4663495/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
SOFIA FREITAS PEREIRA	4596427/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SOFIA LIMA DE ARAUJO	4826571/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SOFIA LORE FERREIRA DE JESUS CUNHA	4737699/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS



NONE	NA DO DDOGEGGO	INÍOIO DA CANGÃO	DUDAGÃO DA CANGÃO
NOME SOFIA VILAS BOAS DE	N.° DO PROCESSO 4829869/2019 - EST	1NÍCIO DA SANÇÃO 22/07/2019	180 DIAS
SOLANGE DE JESUS	4661916/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SOPHIA VICTORIA			
BARBOSA CERQUEIRA	4737987/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
SOPHIA VITORIA DE JESUS SANTIAGO	4650289/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
STEFANI CALZA MACHADO	3526132/2019-EST	03/09/2019	180 DIAS
STEPHANE COSTA DE JESUS	3184741/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
STEPHANIE DE SOUSA RIBEIRO	3980956/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
STEPHANIE JANAINA SA DA HORA	3809028/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
STEPHANY OLIVEIRA DOS SANTOS	4071261/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SUELEM BERNARDO DOS SANTOS	3245718/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SUELEN CONCEIAO DOS SANTOS DE JESUS	4342500/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
SUELI DE SOUZA ANDRADE	4747874/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
SUELI MACHADO RAMOS	4842201/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
TACILA DOS SANTOS CERQUEIRA	3347110/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS
TAIANE DE JESUS CONCEICAO	3115789/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
TAILA SANTIAGO COSTA	3995582/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
TAILAN RODRIGUES DE JESUS	4662250/2019-EST	05/09/2019	180 DIAS
TAILANE SANTANA MOTA	3815874/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
TAIMARA ALVES DOS SANTOS BORGES	3741162/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
TAINA DOS SANTOS SILVA	4413457/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
TAINA MOURA MOREIRA	4062103/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
TAINA SOUSA DE CARVALHO	4770229/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
TAINARA ALMEIDA CARDOSO	3623662/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
TAIRYS NERY SANTOS	2978908/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS
TAIS ARAUJO DE JESUS	2895785/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
TAIS BASTOS DOS SANTOS	4061444/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
TAIS ROCHA RIBEIRO	4156465/2019 - EST	02/09/2019	180 DIAS
TAIS SOUZA DOS SANTOS	3710453/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
TAISA SANTOS FIGUEIREDO	3785120/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
TAISE NASCIMENTO RIBEIRO	2168304/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
TALIA RAMOS DE OLIVEIRA	3751612/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS
TALINE SANTANA COSTA	4640443/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
TALITA DE JESUS BONFIM	4548150/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
TALITA OLIVEIRA LUZ	4035503/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
TALITA PEREIRA DE ALMEIDA	3985292/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
TAMARA GABRIELA LEAO SCHOENE	3840187/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
TAMIRES JESUS DA SILVA	4013566/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS

NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
TAMIRES MIRANDA DE SOUZA	3848162/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
TAMIRES SALES SOUZA	3889314/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
TAMIRES SANTOS DE SOUZA	4002516/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
TAMIRES SENA	3494420/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
TARSYLLA GREYSIELLE SANTOS NUNES	4367871/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
TATIANE JACINTO DOS REIS	2510988/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
TAUAN DE JESUS SANTOS	4459992/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
TAYLANE SANTOS	4803781/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
THAFANY DOS SANTOS DA SILVA	4760159/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
THAFINE LUANA CARDOSO LEAL	4729090/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
THAINA CONCEICAO SILVA	4111172/2019 - EST	02/09/2019	180 DIAS
THAINA DOS SANTOS SOARES BATISTA	4111531/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
THAINA RODRIGUES CERQUEIRA	4381446/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
THAINA TAMARA NASCIMENTO DOS SANTOS CRUZ	4565332/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
THAIS LUANA SANTOS DE MENEZES	2013301/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
THAIS NUNES GUIMARAES DOS SANTOS	2870075/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
THAISE LOIANE LOREN DOS SANTOS	4255575/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
THAYNA NERIS CERQUEIRA	4584300/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
THIAGO BORGES COSTA SANTOS	4134869/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
THIAGO FONSECA CARVALHO	4202295/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
THIAGO OLIVEIRA DA SILVA BARRETO	4850204/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
THIAGO OLIVEIRA SANTOS	4266752/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
THIAGO PEREIRA SILVA	2919460/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
THIAGO PINHO TERRA	4664320/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
THIAGO SANTOS NONATO	3843590/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
THIERRY PIRES DOS SANTOS	4809163/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
THILIANE DA SILVA RODRIGUES	4724267/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
THISCIANNE MORAES PESSOA	4676231/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
TIAGO BARRETO EVANGELISTA FRANCISCO	3199812/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
TIAGO DOS SANTOS VELOSO	3994301/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
TULIO CRUZ RODRIGUES	4279605/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
UANDERSON DE JESUS CALDAS	4567228/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
UELISSON ARAUJO DE JESUS	3811932/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
UILIANE SANTOS DE SANTANA	4034091/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
VALDECI ARAUJO DA SILVA	2767568/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS





NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
VALDECI OLIVEIRA DOS SANTOS REIS	4221372/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
VALDINEI REIS SANTANA	4651617/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
VALDSLAN BRITO SANTOS	4511853/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
VALMIR FERREIRA DA SILVA	4849649/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
VALNEI SOUSA DOS SANTOS	4074118/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
VANDERSON MENEZES SACRAMENTO DA CONCEICAO	3895928/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
VANESSA SOUZA DA SILVA	4597292/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
VASCO RUBIM CRUZ DOS SANTOS NETO	4660453/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
VICTOR GONZAGA CRUZ DOS SANTOS	4157511/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
VICTOR HENRIQUE MARTINS DE OLIVEIRA	4786756/2019 - EST	28/08/2019	180 DIAS
VICTOR HUGO ESTRELA COELHO SILVA	3387769/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
VICTOR LUAN DA COSTA NASCIMENTO	4665178/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
VICTOR RICARDO SCHUWARTZ DE ALMEIDA ALVARENGA	4282558/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
VICTORYA ANDRADE DA SILVA	4322289/2019-EST	27/08/2019	180 DIAS
VINICIUS FREITAS DA ANUNCIACAO	3919275/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
VITOR GABRIEL SANTOS NERI	4401877/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
VITOR PESTANA DIAS	3329263/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
VITOR PINHEIRO DOS SANTOS BRITO	4792713/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
VITOR RAFAEL DE ASSIS RIBEIRO	2596257/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
VITORIA CAROLINE DOS SANTOS RIBEIRO	3197163/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
VITORIA DE ARAGAO CASAIS JESUS	4564904/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
VITORIA FONTES DA SILVA	3474671/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
VITORIA SANTANA DOS SANTOS	4206824/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
VIVIAN GRAMOSA CERQUEIRA DOS SANTOS	4047606/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
WADISON VIEIRA MANOEL	4342989/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
WADSON BARBOSA MENEZES	3451348/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
WALISSON EUGENIO DE ARAUJO	3863638/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
WALLACE SANTOS SILVA	3907199/2019 - EST	22/07/2019	180 DIAS
WALLINSON OLIVEIRA DOS SANTOS	4076834/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
WALTER GABRIEL COELHO MORAES SOUZA	2543104/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
WALTER SANTANA DOS SANTOS	3384166/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
WANDERSON DE JESUS RIBEIRO	3995602/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
WANDERSON JONAS SALES NERI	2900206/2019 - EST	28/08/2019	180 DIAS

NOME	N.º DO PROCESSO	INÍCIO DA SANÇÃO	DURAÇÃO DA SANÇÃO
WELLINGTON ARAUJO SANTANA	4282078/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
WENDEL DE JESUS SANTOS	4540959/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
WENDEL PARANHOS FERREIRA	3604666/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
WESLEY MICAEL DANTAS DOS SANTOS	4847557/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
WESLEY REIS DOS SANTOS	3859896/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
WESLEY RIBEIRO DOS SANTOS FAUSTO	3536926/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
WESLEY SANTOS DE SANTANA	3178252/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
WILLIAM BARBOSA SILVA	3239933/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
WILLIAM OLIVEIRA REIS	3984060/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
WILLIAM SANTOS SILVA	3403715/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
WILLIAN AUGUSTO SANTOS DE MENEZES	4076511/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
WILLIAN SANTOS DA COSTA	4643246/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
YAGO REZENDE RIBEIRO	3667113/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
YAGO SOUSA GOMES	3254544/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
YAN CARIAS XAVIER	3995027/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
YAN DOS SANTOS ROCHA	3560047/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
YAN ITAPORANGA DE MELLO	3577394/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
YAN NIKSON DOS SANTOS CONCEICAO	3277059/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
YASMIN ALCANTARA DA CONCEICAO	4028796/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
YASMIN DA SILVA SANTOS	3246220/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
YASMIN DE CARVALHO BASTOS	4848448/2019 - EST	20/08/2019	180 DIAS
YASMIN GOMES DOS SANTOS	4846590/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
YASMIN GONCALVES DA SILVA CUNHA	4274119/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
YASMIN SILVA E GOES AGUIRRE	3772297/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
YASMIN TEIXEIRA DOS SANTOS ARAUJO	3434969/2019 - EST	28/08/2019	180 DIAS
YASMINE ROSA JACOB	3992717/2019 - EST	03/09/2019	180 DIAS
YNARA MOTA ALMEIDA	4311462/2019-EST	28/08/2019	180 DIAS
YRLLA FIUZA ABADE	3896008/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
YUCARI COSTA MOURA CONCEICAO	2556157/2019 - EST	19/07/2019	180 DIAS
YURE BARBOSA SOUZA	4003121/2019 - EST	26/07/2019	180 DIAS
YURI DA SILVA COSTA	3740281/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
YURI DA SILVA REIS	4810699/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
YURI FAUSTINO GOMES GONCALVES	4848340/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS
ZILDA DOS SANTOS SOUZA	4313094/2019 - EST	23/07/2019	180 DIAS

Art. 2°. Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE MOBILIDADE, em 22 de outubro de 2019.

FÁBIO RIOS MOTA Secretário

PORTARIA N° 134/2019

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE MOBILIDADE DO MUNICÍPIO DO SALVADOR, no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pela Lei 8.725/2014, a qual modifica a estrutura organizacional da Prefeitura Municipal de Salvador, combinado com o Decreto Simples de 05 de janeiro de 2015,

RESOLVE:

Art. 1°. - Designar os servidores, **DILMAR SACRAMENTO COPQUE**, matrícula 3087775, **MARCELO VIANA TAVARES**, matrícula 3153139, **FLÁVIO FRANÇA DALTRO**, matrícula 3124926, **ANTÔNIO NERI DOS SANTOS**, matrícula 3067955, e **PAULO FERNANDO LIMA MALBOUSSON**, matrícula 3088033, para, sob a presidência do primeiro, constituírem Comissão Especial para Regulamentação do Uso de Patinetes Eletrônicos na cidade de Salvador.

Art. 2º - Estabelecer o prazo máximo de até 90 (noventa) dias, para apresentação do relatório conclusivo dos trabalhos:

Art. 3º - Esta Portaria entrará em vigor na data da sua publicação.

GABINETE DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE MOBILIDADE, em 22 de outubro de 2019.

FÁBIO RIOS MOTA

Secretário

Superintendência do Trânsito do Salvador - TRANSALVADOR

PORTARIA Nº. 361/2019

O SUPERINTENDENTE DA TRANSALVADOR, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Determinar que a Comissão Permanente de Sindicância e Processo Administrativo Disciplinar apure as irregularidades constantes do Processo de Sindicância nº **8866/2019**, devendo apresentar relatório conclusivo no prazo de 30 dias a contar da publicação.

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE TRÂNSITO DE SALVADOR, em 18 de outubro de 2019.

FABRIZZIO M. MARTINEZ

Superintendente

DESPACHOS FINAIS DO SENHOR SUPERINTENDENTE

Adicional de Periculosidade - INDEFERIDO

ĺ	PROCESSO	SERVIDOR (A)
ĺ	9392/2019	JORGE EDUARDO SIMÕES VIEGAS

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE TRÂNSITO DO SALVADOR, 18 de outubro de 2019.

FABRIZZIO M. MARTINEZ

Superintendente

DESPACHOS FINAIS DO SENHOR SUPERINTENDENTE

Abono de Permanência - DEFERIDO

PROCESSO	INTERESSADO	VIGÊNCIA
9038/2019	PEDRO PASSOS DA SILVA	23/09/2019

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE TRÂNSITO DO SALVADOR, em 18 de outubro de 2019.

FABRIZZIO M. MARTINEZ

Superintendente

DESPACHOS FINAIS DO SENHOR SUPERINTENDENTE

Abono de Permanência - DEFERIDO

PROCESSO	INTERESSADO	VIGÊNCIA
9349/2019	WILSON SOARES SANTANA	02/10/2019

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE TRÂNSITO DO SALVADOR, em 18 de outubro de 2019.

FABRIZZIO M. MARTINEZ

Superintendente

DESPACHOS FINAIS DO SENHOR SUPERINTENDENTE

Estabilidade Econômica - DEFERIDA

PROCESSO SERVIDOR (A)		SERVIDOR (A)	CARGO/FUNÇAO	VIGÊNCIA
	6522/2019	CLAUDIONAR DUARTE DE OLIVEIRA NETO	SUPERVISOR DE ÁREA DE TRÁFEGO - GRAU 53	17/09/2019

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE TRÂNSITO DO SALVADOR, 18 de outubro de 2019.

FABRIZZIO M. MARTINEZ
Superintendente

DESPACHOS FINAIS DO SENHOR SUPERINTENDENTE

INCORPORAÇÃO (25%) - DEFERIDA

Amparo: § 4° do Art. 104, da Lei Complementar nº 01/1991.

PROCESSO	SERVIDOR (A)	CARGO EM COMISSÃO	VIGÊNCIA
9077/2019	GISLENO FERREIRA DE CARVALHO	COORDENADOR GRAU 55	25/09/2019

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE TRÂNSITO DO SALVADOR, em 18 de outubro de 2019.

FABRIZZIO M. MARTINEZ

Superintendente

LICITAÇÕES

SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE

RESUMO DA DISPENSA DE LICITAÇÃO SEMGE N° 041/2019

PROCESSO: N° 6233/2019 - SEMGE.

EMPRESA: AMG COMERCIO DE INFORMATICA EIRELI

CNPJ:19.668.298/0001-30.

OBJETO: Notebook de alta performance (ultrabook) - 2 unidades.

PARECER: N° 760/2019 RPGMS datado de 26/09/2019.

VALOR TOTAL R\$ 16.800,00 (dezesseis mil e oitocentos reais).

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA

SUBAÇÃO: 250136

ELEMENTO DE DESPESA: 4.4.90.52
FONTE DE RECURSO: 0.100

AMPARO LEGAL: Lei 8.666/93, art. 24, inciso II.

DATA DO ATO: 15 de outubro de 2019.

Salvador, 15 de outubro de 2019

ISABELA LOUREIRO MANSO CABRAL
Subsecretária Municipal de Gestão - SEMGE

RESULTADO DE LICITAÇÃO

A Comissão Central Permanente de Licitação - COMPEL, atendendo a decisão da Sra. Subsecretária Municipal de Gestão divulga o resultado da licitação abaixo especificada:

PREGÃO ELETRÔNICO - SEMGE N. ° 171/2019 - PROC: 4351/2019 - SEMGE.

OBJETO: Elaboração de registro de preço de cadeira e mesa plástica.

LICITANTES	LOTES	VALOR (R\$)
SARAIVA DISTRIBUIDORA EIRELI - ME	01	R\$ 219.975,04
MW COMERCIAL E DISTRUIDORA LTDA	02	R\$ 27.997,20

LOTES 02 e 04 CANCELADOS.

DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 22/10/2019

Salvador, 22 de outubro de 2019.

AMAURI GURIMARAES PIRES

Presidente COMPEL



RESULTADO DE LICITAÇÃO

A Comissão Central Permanente de Licitação - COMPEL, atendendo a decisão da Sra, Subsecretária Municipal de Gestão divulga o resultado da licitação abaixo especificada:

PREGÃO ELETRÔNICO - SEMGE N. º 188/2019 - PROC: 3666/2019 - SEMGE.

OBJETO: Elaboração de registro de preços de Móveis Hospitalares, Odonto e Ambulatoriais (armário vitrine), Mobiliário Domestico (armário de cozinha) e Mobiliário para Escritório (armário em madeira, alto e vestiário) - SMS.

LICITANTES	LOTES	VALOR (R\$)
METALTEC M OLIVEIRA COMERCIO LTDA	01	R\$281.799,00
	02	R\$317.999,92
COMERCIO SILVEIRA ATACADISTA DE MOVEIS MOGI MIRIM		R\$34.441,76
POLYMED METALURGICA INDUSTRIAL LTDA ME	03	R\$32.199,60

DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 16/10/2019

Salvador 22 de outubro de 2019

AMAURI GURIMARÃES PIRES

RESULTADO DE LICITAÇÃO

A Comissão Central Permanente de Licitação - COMPEL, atendendo a decisão da Sra. Subsecretária Municipal de Gestão divulga o resultado da licitação abaixo especificada:

PREGÃO ELETRÔNICO - SEMGE Nº 196/2019 - PROC: 5039/2019 - SEMGE

OBJETO: Elaboração de registro de preco de bebidas não alcoólicas (água mineral).

LICITANTE	LOTES	VALOR (R\$)
ROBSON DA SILVA ANDRADE	01	R\$1.346.222,60
	02	R\$149.577,14

DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 17/10/2019

Salvador, 22 de outubro de 2019.

AMAURI GUIMARÃES PIRES Presidente

RESULTADO DE LICITAÇÃO

A Comissão Central Permanente de Licitação - COMPEL, atendendo a decisão da Sra. Subsecretária Municipal de Gestão divulga o resultado da licitação abaixo especificada:

PREGÃO ELETRÔNICO - SEMGE Nº 221/2019 - PROC: 6927/2017 - SEMGE.

OBJETO: A contratação de pessoa jurídica especializada na prestação de servicos de APOIO ADMINISTRATIVO nas dependências dos diversos Órgãos e Entidades da Administração Direta e Indireta do Munícipio de Salvador.

LICITANTE	LOTE	VALOR (R\$)
SOLUCOES SERVICOS TERCEIRIZADOS – EIRELI	01	R\$ 121.020.088,92

DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 23/10/2019

Salvador, 23 de outubro de 2019

AMALIRI GIJIMARAES PIRES Presidente COMPEL

RESULTADO DE LICITAÇÃO

A Comissão Central Permanente de Licitação - COMPEL, atendendo a decisão da Sra. Subsecretária Municipal de Gestão divulga o resultado da licitação abaixo especificada:

PREGÃO ELETRÔNICO - SEMGE N.º 234/2019 - PROC: 121/2019 - SEMGE.

OBJETO: A contratação de empresa especializada nos serviços de agenciamento de viagens, para cotação . reserva e fornecimento de passagens aéreas nacionais e internacionais, passagens terrestres nacionais e seguro de viagem internacional, para atender as necessidades de deslocamentos de autoridades, servidores, colaboradores, quando em serviço, para participar de cursos de aperfeiçoamento, seminários, congressos, reuniões e solenidades, bem como instrutores, visando ministrar cursos e palestras, para atender ao interesse da Administração Municipal, conforme Termo de Referência - Anexo VIII do Edital.

LICITANTE	LOTE	VALOR (R\$)
PLUS VIAGENS E TURISMO LTDA - EPP	01	R\$ 1.740.000,00

DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 17/10/2019

Salvador, 22 de outubro de 2019

AMAURI GUIMARÃES PIRES Presidente COMPEL

RESULTADO DO JULGAMENTO DE RECURSO

A Comissão Central Permanente de Licitação – COMPEL, em cumprimento ao disposto na Lei $n^{\underline{0}}$ 6.148/2002, comunica o julgamento de recursos relativos ao:

PREGÃO ELETRÔNICO - SEMGE N.º 221/2019.

OBJETO: Contratação de pessoa jurídica especializada na prestação de serviços de APOIO ADMINISTRATIVO nas dependências dos diversos Órgãos e Entidades da Administração Direta e Indireta do Município de Salvador.

RECORRENTES: - WS SOLUÇÕES CORPORATIVAS LTDA

- CONSERVO SERVIÇOS GERAIS LTDA
- CS CONSTRUÇÕES E EMPREENDIMENTOS LTDA
- BRASPE EMPREENDIMENTOS E SERVIÇOS LTDA

DECISÃO HIERÁRQUICA:

Conhecer dos recursos interpostos pelas empresas WS SOLUÇÕES CORPORATIVAS LTDA, CONSERVO SERVIÇOS GERAIS LTDA, CS CONSTRUÇÕES E EMPREENDIMENTOS LTDA, BRASPE EMPREENDIMENTO E SERVIÇOS LTDA, para no mérito, julgá-los **IMPROCEDENTES**, de acordo com o Parecer da COMPEL nº 438/2019 em conformidade com Despacho Homologatório da Sra. Subsecretária datado de 23/10/2019.

Salvador, 23 de outubro de 2019.

AMAURI GUIMARÃES PIRES

AVISO DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Central Permanente de Licitação - COMPEL torna público para conhecimento dos interessados, que será realizada a seguinte licitação:

PREGÃO ELETRÔNICO - SEMGE N.º 249/2019 - PROC: 7036/2019 - SEMGE, cujo objeto é a elaboração de registro de preços de VENTILADORES, CIRCULADORES DE AR E VENTOINHAS (VENTILADOR), com recebimento das propostas a partir das 8h do dia 01/11/2019; abertura no dia 04/11/2019 às 09:00h e início da disputa no dia 04/11/2019 às 10:00h. Obs.: Horário Oficial de Brasília.

O Edital do Pregão Eletrônico encontra-se à disposição dos interessados no endereço: www. licitacoes-e.com.br.

Salvador, 22 de outubro de 2019.

AMAURI GUIMARÃES PIRES

AVISO DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Central Permanente de Licitação - COMPEL torna público para conhecimento dos interessados, que será realizada a seguinte licitação:

PREGÃO ELETRÔNICO - SEMGE N. ° 250/2019 - PROC: 6069/2019 - SEMGE, cujo objeto é a contratação, sob regime de Registro de preços, de empresa especializada para aquisição de películas de proteção solar predial, incluindo instalação, com recebimento das propostas a partir das 8h do dia 04/11/2019; abertura no dia 05/11/2019 às 09:00h e início da disputa no dia 05/11/2019 às 10:00h. Obs.: Horário Oficial de Brasília.

O Edital do Pregão Eletrônico encontra-se à disposição dos interessados no endereço: www. licitacoes-e.com.br.

Salvador, 22 de outubro de 2019.

AMAURI GUIMARÃES PIRES

AVISO DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Central Permanente de Licitação - COMPEL torna público para conhecimento dos interessados, que será realizada a seguinte licitação:

PREGÃO ELETRÔNICO - SEMGE N. º 251/2019 - PROC: 4819/2019 - SEMGE, cujo objeto é a elaboração de registro de preços de MATERIAIS, KIT E EQUIPAMENTOS DE LABORATÓRIO (FREEZER VERTICAL) - SMS, com recebimento das propostas a partir das 8h do dia 05/11/2019; abertura no dia 06/11/2019 às 09:00h e início da disputa no dia 06/11/2019 às 10:00h. Obs.: Horário Oficial de Brasília.

O Edital do Pregão Eletrônico encontra-se à disposição dos interessados no endereço: www. licitacoes-e.com.br.

Salvador, 22 de outubro de 2019.

AMAURI GUIMARÃES PIRES Presidente

SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO - SMED

RESULTADO DE LICITAÇÃO HOMOLOGADA - LOTES 01 E 03

A Comissão Setorial Permanente de Licitação - COPEL, atendendo a decisão do Senhor Secretário ipal da Educação, torna público para conhecimento dos interessados o resultado dos Lotes 01 e 03 da licitação a seguir:

MODALIDADE: Pregão Eletrônico nº 017/2019 PROCESSO Nº: 3096/2019

OBJETO: Contratação de Empresas Prestadora de Serviços Gráficos, de Comunicação, de Produção e de transporte, para realização do projeto Salvador de Arte, Educação e Cultura Negra - Mostra Criativa - ano VI, compreendendo pré-produção, produção executiva e pós-produção das atividades relacionadas a Mostra Criativa.

LICITANTES VENCEDORES

Lote 01:

H & L PROMOCOES E EVENTOS EMPRESARIAIS LTDA - Valor da Proposta: R\$168.100.00

COSTA BRAVA TRANSPORTES LTDA - Valor da Proposta: R\$ 39.489,18

Em tempo, informamos que o lote 02 encontra-se em fase de andamento.

DATA DA HOMOLOGAÇÃO DOS LOTES 01 e 03: 16/10/2019

Salvador, 17 de outubro de 2019.

HILAISE SANTOS DO CARMO

SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

AVISO DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Setorial Permanente de Licitação - COPEL, com fundamento na Lei 10.520/02, Lei Municipal n.º 6.148/02, Decreto Municipal 13.724/02, Lei 8.666/93 na sua atual redação, subsidiariamente, e Lei Municipal 4.484/92, esta, no que couber, torna público para conhecimento dos interessados que será realizada a seguinte licitação:

Pregão Eletrônico - SMS n.º 363/2019

Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE ASSISTÊNCIA TÉCNICA DE MANUTENÇÃO CORRETIVA EM EQUIPAMENTOS RADIOLÓGICOS, COM REPOSIÇÃO DE ACESSÓRIOS E/OU PEÇAS, DAS UNIDADES DA REDE PRÓPRIA DA SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE.
Processo n.º 13.622/2019

Recebimento das Propostas a partir das 08:00 horas do dia 18/11/2019 até às 09:00 horas do dia 19/11/2019-SMS

Abertura das Propostas:19/11/2019 às 09:00 horas Sessão de Disputa dos Preços:19/11/2019 às 10:00 horas

Os Editais e seus anexos encontram-se à disposição nos endereços: www.compras.salvador.ba.gov. hr e www licitacoes-e com h

Atenção: Horário de Brasília

Salvador, 22 de outubro de 2019.

JOSÉ EGÍDIO DE SANTANA Presidente da COPEL/SMS

RESULTADO DE LICITAÇÃO

. Comissão Setorial Permanente de Licitação - COPEL, atendendo a decisão do Exmo. Sr. Secretário Municipal da Saúde, divulga o resultado da licitação abaixo especificada:

Pregão Eletrônico - SMS n.º 167/2019

Processo nº 7.703/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS.

EMPRESAS	LOTES	VALORES (R\$)
FABMED DISTRIBUIDORA HOSPITALAR LTDA	01	164.826,00
MEDIMAC COMERCIO DE ARTIGOS MEDICOS LTDA - ME		18.480,00
		127.192,50
EXPRESSA DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA	03	590.000,00
MEDIC PHARM COMERCIAL LTDA - EPP	06	145.700,00
TOTAL		1.046.198,50

DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 15/10/2019.

Salvador, 21 outubro de 2019

JOSÉ EGÍDIO DE SANTANA

Presidente/COPEL

RESULTADO DE LICITAÇÃO

A Comissão Setorial Permanente de Licitação - COPEL, atendendo a decisão do Exmo. Sr. Secretário Municipal da Saúde, divulga o resultado da licitação abaixo especificada:

Pregão Eletrônico - SMS n.º 213/2019 Processo nº 9.9692/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS.

EMPRESA	LOTE	VALOR (R\$)
ELFA MEDICAMENTOS S.A.	04	251.251,20
TOTAL		251.251,20

DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 11/10/2019.

Salvador, 21 outubro de 2019

JOSÉ EGÍDIO DE SANTANA Presidente/COPEL

RESULTADO DE LICITAÇÃO

A Comissão Setorial Permanente de Licitação - COPEL, atendendo a decisão do Exmo. Sr. Secretário Municipal da Saúde, divulga o resultado da licitação abaixo especificada:

Pregão Eletrônico - SMS n.º 219/2019

Processo nº 7.604/2019

Objeto: AQUISIÇÃO DE AMBULÂNCIA TIPO A FURGONETA.

EMPRESA		VALOR (R\$)
CKS COMÉRCIO DE VEÍCULOS LTDA	ÚNICO	79.790,00
TOTAL		79.790,00

DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 18/10/2019

Salvador, 22 de outubro de 2019

JOSÉ EGÍDIO DE SANTANA Presidente/COPEL

SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP

RESUMO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Dispensa de licitação nº 004/2019

Processo nº 3875/2019

Empresa: CENTRO DE ESTUDOS E ESTRATEGIAS EM RELACOES INTERNACIONAIS - CEERI

Objeto: Contratação de servicos de consultoria para a realização de estudo comparado de Mercados Municipais, a fim de aperfeiçoar a gestão e o planejamento dos Mercados Municipais da cidade do Salvador.

Valor global: R\$ 17.000,00 (dezessete mil reais).

Dotação orçamentária: Subação: 111600 - Ordenamento do Comércio de Rua e Espaços Públicos Municipais. Fonte Recurso: 0.1.00.000000 Tesouro. Natureza Despesa: 33.90.39 Outros Serviços de Municipais. Fonte Recurso: Terceiros - Pessoa Jurídica.

Base legal: Art. 24, inciso II, da Lei Federal nº 8.666/93.

Data da Homologação: 22 de outubro de 2019.

Salvador, 22 de outubro de 2019.

FELIPE LUCAS DE LIMA E SILVA Secretário Municipal de Ordem Pública

SECRETARIA MUNICIPAL DE MANUTENÇÃO DA CIDADE **SEMAN**

RETIFICAÇÃO

Na publicação de Resumo de Inexigibilidade de Licitação, nº 036/2019, no Diário Oficial nº 7.485 de 22 de outubro de 2019, páginas 13 e 14:

Onde se lê: VALOR TOTAL: R\$ 3.210,00 (três mil e duzentos e dez reais)

Leia-se: VALOR TOTAL: R\$ 1.070,00 (um mil e setenta reais)

VIRGÍLIO TEIXEIRA DALTRO Secretário

SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E OBRAS PÚBLICAS **SEINFRA**

Superintendência de Obras Públicas do Salvador - SUCOP

RESULTADO DE LICITAÇÃO HOMOLOGADA

CONCORRÊNCIA INTERNACIONAL Nº 011/2019

A Comissão Permanente de Licitação/COPEL da SUCOP, atendendo a decisão do Sr. Superintendente, torna público para conhecimento dos interessados, o resultado da seguinte licitação:

Modalidade: Concorrência Internacional nº 011/2019 - Processo nº 609/2019 -Tipo: menor preço

Objeto: Contratação de empresa para execução dos serviços de requalificação Urbano Ambiental da Orla Marítima de Salvador, bairro Amaralina/Pituba, de acordo com o edital e seus anexos. Vencedor: CONSÓRCIO ORLA MARÍTIMA (BSM/METRO), com valor K de 0,89, que após aplicado sobre todos os preços unitários da planilha orçamentária soma o valor global de R\$38.838.883,60 (trinta e oito milhões oitocentos e trinta e oito mil oitocentos e oitenta e três reais e sessenta centavos) Critério de Julgamento: menor coeficiente multiplicador "K" (menor preço) Base Legal: Lei Federal n° 8.666/93

Data Homologação/Adjudicação: 22/10/2019

Fica, desde já, a licitante vencedora, convocada para assinatura do Termo de Contrato, conforme dispõe o item 17, c/c item 7.5.13, e atendendo ao item 21 do Edital.

O inteiro teor do processo licitatório encontra-se à disposição dos interessados na Sala da Comissão de Licitação desta Autarquia, sito à Av. Marechal Costa e Silva, s/n - Dique do Tororó - Salvador/BA, no horário das 08:00 às 12:00 e das 13:00 às 17:00hs

Salvador, 22 de outubro de 2019

ANA LÚCIA LUZ DE S. E SILVA Presidente/COPEL





CONTRATOS

CASA CIVIL - CC

AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM

AFM: 2019013528 Processo: 6771/2018 1 NF: 000437

Contratada: PORT DISTRIBUIDORA DE INFORMÁTICA E PAPELARIA LTDA

CNPJ: 08.228.010/0004-33 Obieto: Material de Escritório

Dotação Orçamentária: 2501.33.90.30 - Material de Consumo

Fonte 000

Valor: R\$ 3.637,50 (Três mil seiscentos e trinta e sete reais e cinquenta centavos)

AFM: 2019014039 Processo: 4309/2018 NF: 000474

Contratada: TUTTO LIMP DISTRIBUIDORA LTDA

CNPJ: 05.449.553.0001/40

Objeto: Material de Limpeza e Higiene

Dotação Orçamentária: 2501.33.90.30 - Material de Consumo

Fonte 000

Valor: R\$ 797,60 (Setecentos e noventa e sete reais e sessenta centavos)

AFM: 2019011506 Processo: 755/18

NE: 000432

Contratada: HENRY EQUIPAMENTOS ELETRÔNICOS E SISTEMAS LTDA

CNPJ: 01.245.055/0001-24

Obieto: Equipamentos de Processamentos de Dados

Dotação Orcamentária: 2501,44,90,52 - Equipamentos e Material Permanente

Fonte 000

Valor: R\$ 3.182,00 (Três mil cento e oitenta e dois reais)

AFM: 2019011507 Processo: 755/18 NE: 000431

Contratada: HENRY EQUIPAMENTOS ELETRÔNICOS E SISTEMAS LTDA

CNPJ: 01.245.055/0001-24

Objeto: Equipamentos de Processamentos de Dados

Dotação Orcamentária: 2504.44.90.52 - Equipamentos e Material Permanente

Fonte 000

Valor: R\$ 1.000.00 (Mil reais)

AFM: 2019014038 Processo: 4311/2018

NF: 000473

Contratada: ELLO ATACADAO DE PRODUTOS LTDA

CNPJ: 03.326.448/0001-98

Objeto: Material de Limpeza e Higiene

Dotação Orçamentária: 2501.33.90.30 - Material de Consumo

Valor: R\$ 175,00 (Cento e setenta e cinco reais)

AFM: 201914992 Processo: 1631/2019 NE: 000493

Contratada: J.B DA SILVA NETO - ME CNPJ: 10.666.452/0001-60

Objeto: Material de Gênero Alimentício

Dotação Orçamentária: 2501.33.90.30 - Material de Consumo

Valor: R\$ 280,80 (Duzentos e oitenta reais e oitenta centavos)

Salvador, 21 de outubro de 2019

VALENTIM BOULHOSA BAQUEIRO

Coordenador Administrativo - Casa Civil

SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO - SMED

RESUMO DE TERMO ADITIVO Nº 001/2019 AO TERMO DE COMPROMISSO Nº 001/2019

CONTRATANTE: PMS/SMED CNPJ: 13.927.801/0006-53 CONTRATADA: Frigo Seleta Indústria e Comércio Ltda CNPJ: 14.020.319/0001-93 PROCESSO Nº: 3519/2019

OBJETO: Reequilíbrio econômico-financeiro em 14.08% do preco unitário do Lote 01.

VALOR: R\$ 529.040.00 (quinhentos e vinte e nove mil e quarenta reais).

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: Projeto Atividade: 12.365.0001.243300, 12.361.0001.243400, Natureza

da Despesa: 3.3.90.30 e Fonte: 0.2.26. PARECER: RPGMS de 08 de agosto de 2019. DATA DE ASSINATURA: 18 de outubro de 2019

ASSINAM:

RAFAELLA PONDÉ CERDEIRA

Secretaria Municipal da Educação - SMED

LUIS CARLOS RODRIGUES ELOI

Frigo Seleta Indústria e Comércio Ltda

RESUMO DE TERMO ADITIVO Nº 001/2019 AO TERMO DE COMPROMISSO Nº 009/2019

CONTRATANTE: PMS/SMED CNPJ: 13.927.801/0006-53

CONTRATADA: Frigo Seleta Indústria e Comércio Ltda

CNPJ: 14.020.319/0001-93 PROCESSO Nº: 3518/2019

OBJETO: Reequilíbrio econômico-financeiro em 12,38% para o preço unitário do Lote 01, 6,42% para

o Lote 03 e 2.73% para o Lote 04.

VALOR: R\$ 2.577.100,00 (dois milhões quinhentos e setenta e sete mil e cem reais).

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto Atividade: 12.365.0001.243300, 12.361.0001.243400, Natureza

da Despesa: 3.3.90.30 e Fonte: 0.2.26. PARECER: RPGMS de 08 de agosto de 2019. . DATA DE ASSINATURA: 18 de outubro de 2019

ASSINAM:

RAFAFLLA PONDÉ CERDEIRA

Secretaria Municipal da Educação - SMED

LUIS CARLOS RODRIGUES ELOI

Frigo Seleta Indústria e Comércio Ltda

SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E COMBATE À POBREZA - SEMPRE

AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM

AFM N°: 2019015264

LICITAÇÃO Nº: 218/2018.

TERMO DE COMPROMISSO Nº 201900073 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 3357/18

CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E

COMBATE À POBREZA - SEMPRE CNPJ N° 13.927.801/0017-06

CONTRATADA: ALBERFLEX INDÚSTRIA DE MOVEIS LTDA

CNPJ N°: 60.656.7774/0001-05

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MOBILIARIO PARA ATENDER DEMANDA DA DESCENTRALIZAÇÃO. VALOR TOTAL: R\$ 507.896,00 (QUINHENTOS E SETE MIL, OITOCENTOS E NOVENTA E SEIS REAIS).

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA - PROJETO/ATIVIDADE: 249701

ELEMENTO DE DESPESA: 4.4.90.52 FONTE: 0.1.00 - TESOURO DATA DA AFM: 16/10/2019

PROCESSO Nº 3272/2018

AFM N°: 2019015269

LICITAÇÃO Nº: 218/2018.

TERMO DE COMPROMISSO Nº: 2019000073 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 3357/18

CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E

COMBATE À POBREZA - SEMPRE CNPJ N° 13.927.801/0017-06

CONTRATADA: ALBERFLEX INDÚSTRIA DE MOVEIS LTDA

CNPJ N°: 60.656.7774/0001-05

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MOBILIARIO PARA ATENDER DEMANDA DA DESCENTRALIZAÇÃO.

VALOR TOTAL: R\$ 28.213.00 (VINTE E OITO MIL DUZENTOS E TREZE REAIS).

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA - PROJETO/ATIVIDADE: 242200

ELEMENTO DE DESPESA: 4.4.90.52 FONTE: 0.1.00 - TESOURO

DATA DA AFM: 16/10/2019 PROCESSO Nº 3272/2018

Salvador, 22 de outubro de 2019.

LUÍS CARLOS MARQUES

Coordenador Administrativo

AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM

AFM N°: 2019015274

LICITAÇÃO Nº: 218/2018.

TERMO DE COMPROMISSO Nº: 2019000073

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 3357/18

CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E

COMBATE À PORREZA - SEMPRE

CNP I Nº 13 927 801/0017-06

CONTRATADA: ALBERFLEX INDÚSTRIA DE MOVEIS LTDA

CNP I Nº: 60 656 7774/0001-05

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MOBILIARIO PARA ATENDER DEMANDA DA DESCENTRALIZAÇÃO.

VALOR TOTAL: R\$ 14.035,00 (QUATORZE MIL E TRINTA E CINCO REAIS).

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA - PROJETO/ATIVIDADE: 258500 ELEMENTO DE DESPESA: 4.4.90.52 FONTE: 0.1.00 - TESOURO

DATA DA AFM: 16/10/2019 PROCESSO Nº 3272/2018

AFM N°: 2019015273

LICITAÇÃO Nº: 218/2018.

TERMO DE COMPROMISSO Nº: 2019000073

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 3357/18

CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E

COMBATE À PORREZA - SEMPRE CNP I Nº 13 927 801/0017-06

CONTRATADA: ALBERFLEX INDÚSTRIA DE MOVEIS LTDA

CNPJ N°: 60.656.7774/0001-05

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MOBILIARIO PARA ATENDER DEMANDA DA DESCENTRALIZAÇÃO.

VALOR TOTAL: R\$ 5.293,00 (CINCO MIL DUZENTOS E NOVENTA E TRÊS REAIS).

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA - PROJETO/ATIVIDADE: 255800 ELEMENTO DE DESPESA: 4.4.90.52 FONTE: 0.1.00 - TESOURO

DATA DA AFM: 16/10/2019 PROCESSO Nº 3272/2018

Salvador, 22 de outubro de 2019

LUÍS CARLOS MARQUES

Coordenador Administrativo

AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM

AFM N°: 2019015277

LICITAÇÃO Nº: 218/2018.

TERMO DE COMPROMISSO Nº: 2019000073

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 3357/18

CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E

COMBATE À POBREZA - SEMPRE CNPJ N° 13.927.801/0017-06

CONTRATADA: ALBERFLEX INDÚSTRIA DE MOVEIS LTDA

CNPJ N°: 60.656.7774/0001-05

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MOBILIARIO PARA ATENDER DEMANDA DA DESCENTRALIZAÇÃO

VALOR TOTAL: R\$ 112.543.00 (CENTO E DOZE MIL QUINHENTO E QUARENTA E TRÊS REAIS). DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA - PROJETO/ATIVIDADE: 241600

ELEMENTO DE DESPESA: 4.4.90.52 FONTE: 0.1.00 - TESOURO

DATA DA AFM: 16/10/2019 PROCESSO Nº 3272/2018

Salvador 22 de outubro de 2019

LUÍS CARLOS MARQUES

AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM

AFM N°: 2019015596

LICITAÇÃO Nº:124/2018.

TERMO DE COMPROMISSO Nº: 2018000398

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 3795/2018.1

CONTRATANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E

COMBATE À POBREZA - SEMPRE

CNPJ N° 13.927.801/0017-06 CONTRATADA: CUBO ICE DISTRIBUIDORA LTDA.

CNPJ Nº: 10.816.212/0001-03

OBJETO: AQUISIÇÃO DE BEBIDAS NÃO ALCOÓLICAS PARA ATENDER DEMANDA DA DIRAF.

VALOR TOTAL: R\$ 120.20 (CENTO E VINTE REALS E VINTE CENTAVOS).

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA - PROJETO/ATIVIDADE: 255700

ELEMENTO DE DESPESA: 3.3.90.30.12 FONTE: 0.1.00 - TESOURO

DATA DA AFM: 22/10/2019 PROCESSO Nº 3420/2019

Salvador, 22 de outubro de 2019.

LUÍS CARLOS MARQUES

Coordenador Administrativo

SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO **URBANISMO - SEDUR**

Fundação Mário Leal Ferreira - FMLF

RESUMO DE TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 01/2019

PROCESSO Nº 702/2019

CONTRATANTE: FUNDAÇÃO MÁRIO LEAL FERREIRA.

CONTRATADA: FFA ARQUITETURA E URBANISMO. OBJETO: prorrogar o prazo do Contrato nº 01/2019 por mais 60 (sessenta) dias

ASSINATURA: 22/10/2019

AMPARO LEGAL: parágrafo 1°, inciso I, do art. 57, da Lei nº 8.666/93.

GABINETE DA PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO MÁRIO LEAL FERREIRA, em 22/10/2019.

TÂNIA MARIA SCOFIELD SOUZA ALMEIDA

Presidente

SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA E TURISMO - SECULT

RESUMO DO 1º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 003/2019

Contrato nº 003/2019

Processo Administrativo: PR-SECULT 842/2019

Contratante: MUNICÍPIO DO SALVADOR (SECULT)

CNPJ: 33.200.777/0001-59

Contratado: Consórcio Cria Rumo - Arandas

Objeto do aditivo: Prorrogar por 3 (três) meses o prazo de execução e vigência do Contrato Nº

003/2019.

Data da Assinatura: 22 de outubro de 2019

Salvador, 22 de outubro de 2019.

CLAUDIO TINOCO MELO DE OLIVEIRA

Fundação Gregório de Mattos - FGM

RESUMO DO TERMO DE CREDENCIAMENTO N.º 94/2019

Processo Nº: 883/2019

Contratado: Willian Fraga de Almeida

CNPJ: 27 576 020/0001-61

Objeto: apresentação musical no evento Semana Designer Salvador, no Parque da Cidade, aberta ao público, através do Edital nº 007/2018 - Credenciamento de Artistas, Grupos, Produtores e Instituições Culturais

Valor: R\$ 2.000,00 (dois mil reais) Data da Assinatura: 21/10/2019

Vigência: 19/11/2019

Salvador, 22 de outubro de 2019.

FERNANDO FERREIRA DE CARVALHO

Presidente

SECRETARIA MUNICIPAL DO TRABALHO, ESPORTES E LAZER - SEMTEL

RESUMO DO CONTRATO

CONTRATO Nº 012/2019

PROCESSO Nº 864/2019

PREGÃO ELETRÔNICO - SEMGE Nº 026/2019

CONTRATADA: LARCLEAN SAÚDE AMBIENTAL LTDA-ME

CNPJ: 11.508.726/0001-56

DO OBJETO: Constitui objeto deste contrato a prestação de serviço de dedetização, desratização e descupinização nas instalações do SIMM, com fornecimento de mão-de-obra e matéria-prima. necessários a execução do contrato e demais especificações e condições estabelecidas no Termo de Referência.

DO VALOR: VALOR GLOBAL: R\$ 3.850,00 (TRÊS MIL OITOCENTOS E CINQUENTA REAIS).



DA DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: PROJETO/ATIVIDADE: 11.334.0006.232400 - OPERACIONALIZAÇÃO DOS POSTOS DE INTERMEDIAÇÃO DE MÃO-DE-OBRA - SIMM, ELEMENTO DE DESPESA: 33.90.39 -OUTROS SERVIÇOS DE TERCEIROS - PESSOA JURÍDICA, FONTE DE RECURSOS 0.1.00 - TESOURO.

DO PRAZO: 12 MESES.

DATA DA ASSINATURA: 17 DE OUTUBRO DE 2019.

ASSINAM: FÁBIO REZENDE PARENTE - LARCLEAN SAÚDE AMBIENTAL LTDA-ME. - CONTRATADA. ALBERTO MAGALHÃES PIMENTEL JUNIOR - SECRETÁRIO - SECRETARIA MUNICIPAL DO TRABALHO, ESPORTE E LAZER - SEMTEL - CONTRATANTE.

Salvador, 22 de outubro de 2019

VINICIUS TELES

Subsecretário

SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº: 032/2019

Processo: nº 5350/2017

Contratante: SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PUBLICA - SEMOP

Contratada: LEBRE TECNOLOGIA E INFORMÁTICA LTDA.

Objeto: Locação de servidor de aplicação tipo torre, com manutenção corretiva, conforme termo de referência e especificação técnica da COGEL, constante nos autos.

Prazo do contrato: 12 (doze) meses.

Valor global: R\$ 10,335,40 (dez mil trezentos e trinta e cinco reais e guarenta centavos).

Dotação Orçamentária: Subação: 250128. Elemento de Despesas: 33.90.39 Fonte Tesouro: 0.1.00.000000

Base Legal: Lei Federal nº 8.666/93 e Municipal 4.484/92.

Assinam: Felipe Lucas de Lima e Silva, p/ Secretaria Municipal de Ordem Publica (SEMOP), e Jorge Luiz Libório Fraga Lima, p/ LEBRE TECNOLOGIA E INFORMÁTICA LTDA.

Data de assinatura: 14 de Outubro de 2019.

Salvador, 22 de Outubro de 2019.

FELIPE LUCAS DE LIMA E SILVA

Secretário

RESUMO DE CONTRATO

Contrato nº 33/2019

Processo nº 3875/2019

Dispensa de licitação nº 004/2019

Contratada: CENTRO DE ESTUDOS E ESTRATEGIAS EM RELACOES INTERNACIONAIS - CEERI

CNPJ: 22.329.092/0001-90.

Obieto: Contratação de serviços de consultoria para a realização de estudo comparado de Mercados Municipais, a fim de aperfeiçoar a gestão e o planejamento dos Mercados Municipais da cidade do

Valor global: R\$ 17.000,00 (dezessete mil reais).

Prazo: 60 (sessenta) dias corridos.

Dotação orçamentária: Subação: 111600 - Ordenamento do Comércio de Rua e Espaços Públicos Municipais, Fonte Recurso: 0.1.00.000000 Tesouro, Natureza Despesa: 33.90.39 Outros Servicos de Terceiros - Pessoa Jurídica

Base legal: Art. 24, inciso II, da Lei Federal nº 8.666/93.

Data da assinatura: 22 de outubro de 2019.

Salvador, 22 de outubro de 2019.

FELIPE LUCAS DE LIMA E SILVA Secretário Municipal de Ordem Pública SECRETARIA MUNICIPAL DE MANUTENÇÃO DA CIDADE **SEMAN**

Companhia de Desenvolvimento Urbano do Salvador - DESAL

RESUMO DE CONTRATO

CONTRATO nº 056/2019

CONTRATANTE: DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador

CNPJ: 63.242.473/0001-15

CONTRATADA:CELTROVIC COMÉRCIO DE PEÇAS E EQUIPAMENTOS

ELETRÔNICOS LTDA

CNPJ: 08.325.368/0001-31

PROCESSO Nº: 738/2019

BASE LEGAL: Lei Federal n° 13.303/2016

OBJETO ORIGINAL CONTRATADO: Aquisição de pneus e aro para carros de

mão e carro prancha

PRAZO: 06(seis) meses

VALOR GLOBAL: R\$ 15.979.60 (guinze mil.novecentos e setenta e nove reais e

sessenta centavos).

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Sub Ação 250104- Elemento de Despesa 33.90.30,

Fonte 0.1.00

DATA DA ASSINATURA: 21/10/2019.

PARECER Nº: 145/2019

Pela Contratante: DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador

- Marcílio de Souza Bastos e Daniel Sande Rodridues da Costa

Pela Contratada: Celtrovic Comércio de Pecas e Equipamentos Eletrônicos Ltda

- Priscilla dos Santos Alves

MARCÍLIO DE SOUZA BASTOS

Diretor Presidente

RESUMO DE CONTRATO

CONTRATO nº 062/2019

CONTRATANTE: DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador

CNPJ: 63.242.473/0001-15

CONTRATADA: BAIANÃO COMERCIAL DE TINTAS LTDA EPP .

CNPJ: 13.014.394/0001-89.

PROCESSO Nº:775 /2018

BASE LEGAL: Lei Federal nº 13.303/2016

OBJETO ORIGINAL CONTRATADO: Aquisição de material para pintura referente ao lote I,

com entrega CIF.

PRAZO: 06(seis) meses

VALOR GLOBAL: R\$288,500,00 duzentos e oitenta e oito mil e quinhentos reais).

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Sub Ação 243700- Elemento de Despesa 33.90.30

Fonte 0.1.00.000000

DATA DA ASSINATURA: 22/10/2019.

PARECER Nº:162 /2019

Pela Contratante: DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador

- Marcílio de Souza Bastos e Daniel Sande Rodrigues da Costa

Pela Contratada: Baianão Comercial de Tintas Ltda EPP.

- Davi Soares Martinez

MARCÍLIO DE SOUZA BASTOS

Diretor Presidente

RESUMO DE CONTRATO

CONTRATO n°063/2019

CONTRATANTE: DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador

CNPJ: 63.242.473/0001-15

CONTRATADA: PODIUM DISTRIBUIDORA LTDA CNPJ: 11.258.473/0001-00

PROCESSO Nº: 775/2019

BASE LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93

OBJETO ORIGINAL CONTRATADO: Aquisição de material para pintura referente ao lote II,

com entrega CIF.

PRAZO: 06 (seis) meses

VALOR GLOBAL: R\$ 1.240.000,00(um milhão,duzentos e guarenta mil reais) DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Sub Ação 245300- Elemento de Despesa 33.90.30, Fonte 0.1.00

DATA DA ASSINATURA: 22/10/2019.

PARECER Nº: 162/2019

Assinam:

Pela Contratante: DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador

- Marcílio de Souza Bastos e Daniel Sande Rodrigues da Costa

Pela Contratada: Podium Distribuidora LTDA

- Caroline Xavier da Cruz

MARCÍLIO DE SOUZA BASTOS

Diretor Presidente

RESUMO DO 2° TERMO ADITIVO CONTRATO N° 17/2017

CONTRATO N° 17/2017

CONTRATANTE: DESAL -Companhia Desenvolvimento Urbano de Salvador

CNPJ: 63.242.473/0001-15

CONTRATADA: PORTO SEGURO CIA DE SEGUROS GERAIS

CNPJ: 61.198.164/0001-60

OBJETO: O presente Termo Aditivo tem por objeto e renovação da Apólice do seguro de veículos da DESAL, por mais 12 (doze) meses, com a vigência de 25/10/2019 até 25/10/2020, no valor total de R\$ 19 086 85(dezenove mil pitenta e seis reais e pitenta e cinco centavos)

BASE LEGAL: Lei 8666/93.

DATA DA ASSINATURA: 22/10/2019

ASSINAM:

MARCÍLIO DE SOUZA BASTOS - DESAL ISAAC LEMOS PEIXOTO FILHO - DESAL EDUARDO DE OLIVEIRA /NEIDE OLIVEIRA SOUZA - PORTO SEGURO CIA DE SEGUROS GERAIS

SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E OBRAS PÚBLICAS - SFINERA

RESUMO DE CONTRATO

CONTRATO N° 14/2019

PROCESSO nº 1090/2019

CONTRATANTE: Secretaria Municipal de Infraestrutura e Obras Públicas - SEINFRA - CNPJ nº 13.927.801/0011-10.

CONTRATADO: Marcos Teixeira de Almeida - CPF: 120 110 021-68

CUNIRAIADU: MATCOS TEIXEITA DE ALTIFICIA - CFF. 120. 110.02.1-00.

BJETO: Contratação de Consultor Individual especialista em aquisições para desenvolver as atividades de treinamento e assessoramento à equipe da UGP do Programa de Saneamento Ambiental e Urbanização da Bacia do Rio Mané Dendê (Novo Mané Dendê).

VALOR: R\$ 60.551,68 (sessenta mil, quinhentos e cinquenta e um reais e sessenta e oito centavos). DOTAÇÃO DRÇAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 15.451.0010.113700 - Saneamento Ambiental e Urbanização da Bacia do Rio Mané Dendê, Elementos de Despesa 33.90.35 - Serviços de Consultoria, 33.90.47 - Obrigações Tributárias e Contributivas e 33.90.93 - Indenizações e Restituições, Fontes 0.1.00 e 0.1.91.

DATA DE ASSINATURA: 10 de outubro de 2019.

PRAZO DE VIGÊNCIA: 07 (sete) meses, a contar da data da assinatura.

BASE LEGAL: Art. 42, §5° da Lei Federal n° 8.666/93.

BRUNO SOARES REIS

Secretário, em exercício

Superintendência de Obras Públicas do Salvador - SUCOP

RESUMO DO 1° TERMO ADITIVO CONTRATO n° 023/2019

Processo nº: 1841/2019

Contratante: SUCOP-SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS DO SALVADOR-CNPJ nº

10.635.089/0001-16

Contratada: METRO ENGENHARIA E CONSULTORIA LTDA-CNPJ/MF n° 07.478.417/0001-03,

CLÁUSULA PRIMEIRA

Ficam alterados vários quantitativos, em acréscimo e supressão, nos itens que compõem as planilhas de preços e serviços, referida nas cláusulas quinta, sexta e sétima do Contrato nº 023/2019, substituídos por outros, constantes de novas planilhas, que são partes integrantes e anexas deste Termo Aditivo, devidamente rubricada pelas partes.

CLÁUSULA SEGUNDA

- 2.1 Fica acrescido o valor de R\$ 483.033,95 (quatrocentos e oitenta e três mil trinta e três reais e noventa e cinco centavos), corresponde aos serviços da reprogramação aprovada pela Caixa Econômica Federal.
- 2.1.1 O valor global do contrato, fixado na cláusula sétima, passa a totalizar R\$5.024.466,83 (cinco milhões vinte e quatro mil quatrocentos e sessenta e seis reais e oitenta e três centavos), que equivale a mais 10,6361% do valor global original contratado:
- 2.1.1.1 Do valor global R\$4.641.806,48 (quatro milhões seiscentos e quarenta e um mil oitocentos e seis reais e quarenta e oito centavos) corresponde aos serviços da reprogramação aprovada pela Caixa Econômica Federal.
- 2.1.1.2 Do valor global R\$ 382.660,35 (trezentos e oitenta e dois mil seiscentos e sessenta reais e trinta e cinco centavos), corresponde aos serviços decorrentes da Fonte de Recursos do Tesouro Municipal.

CLÁUSULA TERCEIRA

As despesas correrão por conta da seguinte dotação orçamentária: Classificação Institucional: 61.60.02 - Subação: 15.451.010.1117 Obras de Requalificação da Orla Marítima; 15.451.010.1108-Obras de Requalificação de Áreas Urbanas Estratégicas; Natureza da Despesa: 4.4.90.51 - Obras e Instalações; Fonte de Recursos: 0.1.00 Tesouro; 0.1.13 ODC Outorga Onerosa do Direito de Construir; 0.1.16 Contr de Interv do Domínio Econômico-CIDE; 0.1.24 Convênios; 0.1.30 Transf. do Fundo de Invest. Econômico Social-FIES; 0.1.42 Royalties/Fundo Esp. Petróleo/Comp. Finan. Exp. Rec. Minerais; 0.1.90 Operações de Crédito Internas; 0.1.91 Operações de Crédito Internas; 0.1.91 Operações de Crédito Externas 0.1.92 Alienação de Bens.

Base Legal: art. 58, I, e art. 65, I, b, §§ 1° e 2°, Lei Federal n° 8.666/93

Data de Assinatura: 22/10/2019

Assinam: JESSÉ MOTTA CARVALHO FILHO-SUCOP e MAURO DE OLIVEIRA PRATES-METRO

TERMO DE APOSTILAMENTO Nº 014/2019

Processo nº: 1747/2019 Contrato nº: 003/2018

Empresa: CONSTRUTORA NM LTDA

Objeto: Reajuste das seguintes medições, com aplicação do Índice de Reajuste COL. 35/FGV, compreendendo o período de novembro/2017 a novembro/2018:

MED N°	PERÍODO	VALOR MED (R\$)	K= ÍNDICE REAJ.	VALOR REAJ. (R\$)
13ª	01/02 A 28/02/2019	280.038,50	0,037776	10.578,73
14ª	01/05 A 31/05/2019	1.209.540,44	0,037776	45.691,60
15ª	01/06 A 30/06/2019	49.740,10	0,037776	1.878,98
16ª	01/07 A 31/07/2019	900.237,12	0,037776	34.007,36
17ª	01/08 A 31/08/2019	191.854,84	0,037776	7.247,51
TOTAL (R\$)				99.404,18

Amparo Legal: art. 40, inc. XI, art.55, inc. III e art. 65, II, d, $\S8^\circ$ da Lei n° 8.666/1993, e arts. 1°, 2° e 3° da Lei n° 10.192/2001

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS DO SALVADOR, em 18 de outubro de 2019

JESSÉ MOTTA CARVALHO FILHO

Superintendente

CONVÊNIOS

SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO - SMED

RESUMO DO ACORDO DE COOPERAÇÃO Nº 005/2019

PARTES: Secretaria Municipal da Educação - SMED e a ONG Parceiros Voluntários

PROCESSO Nº: 3290/2019

OBJETO: Acordo de cooperação que tem por objeto implementar o Projeto Tribos: Trilhas da Cidadania para oportunizar o desenvolvimento da prática do protagonismo infanto-juvenil, cidadania e empreendedorismo nas unidades escolares da rede municipal de ensino, despertando o princípio da Responsabilidade Social Individual, por meio de ações que vislumbrem a participação da comunidade educativa: estudantes, educadores e família.

PARECER: RPGMS de 08 de agosto de 2019.

/IGÊNCIA: 08 (oito) meses

DATA DE ASSINATURA: 12 de setembro de 2019.

ASSINAM:

RAFAELLA PONDÉ CERDEIRA

Secretaria Municipal da Educação - SMED

JOSÉ ALFREDO ALMEIDINHA NAHAS

ONG Parceiros Voluntários



EDITAIS

SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ

EDITAL

A Coordenadoria de Cadastros da Secretaria Municipal da Fazenda, em cumprimento ao disposto no artigo 233, inciso I, § 1°, da Lei n° 7.186/2006, regulamentado pelo artigo 40, caput, do Decreto n° 20.588/2010, comunica que foram DEFERIDOS os processos de pedido de baixa de Pessoa Jurídica, conforme relação abaixo:

CGA	NOME
13961600106	MANOEL GUEDES - ME
25992200151	SIDEKICK - DESENVOLVIMENTO E CONSULTORIA DE S
26280600102	GUILHER-NET INFORMÁTICA LTDA ME
24386700165	PINHEIRO REGIS MODA PRAIA LTDA - ME
16526300112	COMERCIAL PEDRA REDONDA LTDA
29104500102	VPE SERVICOS MEDICOS LTDA - ME
10130800138	CLISSP CLINICA DE SAUDE SAO PEDRO LTDA - ME
31696000160	FATOR DEZ ENGENHARIA LTDA
36232300123	LAISE DE JESUS SANTANA - ME
39075900165	DYEGO AUGUSTO DE LIMA FERREIRA - ME
31762200140	BFR SERVICOS DE CREDITO LTDA - ME
00666800180	CASA SAN REMO LTDA - ME
35820600126	JORGE AUGUSTO BECK FILHO - ME
35729200192	DM PARTICIPACOES LTDA
25627000190	ADM PAIVA ASSESSORIA E CONSULTORIA LTDA - ME
43341500106	BRUNA BORGES GONCALVES BRUNI - EPP
38381000181	VALQUIRIA MACEDO BOMFIM - ME
22797600172	PAINTCAR - SERVICOS DE PINTURA AUTOMOTIVA LTD
21611600111	MARIA JOSE DOS SANTOS DE ILHEUS - ME
47476900163	JAMILLE ARAUJO GUERRA - ME
32009700223	DMBC - SERVICOS MEDICOS E ODONTOLOGICOS LTDA
65058900195	ENOQUE BARBOSA DOS SANTOS
30710200145	COOPERATIVA DE TRABALHO DA AREA DE SAUDE - CO
52640400140	VOCE CORRETORA DE SEGUROS LTDA - ME
37502200183	P5 COMERCIO DE MOVEIS E DECORACAO EIRELI - EP
44164400168	JOSE CARLOS DE DEUS GOES - ME
65045500108	ASSOCIACAO DOS FISCAIS AGROPECUARIOS DO MINIS
21449300199	TEXCOM INFORMATICA E COMERCIO LTDA - EPP
07399000178	ADEMIR DOS REIS SANTANA - ME
07913900325	FERNANDO PEIXOTO DA CUNHA MARTINS FILHO
12191400170	CAFE BOURBON COMERCIO LTDA - ME
12737400171	CENTRO AVANCADO DE INFORMATICA EIRELI - ME
21256500162	C.S.A. ACADEMIA DE GINASTICA LTDA - ME
22118000128	ERJ MERCEARIA LTDA
23437800172	WLA REPRESENTACAO LTDA - ME JC SOM E ACESSORIOS LTDA - ME
24619200157	LEANDRO SOUSA DE ANDRADE - ME
28173900128	RODRIGO CEDRO LANDULFO
29188400146	MRJM MONTAGEM DE ESTRUTURAS METALICAS LTDA -
29206500133	A.C.P. BASTOS COMÉRCIO DE PEÇAS E SERVIÇOS AU
29910300127	OASIS ADMINISTRAÇÃO LTDA
30286400137	DI VESTE MODAS COMERCIO DE CONFECCOES LTDA -
30967400182	FOX MED COMERCIO DE PRODUTOS MEDICOS LTDA - M
31546300109	BALBINA DE ARAUJO - ME
31773100123	FRANCISCO DOS ANJOS DA HORA JUNIOR - ME
34989000129	LUCIANE OLIVEIRA JESUS DOS SANTOS 00015712575
35984900130	JURACY CESAR BARBOSA BRAGA 13395785572
38718100100	DUAL X SERVICOS DE COPIADORA LTDA - ME
39314900190	PR GUSMAO PLANEJAMENTO LTDA - ME
41794000178	ECOSEC SERVICOS AUTOMOTIVOS LTDA - ME
42123500136	CENTRO AUTOMOTIVO 2 LEOES EIRELI
43832100127	ELETRICA BLIZZ LTDA - ME
45043900161	GEAN MARCELO BISPO PEIXOTO 78313996587
45585100147	VERONICE DE OLIVEIRA SOARES 24259500520
47460500144	EDILENE DE JESUS - ME
47460500227	EDILENE DE JESUS - ME
47565300127	SUSANA LOPES SANTOS 89649133534
47845300186	EURENICE MARIA DO SACRAMENTO REIS 38080141568
	1
49317500145	XP CORRETORA DE PLANOS DE SAUDE E ODONTOLOGIC

CGA	NOME
49882300194	LIANALI COMERCIO VAREJISTA DE MODA INTIMA E A
49904200125	CLAUDIA BISPO DOS SANTOS 00993015557
51062200145	BRAJOMAQ COMERCIO E SERVICOS EIRELI - EPP
51261800166	VIG SERVICOS LTDA - ME
51657500180	EUGENIA MEIRELES FELDMAN MAURY 77832957549
51834200167	MARCEL LIMA DE SOUZA 03605577598
51972500113 55105500148	ANDREA BIASIN DIAS 78467500549 FERRACO FERROS E CONSTRUCOES LTDA - ME
56534400157	TATIANE DE OLIVEIRA COSTA CARVALHO DE SALVADO
56921800100	RITA DE CASSIA TEIXEIRA DA SILVA 00981904742
57614800100	JLJ COMERCIO VAREJISTA DE BEBIDAS E ALIMENTOS
58389400126	FELIPE VENANCIO GOMES DE SOUZA 04396633505
59095000184	ARTHUR JORGE DE OLIVEIRA TEIXEIRA JUNIOR 0625
59306600137	JOELMA DUARTE SILVA FREITAS 02324120577
59694000189	ADEMILTON MATOS BISPO 42218900530
60009100151	TATIELLE ALMEIDA AZEVEDO 85766930542
60348500137	COMPASSO TURISMO EIRELI - ME
60747600157	FERNANDA CONCEICAO SAMPAIO 03729393502
61242600163	ELRIS SANTANA BENEVIDES ANTUNES SILVA 6740460
62221800170	JUDITE ELI CONCEICAO SANTOS 83634878568
62276300167	CHUEIRI ELETRO LTDA - ME
64127600167	TACITO MELO NORMANDO 00717020592
64238300145	VERA LUCIA SANTOS PEREIRA EIRELI
64269000127	PRISCILA DE JESUS SILVA 02034756584
64876200128	MARCELO ROMEIRO GIFFONI 88326209520
65440200163 65523400177	RICARDO LUIS ANDRADE DO NASCIMENTO 0126073457 MILENA ALVES MACEDO FIGUEIREDO LIMA 793451825
66073800188	FILCOR COMERCIO DE PARTES E PECAS EIRELI
66275400134	PARAISO COMERCIO DE COSMETICOS LTDA
66316300160	HILZA NATALIA DE OLIVEIRA CORDEIRO 0625763459
66587200131	EDNEIA DE ARAUJO OLIVEIRA 63114224504
66682700175	ENZZO DE JESUS ARAUJO EIRELI
67380900158	MARIANA MACEDO DE SANTANA 06077899569
69073700168	HELIO SANTOS PEIXOTO 38961296515
69381200182	SALOMAO CHAVES DA SILVA JUNIOR 81104553520
69502500163	GUIDO DO CARMO DE SOUZA 83171460572
69681100124	GIZANA TAFILA MARTINS DA SILVA MOTA 070151395
69694500112	CHEGUI PESSOA CHIAN JUNIOR 80486177572
70212600186	LETTICIA FRANCISCA DA SILVA 07774037578
70359900142	VALTER MANUEL GOMES NETO 06264783595
70463600174	DANIELA SANTOS CRUZ 03727532564
70490500116	THAMARA VANEZA CIRCUNCISAO LIMA 81309937591
70562200108	CLEILZA BARBOSA DE ARAUJO 81221800515
70845600157	NARA JESUS BRITO 05795797510
71005000113	DEISEANE SANTOS SOUZA 85811571577
71058600140	JAQUELINE DE JESUS 85272183568
71063200183 07718300150	FRANKLIN ALMEIDA PEREIRA 03129269525 REMILSOM MIRANDA DA SILVA - ME
08752200140	GALERIA SANTA TEREZA ADMINISTRACAO DA PROPIED
11315800190	LUZIA MARIA NOVAES DA SILVA - ME
11373700191	VS COMERCIO E REPRESENTACAO DE CONFECCOES LTD
11644100197	LIA COSTA ALIMENTOS LTDA - ME
11839500110	PROCAD ELETRICIDADE INSTRUMENTACAO E AUTOMACA
24470400110	HELIO IVO SCALDAFERRI - ME
24758900146	TORRES E ALVES COMERCIO E SERVICO LTDA
24830300174	CONTCONSULTORIA ESCRITORIO MODELO DE SERVICOS
27024300140	SSA ASSESSORIA E SERVICOS LTDA - ME
28464300111	MICHELE PEREIRA DA SILVA - ME
30795700100	CARLA DE ANDRADE VIEIRA - ME
30994800180	GEO SERRALHEIRIA LTDA - ME
32385500106	IVANA MOREIRA PONTES - ME
32385500288	IVANA MOREIRA PONTES - ME
32702300180	JULIANA KARLA ARAUJO MARTINS - ME
36758800118	RAILDO DOS SANTOS CARVALHO 97433497587
38138900139	BUDVA SERVICOS MEDICOS LTDA - ME
38901700161	ELIANE CARVALHO DA COSTA 44067810563
39834900167	ARAGAO SERVICOS GRAFICOS E COMERCIO LTDA - ME
40098000140	JESSICA SILVA DOS SANTOS 4700608595



CGA	NOME
40559600198	EMANUEL SANTOS GOMES 767976517
42520100142	KIRIA GUIMARAES DE SOUZA - ME
42590500130	ADEMILDES COSTA DE ALMEIDA 74855964549
44760500106	PAULO CESAR DA SILVA NASCIMENTO 78231094504
45068300198	CLEIDE SANTANA DE OLIVEIRA 81182953549
45208200126	GILVANIA COUTO CARVALHO SANTANA EIRELI - ME
46695200199	CRISTIANE MARCELA DE LEMOS FORTUNATO - ME
46907600145	CAJAIBA RABELO SERVICOS ODONTOLOGICOS LTDA -
47171900138	BOTECO DA ANA BAR E RESTAURANTE LTDA - ME
48397900134	BELLUNO SERVICOS MEDICOS LTDA - ME
48453300104	OSVALDO FAGUNDES DOS SANTOS 17492343515
50294800185	SIVONEIDE DE JESUS SANTOS - ME
52037500122	VANIA MARIA BATISTA DOS SANTOS ALVES 80909485
52150700111	MARCOS ANTONIO DA CONCEICAO SANTOS 0580069559
53892200121	JOSE LINO CARVALHO SOARES JUNIOR 01712596535
55186700120	MELHOR OPCAO COMERCIAL DE MOVEIS EIRELI
55626300119	BRENA RAMOS DOS SANTOS 06302775590
55630200149	FRANCINE MARQUES DOS SANTOS 94233217553
56614400150	LIZ CATHALA STARTERI 03984991525
56760600140	ARINE MORAES RAMOS COSTA - ME
56857700415	JOSE ALVES SOBRINHO JUNIOR EIRELI
56867400196	FABIO NASCIMENTO DE JESUS
57717900104	DANIELLE SILVA SANTOS 05271057593
57763200110	IANA CONCEICAO DA SILVA 82531714553
57945400125	AMERICA DO SUL CONSULTORIA E NEGOCIOS IMOBILI
58391900139	RAILSA BORGES MACEDO 39665917587
58698800123	THAIS DE ALMEIDA DANTAS EIRELI - ME
58954100168	LUCIVALDO COSTA DOS SANTOS 80805426515
59363100195	CINTIA DE JESUS FRAGA 86969650510
59411500123	MC DELIVERY LTDA - ME
59541700148	CARLOS ALBERTO NEVES MIRANDA 78173744572
60364600191	GENILDO DE JESUS OLIVEIRA 32829434587
60671400194	JOSE BALBINO DE SANTANA JUNIOR 00886413508
61619500160	LAIS DE CARVALHO COSTA 05520739544
61835500184	JANI CLEIDE BATISTA DO NASCIMENTO SOUZA 08429
62360300180	SANDRA ANDRADE NEVES - ME
62573000197	G.A DE OLIVEIRA
62715200143	MARIANA LEAL FERREIRA DE ANDRADE 01895002559
62995600186	MARINA GOMES MATTOS DEVIDES 01285928504
63300200142	LUCAS BOMFIM CAETANO 85434485572
63791100157	ANA CARLA BRITO DOS SANTOS 82160325520
64473800122	PAULO ROBERTO SILVA CARVALHO 02219273520
64950200150	CARLOS CUNHA DE CASTRO 31080766553
65374600131	ANGELO MARCIO FERREIRA MENDES 17245348820
65467000116	CLAUCIDIANE FERREIRA DOS SANTOS 08522719489
65789300152	KELLI CRISTINA CRUZ FREITAS 09877281724
65931700192	NEIDE DA HORA CONCEICAO 59591250568
65942500185	A. MATIAS LIMA DOS SANTOS
66388400146	GABRIELA REIS DOS SANTOS 04956271514
66444100185	FABIANA CHAVES BATISTA 02209517567
66676000160	PRISCILA SANTOS LUCAS BRITO 80680178520
66949200159	AJC CONSULTORIA EM GESTAO EMPRESARIAL LTDA
67442900139	GISELE SOUZA DA SILVA 04807373552
67572700192	CRISTIANE ANGELINI ALMEIDA 81270763504
68008500156	VALTER EDUARDO SANTANA ALMEIDA 65789687504
68558600182	DELICIA ALIMENTOS BAR EIRELI
68570400157	NEGOCIO PRONTO COMERCIO DE PRODUTOS DE PECAS
68576100157	CLEONICE DE FATIMA DOS SANTOS PASCHOAL
68947100183	ANDRE MESSIAS DE JESUS SILVA 81963300572
68963000168	DAVI FERREIRA MAIA 01215457502
69521000112	DANILO DOS SANTOS MOREIRA DA SILVA 0642762953
69744600136	UILAN SANTANA ASSUNCAO 05978522510
69894000129	PEDRO HENRIQUE CHAGAS RIOS 86122122513
70050800104	MURILO SILVA OLIVEIRA 88804488549
70086800144	RAFAEL XAVIER SUAREZ 86153081525
70296800199	ROSANGELA ANTONIA REZENDE 77134192920
70425600163	PEDRO NUNES GUEDES NETO 06633318545
70643200184	ROSANGELA CORDEIRO DOS SANTOS 95812385572
70782000163	LAZARO ANTONIO GONCALVES FIGUEIREDO 646967585
70782600103	FILIPE TRIPICIANO ARAUJO PEPE 00766292525
70852500126	MAYANNA MENDES DANTAS BERTIPAGLIA 01188826514

004	NOME
71014600176	NOME EDUARDO DOS SANTOS REIS JUNIOR 04843531529
71210500121	CARLOS AUGUSTO LIMA DE SOUZA 03691458521
07715100132	PANIFICADORA ELETRICA NOGUEIRA LTDA - ME
08582600113	UTI COMERCIO E REPRESENTACOES LTDA - ME
09322600116	ART DIGITAL INFORMATICA LTDA - ME
10729200187	CARMASOL COMERCIO DE ALIMENTOS LTDA - ME
12775000115	SEM RESSACA BAR E LANCHONETE LTDA
13590100122	A E C MODAS E ARTIGOS DE ARMARINHO LTDA - ME
15332200169 17229600188	GLOBO ENGENHARIA EIRELI RAIMUNDO DE OLIVEIRA - ME
23842300131	PAE PAE PURA TIKI COMERCIO DE CONFECCOES E SU
24147600134	VOGUE BELEZZA E ESTETICA LTDA - ME
30631600183	REKAM SOLUCOES TECNOLOGICAS COMERCIAL LTDA -
31061700162	COESO CONSULTORIA E ASSESSORIA EMPRESARIAL LT
31812900103	PAULO FERNANDO FERREIRA - ME
34871700158	PAULOS CAR LTDA - ME
35187400185	MERITO COMERCIO DE MATERIAL PARA CONSTRUCAO L
37753700121 38409800190	COLEGIO CRESCIMENTO EIRELI - ME RAIMUNDO GOMES DE OLIVEIRA FILHO 59856360544
38707500175	TATIANE BRAGA CORTES TORRES - ME
39263600114	ALLCAD CONSULTORIA E PROJETOS EM ELETRICA LTD
39731000137	MARIA TEREZA FALCAO VASCONCELOS 89471709504
40511000164	VICTOR GOMES SILVA 81005539553
42845300138	GILMAR MANOEL DOS SANTOS 18392210549
43197700149	DAVI LEAL DA CRUZ - ME
43540200102	JOSE BERNARDO DE LIMA 07681526587
45166700174	ALDEIR SOUZA OLIVEIRA 00724504524
45842600145 46122500112	AOJR SERVICOS LTDA - ME ANDRE NEVES TEIXEIRA - EPP
46830800168	FLAVIO RIBEIRO DOS SANTOS 02317754582
48860400158	BOA VISTA PATRIMONIAL LTDA.
49012800188	JAILTON DANIEL SILVA 45376646572
50202900101	MATHEUS ARAUJO DOS REIS 03655886527
50231400149	DECORFEST LTDA - ME
50584700137	PG MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA - ME
51522200172	ANDREA MESSIAS COSTA BARBOSA 81228252572
51648800145 51750400122	RR LIMA VESTUARIOS E ACESSORIOS LTDA - ME JAMILE BARBOSA LIMA 05131122511
53654500130	RED BHUT RESTAURANTE LTDA - ME
53742000119	MARIA DA CONCEICAO SOUZA SANTOS 74100556500
55174000152	LUAN PORTO MOREIRA 04628532508
55552400180	DANIELLE CERQUEIRA DA CUNHA CONCEICAO 0527779
56494300132	AILTON FERREIRA DOS SANTOS 16505131515
56762100156	TADEU SILVA ROSA 51067684549
56873800132	PALMEIRA LANCHONETE EIRELI PALMEIRA LANCHONETE EIRELI
56873800215 57545800161	DUDU AIDAN CONFECCOES LTDA - ME
58382400172	CARLOS ROBERTO COSTA DOS SANTOS 06016646555
58499100129	DANILO TELES SANTOS 84131195534
59551900117	HIPOLITO SILVA DIAS NETO 85462900597
59632500134	FERNANDO JOSE SANTOS FERREIRA 49637843515
60178200170	MAIS COMERCIO DE PECAS E SERVICOS DE MECANICA
60372300156	ANDRE LUIS DE SOUSA SILVA 66886643568
60696800121	UELITON FIGUEIREDO DE OLIVEIRA 82480290506 MOVERA SERVICOS E PROMOCAO DO EMPREENDEDORISM
62090800160	RAFAEL ANDRADE DE SA 85947010550
62212000145	CAROLINA LATAO DE JESUS 03554987581
62916700131	IGM REPRESENTACAO COMERCIAL E CONSULTORIA EMP
62921400164	ERICK LEAL SILVA FERREIRA 06095642507
63335500177	ESPETARIA E BATATARIA BATATRIO EIRELI
63360500159	MELISSA MENDES CORDEIRO 79060943520
63905100119	MARIA DE FATIMA OLIVEIRA 10605525404
64149400125	NEUTON MESSIAS DA SILVA NETO 01883833523 KESSIA RAFAELA VIERA DOS SANTOS
64579600166	EDGAR BARBOSA DE JESUS 03675171590
64892700143	R. B. RIBEIRO REIS
65390200130	MERCADINHO POR DO SOL COMERCIO DE MERCEARIA E
65437900155	LUIS HENRIQUE DOS SANTOS ANDRADE 02238130527
65724900165	DANIVIA ROCHA DOS SANTOS 00994836538
65790600103	LANCHONETE E ACAI JP MATOS LTDA
65974700190	WENDLER DE SANTANA SILVA 86001506558
66096700100	REGINALDO RAMOS DE SOUZA JUNIOR 02327257565





CGA	NOME
66867500168	VALMIR DA SILVA DAMACENO 02959756525
67670700110	JJA ATIVIDADES DE INTERMEDIACAO, AGENCIAMENTO
67811000180	ROSANGELA RODRIGUES DE OLIVEIRA 80777333520
68075100187	CELIA MARIA SILVA SANTOS 13349430520
68168900139	ROSANA SANTOS LUZ 81880049520
68540400188	MATHEUS BARBOSA DE SA CERQUEIRA 05492083562
68644400183	PAULO RODRIGO JESUS DOS SANTOS 05058500523
68924100172	PRISCILA NAYARA CHAVES LIMA 00977243354
68955400186	ELENILDES AZEVEDO DOS SANTOS 91582580510
69642600196	DEBORA CHAGAS FACTUM SILVA 09359985511
70194900158	ANDREA SILVA SANTOS 80162673515
70680100115	GLEIDE MOREIRA DOS SANTOS 78603846553
70722600163	UIDERLA DA CRUZ SALES 77711165587
70793100127	FERNANDO JUNIO GONCALVES DOS SANTOS 035855235
70817000105	ALAN RAMOS DOS SANTOS 04827533580
71018000142	MARIA DE FATIMA GONCALVES DOS SANTOS 79618715
71178200144	YURI NEVES DA SILVA 08693576542
71224600123	JOSE RONALDO DA CRUZ GUEDES 49777173504
71241300194	ELOI SANTOS DE MENEZES 03401076507
71246100102	ANDERSON ALMEIDA DOS SANTOS 02127492501
71247800114	RONALDO TELES FERREIRA 04437240677
71262100176	LUIZ GOMES DA SILVA 77836510549
71269800158	JOSIEL FIGUEIREDO DOS SANTOS 11436668522
00559600580	SOUZA CRUZ LTDA
17365600109	ACM ARTEFATOS DE MADEIRA EIRELI - ME
21816000125	MAGNO SILVA SANTOS - ME
22709600120	BRASILTI LTDA - ME
23713300160	TORRES & SILVA LTDA - ME
25291500194	RESTAURANTE CASA DO SABOR LTDA - ME
27265600109	COMERCIO DE ARTIGOS PARA FESTAS SAO BENTO LTD
28231700106	SHIRLEY DARLLING BENEVIDES ZACARIAS - ME
28423500157	ERIC NONATO DOS SANTOS SOARES - ME
28615400174	NUCCLEO CONSULTORIAS E SERVICOS ODONTOLOGICOS
28685700172	J I TRANSPORTES E LOGISTICA LTDA - ME
29790800139	EDILENE ANDRADE SILVA - ME
30077300173	ENCHOVAIS MIRELY COMERCIO DE CAMA E MESA LTDA
32813700195	DIANA MARIZA SANTOS NEVES - ME
33570700147	AIDIL DOS SANTOS PEREIRA 87595583500
33932200117	PJSG PATRIMONIAL LTDA
34046000112	OTICAS PRIMAVERA LTDA - ME
34566300157	RICARDO CANDIDO MENA BARRETO - ME
39416100103	FRANCIELLE LAGO DOS SANTOS 1451797532
40167100169	GEORGE DOS SANTOS PEREIRA - ME
40798000192	ROMILSON GOMES DOS SANTOS 78102014504
41738800162	THATIANA DOS SANTOS SILVA - ME
43246700199	PATRICIA DA SILVA FREITAS 57749930515
44647500196	LUCIANA BARBOSA NASCIMENTO - ME
45684800183	L. MAGDA ALMEIDA BORGES MINIMERCADO - ME
46197100178	A.C SANTOS COMERCIO DE OTICA LIMITADA - ME
46563600157	LIVIA DE SOUSA BORBA 79035205553
48896000139	BMCJ SERVICOS LTDA - ME
50489600168	MENDES VALOIS SERVICOS MEDICOS DE IMAGEM LTDA
50603600128	VS SUPERMERCADOS EIRELI - ME
50949100148	JAKSON DOS SANTOS REIS JUNIOR 01426218540
51291700147	OVERCLOCK MANUTENCAO & INFORMATICA LTDA - ME
54714100184	EDILEUSA DE OLIVEIRA HOLANDA 18469945866
54801900157	DALVA CHALINE SOARES TOSTA SANTOS 81984189549
55594400107	RODRIGO DA SILVA LIMA 05062338557
55926600127	ROSILENE DE JESUS CONCEICAO 02539220541
56167300153	PAULO ROBERTO DE ALMEIDA COUTO ROCHA 61286451
56602100218	AVAI NATACHA K DE MELO - ME
56602100390	AVAI NATACHA K DE MELO - ME
56602100473	AVAI NATACHA K DE MELO
56602100549	AVAI NATACHA K DE MELO
57833600182	ROSA BERNADETE PINTO PAES NUNES 32927380597
58165100197	GUILHERME FERREIRA DE LIMA - ME
58416700100	DARLAN SILVA DE SANTANA - ME
58693300186	ELISANGELA CHAGAS SILVA 81879504553
	VERENA MAGALHAES BORGES 81354657500
59403600188	
59403600188 59769600129	TRANS ITA EIRELI - ME

CGA 61207400112	NOME
61254600119	FISIOTOTAL LTDA - ME TATIANE SOARES DE ARAUJO DOS SANTOS 798732945
61618500187	ROBERTO DE JESUS DA SILVA 07055391563
62072600166	HERMES HENRIQUE MORSCH EIRELI - ME
62247200181	VINICIUS PAIXAO DOS SANTOS - ME
62699000121	CELY DE SOUZA SILVA 29687721553
63452400110	M. V. AMPUERO
64365500137	EDILANDIA BONFIM DOS SANTOS 01908927577
64598600183	RAR PUBLICIDADE E CONSULTORIA LTDA
65090000293 65905500156	ANTONIO JORGE ARAUJO DE JESUS 62974157572
66149900152	VALTER PINHEIRO DOS SANTOS NETO 02776909519
67225200194	VITOR DIAS DA CONCEICAO 81433808587
67382100195	MARCIO ROGERIO PEREIRA NEVES 03037997575
67428900129	SUED CARVALHO LAGO 56781660500
68304900142	JENESIS BORGES NAVARRO 04907567510
68368600125	EVERTON BARBALHO DE PAULA 00133940535
68441100127	SAMARA GREICE DIAS DA CRUZ 01986827194
68652200137	MARIVALDO SANTOS DE SOUSA 70454019572
69073200110	ALEXNALDO TOSTA BONFIM 86434975503
69543000157	JOAO VICTOR BASTOS DAVID 08879527550
69602200177	RAFAEL DE JESUS DA CONCEICAO 79025170544 RENATA VERONICA REGO MATOS 05626653589
69813600165 70425000125	ROBENILSON DOS SANTOS TELES 02848876506
70760600166	LUIS ROBERTO LEAL HIDEFIRA 05314562502
70905700160	MARCOS LUIS REZENDE DA SILVA 80666795568
70958700158	TALIA DA CRUZ PEDROSO 07210776508
71018500190	TIAGO ALVES DOS SANTOS 08707827547
71219800100	FABIO DA SILVA PORTELLA 89953649553
71251700143	ROSANGELA RODRIGUES FERNANDES 28881915553
00079419669	BANCO BRADESCO S.A.
00079420147	BANCO BRADESCO S.A.
00079420972	BANCO BRADESCO S.A. CENTRO EDUCACIONAL SENHORA DO CARMO
06335100118	FIEL MARQUES DE SA FILHO - ME
06963400178	MULTILOK LOCACAO DE VEICULOS E MAQUINAS LTDA
22114700143	JOSE ROBSON FROTA TEIXEIRA VILAS BOAS - ME
22742200177	K & C COMERCIO E INDUSTRIA DE CONFECCOES LTDA
23581900117	PANIFICADORA KAWAI EIRELI - ME
25483400138	BAHIA TUPI VIAGENS E TURISMO LTDA - ME
26412300126	MARCELI MARQUES BONFIM - ME
27392800101	LOJAO DO SACOLEIRO LTDA - ME
28696600155	VALDIR NOGUEIRA PITON ME
30809600106	MARIA NELIA DA SILVA FRAGA - ME LICIA RAFAELA BARBOSA SANTOS - ME
35715800120 37562500191	ALGE TECNOLOGIA INDUSTRIAL E COMERCIO LTDA -
39047000144	EDVALDO ROMAO - ME
40408500102	ALEXANDRE GOMES DO VALE - ME
40638300141	M.A ARAUJO DE JESUS MERCEARIA - ME
42966200182	S.B.S - TRANSPORTADORA DE VEICULOS AUTOMOTIVO
44648100111	ANA TEREZA MASCARENHAS BARRETTO CARVALHO - ME
44667800146	A3 COMERCIO DE VARIEDADES LTDA - ME
45016900123	IWC CONSULTORIA LTDA - ME
46282200164	MARILENE ALMEIDA DO ESPIRITO SANTO 4412000150
46541600113	ALINE RAMOS DOS SANTOS 05000891597
46851300171 47188100151	TIP FRIGORIFICO EIRELI - ME EDLEUZA MENEZES DE JESUS SIQUEIRA 27589412520
48632100110	ELIANA MARIA DE JESUS SANTANA 64371344534
49899700196	FARMACIA SEMPRE JUNTOS LTDA - ME
51088300184	UBIRATAN DOS SANTOS FERREIRA 43192602520
53278100150	JOSE CARLOS DE SOUSA PEREIRA - ME
54200100185	VERA LUCIA DE OLIVEIRA E OLIVEIRA 25993410515
54747200175	ROSENAIDE SOUZA SANTOS COUTO 53480864520
55457900151	CAFE NAUTICO COMERCIO DE ALIMENTOS LTDA - ME
55735700167	GENESIS SOLUCOES EM TI LTDA ME - ME
57400600169	CARVALHO, COUTO E RIBEIRO IMOVEIS LTDA - ME
58420600130	IRACI BRAGA PASSOS 21772789534
61002000109	QG SERVICOS INSTITUTO DE BELEZA EIRELI EXPEDITO CERQUEIRA DE SOUZA 10769374549
61918700107	MARCUS EDUARDO PACHECO DA SILVA - ME
62584800189	DIB CARLOS KRAYCHETE 34658300591
63103900153	DIEGO SILVA DOS SANTOS 03605232507



CGA	NOME
63995000138	ALINE MARIA MONTEIRO GARRIDO 10444828699
64076200191	LILIBETH MODAS LTDA
64364100103	JARBAS J C DIAS
64727800118	ELAINE SILVA BISPO DA CRUZ 01892116529
65566100197	ANTONIO PEDRO SANTANA FERREIRA 02651328510
65770900192	ZILBERTO PEIXOTO NETO
66109200163	AMAZONAS COMERCIO DE PRODUTOS DE LIMPEZA EIRE
66216800137	JAQUELINE DOS ANJOS PINHEIRO 01355584507
66427300117	JAQUELINE BONFIM SILVA 64806065587
66813200137	CELINA MARIA BACELLAR PAIM 05015720580
67210200118	ADEUILLIAN DE JESUS MACEDO 07004719529
67555200194	WESLEY SILVA GAMA 85985179508
67738300101	JOSE RAIMUNDO MACHADO DA NATIVIDADE 048593505
67914800122	ROSANA MARIA CAMPOS DE FARIA 24268410520
68122000190	WILSON JOSE COELHO VALOIS 80038352591
68717600107	MARTA SOUSA FARIAS
69092000137	SANDRA PEREIRA CONCEICAO 00925166537
70002000191	JOAO CANCIO GOMES FILHO 64870766515
70670800153	MARCELO BATISTA PINHEIRO 01394579500
70793800155	ADEMILSON VALVERDE DE ALMEIDA 04418030590
71055400122	CLEIDE ALVES SOUZA ROCHA 04348510512
71067600156	COSME SANTOS SOUSA 20316836591
71221400105	JECSON TEIXEIRA DE FREITAS 02675511501
71262000186	CARLOS ALBERTO DEIRO MENEZES FILHO 9174325752
68268700132	CAROLINE ROSARIO DA SILVA 03160805514
68995100176	WILLIAM REIS FREITAS 05037284546
69958200136	GENIVALDO NASCIMENTO DE SIQUEIRA JUNIOR 04814
70741700150	MARILENE SANTOS SILVA 72755725591
71385800199	FLAVIA PEREIRA DA SILVA 06419766583
71434400199	MARCOS VINICIUS RODRIGUES DA SILVA 0314321756
42949200143	LMS ENGENHARIA E CONSTRUTORA LTDA - ME
71432400134	ANGELA MATOS DOS ANJOS 03056655536

Salvador,14 de outubro de 2019

DILSON TANAJURA MOREIRA

CCD- Coordenadoria de Cadastros

EDITAL

A Coordenadoria de Cadastro da Secretaria Municipal da Fazenda, em cumprimento ao disposto no Artigo 293 B, parágrafo 4º, da Lei 7.186/2006, notifica os contribuintes abaixo relacionados do DEFERIMENTO dos processos indicados, cujos resultados encontram-se publicados no site www. sefaz.salvador.ba.gov.br (Serviços/ Consultas/ Processos).

PROCESSO	REQUERENTE	ASSUNTO
18834/2019	UNIÃO LESTE BRASILEIRA I.D.S.DIA	C.DUPLICIDADE
25092/2019	MARIA REGINA RAMOS DE SOUZA	R.VALOR.VENAL
41509/2019	DANIEL ARCANJO DE SANTANA	R.ÁREA.TERRENO
52563/2019	MARLENE CHANAKIAN	ADMINISTRATIVO
52112/2019	SERMECA SERVIÇO MEDIÇO DO C.LTDA	R.VALOR.VENAL
26982/2019	PAULO ANDRÉ DA SILVA MATOS	ALT.TITULARIDADE
52486/2019	JEANE FREITAS DE ANDRADE	ALT.TITULARIDADE
53667/2019	ADRIANA JESUS DOS SANTOS	ALT.TITULARIDADE
52189/2019	MARIA EDILEIDE SANTANA BRITO	ALT.TITULARIDADE
51927/2019	JOSÉ CARLOS DE OLIVEIRA	ALT.TITULARIDADE
51844/2019	JAQUELINE PINTO FERREIRA	ALT.TITULARIDADE
51586/2019	ELIONETE SILVA ASSUNÇÃO	ALT.TITULARIDADE
54383/2019	WALDEMAR FERREIRA MARTINEZ	ALT.TITULARIDADE
63904/2018	JOSENILDA SANTOS SANTANA	C.DUPLICIDADE
27017/2019	MIZAEL DE SOUSA CONCEIÇÃO	P.LANÇAMENTO
36594/2018	RUY AMÉRICO DOS SANTOS	P.LANÇAMENTO
51755/2017	IRACEMA DOMINGAS F.DOS SANTOS	ALT.N.OCUPAÇÃO
54690/2019	ANTÔNIO FRANCISCO DA SILVA	R.ÁREA.TERRENO
52440/2019	GEISA FERREIRA DA CUNHA	R.P.CONSTRUTIVO
27628/2019	JORG PFEIFER	DESMEMBRAMENTO
25625/2019	EDSON OLIVEIRA SANTOS	ALT.N.OCUPAÇÃO
55560/2019	YURI GABRIEL BATISTA SILVA	ALT.TITULARIDADE
43053/2019	CIVIL EMPREEND.IMOB.1 SPE LTDA.C.I.	UNIFICAÇÃO.ÁREA
47412/2019	ANGELA PARMIGIANI	ALT.TITULARIDADE
60164/2019	MARCOS BARBOSA SILVA	T.TRIBUTAÇÃO
62983/2018	EDSON SANTANA ANANIAS	ALT.TITULARIDADE
56099/2019	EULINA FERREIRA DOS SANTOS	ALT.CADASTRAL
45372/2019	VALDA CASTRO GUEDES	ALT.TITULARIDADE
56349/2019	JÕAO BARBOSA ARAUJO	ALT.TITULARIDADE

PROCESSO	REQUERENTE	ASSUNTO
57048/2019 RODRIGO SOUZA DOS SANTOS		ALT.TITULARIDADE
48281/2019 IRACI SILVA VIDAL		ALT.TITULARIDADE
56115/2019 MARIA EMILIA MATOS DIAS ARAUJO		ALT.TITULARIDADE
56358/2019 MARLUCE DOS SANTOS BATISTA		ALT.TITULARIDADE
56001/2019 TELMA SUELY RAMOS. E. S.COSTA ALT.TITU		ALT.TITULARIDADE
2155/2017	JULIANA FRANCISCA DOS SANTOS LIMA	C.DUPLICIDADE
50945/2019	JOSUE VELOSO BATISTA	C.DUPLICIDADE
55438/2019	EDILSON COELHO ROCHA	ALT.CADASTRAL
55486/2019	WILSON MOREIRA DE SOUZA	ALT.CADASTRAL
55749/2019 TERESINHA SOUZA DOS SANTOS		ALT.CADASTRAL
54979/2019 NILUSE DANTAS DE OLIVEIRA ALT.		ALT.CADASTRAL
54085/2019 EDNA SANTANA ALVES ALT.TITU		ALT.TITULARIDADE
47866/2019 CLEBER PEREIRA DOS SANTOS ALT.TITULA		ALT.TITULARIDADE
15449/2018 LUIZ PHILIPE MOTTA DA ROCHA ALT.TITULA		ALT.TITULARIDADE
42040/2018	ADILSON DA PALMA SANTOS	ALT.N.OCUPAÇÃO
16838/2014	MARIAH DE MEIRELLES FONSECA	ISENÇÃO.IPTU
19200/2019	NEWPB INVESTIMENTOS S/A	A.TRANSCON.IPTU
15159/2018	JOSÉ VALTER DE OLIVEIRA	ALT.N.OCUPAÇÃO
47284/2019	HELIMIS NASCIMENTO DE JESUS	ALT.TITULARIDADE
56058/2019	MARIA LUISA PAULA DA SILVA	ALT.TITULARIDADE
57085/2019	EDUARDO AZEVEDO CHAVES	ALT.CADASTRAL

Salvador, 22 de outubro de 2019.

DILSON TANAJURA MOREIRA Coordenador de Cadastros

ordenador de cadastro

EDITAL

A Coordenadoria de Cadastros da Secretaria Municipal da Fazenda, em cumprimento ao disposto no artigo 233, inciso I, § 1°, da Lei n° 7.186/2006, regulamentado pelo artigo 40, caput, do Decreto n° 20.588/2010, comunica que foram DEFERIDOS os processos de pedido de baixa de Pessoa Jurídica, conforme relação abaixo:

CGA	NOME	
27514500126	TECH SOLUCOES EM TECNOLOGIA LTDA - ME	
28937000199	REINALDO FALCAO DOS SANTOS - ME	
13728200174	REUEL MODAS LTDA	
23741100194	BLOCKTECH ENTRETENIMENTO E SERVICOS LTDA - M	
02282400163	BANEB CORRETORA DE SEGUROS S/A	
23225600180	BASECARD TECNOLOGIA E SERVICOS LTDA	
52716700191	TMX REPRESENTACOES LTDA - ME	
54386300138	CAROLINE BARRETTO WELLENKAMP - ME	
24724000153	ESPACO COMERCIO DE MATERIAIS PARA CONSTRUCAO	
66071900113	ARB REPRESENTACOES LTDA	
31819100137	WILSON SILVA SANTOS - ME	
55904500109	RGS CONSTRUCOES E REFORMAS LTDA - ME	
63906600141	MV2 SERVICOS LTDA	
63544900101	ICE - STELLA SORVETERIA LTDA	
70454500177	MORAES VIEIRA TRANSPORTES E COMERCIO DE MERCA	
24513300194	MATIAPA PATRIMONIAL LTDA - ME	
12878700165	LISRAL REPRESENTACOES LTDA - ME	
55734300134	MULTIPAO COMERCIAL EIRELI - ME	
65352200136	BAZAR DA ANA CAROLINA COMERCIO VAREJISTA DE B	
24789600129	I.L.R.MODAS LTDA - EPP	
57917200131	ANTONIO FERNANDO DE JESUS JUNIOR 77913094591	
70905300102	VANILTON CONCEICAO DOS SANTOS 82934010520	
71179900155	WILLIAM ESTEVES SILVA 86077727598	
37274600107	RAIMUNDA MARIA CORREIA DA SILVA 24260908472	
56696800186	YASMIM VINHAS SOUZA DA SILVA 08126451467	
57852300110	NAIHANA LOYOLA ANDRIANI 03660428582	
62557900131	JACIANE BARROS DE OLIVEIRA 04283840564	
64282700182	WICTOR HUGO FERREIRA BARBOSA 08586155411	
65768500178	LORENA ARAUJO SILVA 04708242557	
70518500197	LIANE SOARES DOS SANTOS 01899680527	
23839400266	HAPPY EVENTOS LTDA - ME	
24663500106	E-MARKETING CONSULTORIA LTDA - ME	
24823900162	LUCIA MARIA MARQUES BONFIM - ME	
31053700139	F SOUZA SANTOS - ME	
31554300140	LUCAMON COMERCIO DE PEIXES LTDA - ME	
31556900137	AXE SILK CAMISETAS & SERIGRAFIA LTDA - ME	
33637900193	PAULO SERJO LOPES 90268067520	
37007900113	BERNARDO SANTOS DE JESUS 13297945591	
37922700135	EDILENE ALVES PESTANA DOS SANTOS - ME	
	-	



CARLOS ALBERTO ARAUJO SILVA 16948046543		
4039500123 VM MODA FEMININA LTDA - ME 42741001152 DELIWALDO MIRANDO DE MACEDO 67523072534 43281901029 BIOCCO CURSOS ETREINAMENTOS LTDA - ME 43241800102 SANTOS S AXBURETDA - ME 4421470161 AURINDO DOS REIS LIMA 13294822553 447771001010 CRISTALIA ALVES DE JESUS 46972330568 45242300106 FRANCISCA DE JESUS 64972330568 45242300106 FRANCISCA DE JESUS 64972330568 46727400189 SALVADOR LOC LOCACAO DE VEICULOS LTDA - ME 47058300188 ANA CLEIDE MUNIZ RIGAJO B6136174820 470758001018 ANA CLEIDE MUNIZ RIGAJO B6136174820 470758001018 CASA DE REPOLOS A FLOR DA INDEA LTDA - ME 47058300168 ANA CLEIDE MUNIZ RIGAJO B6136174820 5902000179 CASA DE REPOLOS A FLOR DA INDEA LTDA - ME 51893900145 LAM TRANSPORTES EIRELI - ME 51893900145 CURRIGA SALVADOR - SERVICOS MEDICOS E CIRURG 52823500153 VALDIENEN TEXEIRIA MONTEIRO 44683179593 5320200171 CONTRA CON	CGA	NOME
42976400152 DEJIVALDO MIRANDA DE MACEDO 67523072534 4321400172 SANTOS & XAVIER LIDA - ME 43589700125 SANTOS & XAVIER LIDA - ME 43589700126 DIGCOL CURSOS E TREINAMENTOS LIDA - ME 44717400161 AURINDO DOS REIS LIMA 13274822553 44771200100 GRISTALIA ALVES DE JESUS 46492230568 45242300106 FRANCISCA DE JESUS AS INA 15767876568 46314700124 CRISTALIA ALVES DE JESUS 46492230568 46214700125 CRISTALIA ALVES DE JESUS 46492230568 46214700126 CRISTALIA ALVES DE JESUS 46492230568 467173800183 CASA DE JESUS AS INA 15767876568 467173800183 CASA DE LEGIS MANUEL BELIA DE LEGIS ALVES DE JESUS 464922056 49173800183 CASA DE REPOUSO A FLOR DA IDADE LIDA - ME 47053300188 ANA CLEIDE MUNIZ RIGALID 86126174820 49173800183 CASA DE REPOUSO A FLOR DA IDADE LIDA - ME 47053300184 CASA DE REPOUSO A FLOR DA IDADE LIDA - ME 47053300145 CASA DE REPOUSO A FLOR DA IDADE LIDA - ME 47053300145 CASA DE REPOUSO A FLOR DA IDADE LIDA - ME 5189390152 CIRRICA SANTON OS PETRO SE PROPERO DE CONTRO SE PROPERO DE CONTRO		
43241800192 SANTOS & XAVIER LTDA - ME 43218700112 BIOCCOL CURSOS E TREINAMENTOS LTDA - ME 44211700110 AL JORNODO DOS RESI LIMA 1324922553 442717200100 CRISTALIA ALVES DE JESUS SA 982330568 5422300106 FRANCISCA DE JESUS DA SILVA 1576787568 46312700127 CRISTANE ACACIO OSORIO - ME 46272400189 SALVADOR LOC LOCACAD DE VEICULOS LTDA - ME 47058300183 CASA DE REPOUSO A FLOR DA IDADE LTDA - ME 47058300183 CASA DE REPOUSO A FLOR DA IDADE LTDA - ME 47058300183 CASA DE REPOUSO A FLOR DA IDADE LTDA - ME 51829300152 CARLOR SALVADOR - SERVICOS MEDICOS E CIRURG 52823500153 VALDIERE TEXEIRA MONTERO 46483179533 52025200172 ROBERTO JAVIER SALAZAR ARAVENA 97730229887 52025200172 ROBERTO JAVIER SALAZAR ARAVENA 97730229887 54239500115 ARTE PARALELA COMERCIAL EIRELI 518293700140 AMARA LUCIA DIAS SANTOS 09577689519 57915200174 ANARLY DE SANTANA BITTENCOURT 356822900568 85937800145 BSP SERVICO DE GINECOLOGIA E DESTETRICIA LTD 58846300186 DIEGO ALVES A 2687500 DA SILVA - ME 589378001041 RICASOD COLVERIA 0487505550 589378001040 RICARDO E LIMAS 50USA 01223547701 59958000115 MARIA FLANCIA DO SANTOS SANTOS 54070717572 59958000115 DIGITAL INTERMEDIACAD DE M'ELECOMUNICACOES EIR 60467600106 DIGITAL INTERMEDIACAD DE M'ELECOMUNICACOES EIR 60467600107 LAS COMUNICA PASTORI O EL ALMEDIO 2502401919 JONES NASCUMENTO DOS SANTOS DE ALMEDIO AGOS SANTOS EN EL COMUNICA PASTORI O EL ALMEDIO 2502400109 JONES NASCUMENTO DOS SANTOS DE ALMEDIO AGOS SANTOS DE AGOS SANTOS DE AGOS SANTOS SANTOS SANTOS SANTOS SANTOS SANTOS SANTOS SANTOS SANTOS SANTO		
### ### ### ### ### ### ### ### ### ##		
4214700161 AURINDO DOS REIS LIMA 13294822553 44777200100 FRANCISCA DE JESUS DA SILVA 1576787568 46314700124 CRISTAINA ELAGE DE JESUS DA SILVA 1576787568 46314700124 CRISTAINA ELAGEOLO GENORI ME 46727400189 SALVADOR LOC LOCACAD DE VEICULOS LTDA - ME 47088300188 ANA CLEIDE MUNIZ RICAUD SA 15145420 47173800183 CASA DE REPOUSO A FLOR DA IDADE LTDA - ME 5032000193 ANETE MARCIA DA SILVA ARALU 34642510520 51293300114 LM TRANSPORTES EIRELI - ME 51293300115 ANETE MARCIA DA SILVA ARALU 34642510520 51293300117 AURICA SILVA ARALU 34642510520 51293300118 ARTE PARALELA COMERCIAL EIRELI 51893900182 VALDIRIEN TETKERIRA MONTERIO KARBATI 5730229587 3423000177 ANARLU DE SANTANA BITTENCOURT 35682930568 5791200174 ANARLU DE SANTANA BITTENCOURT 35682930568 58955200143 SPS PSERVICO DE GIRECOLOGIA E OBSTETRICIA LTD 588461300103 TIALO SOUZA DE OLIVEIRA 0487305550 58857500148 RONALDO DE OLIVEIRA 0487305550 58857500148 RONALDO DE OLIVEIRA 0487305550 58857500148 RONALDO DE OLIVEIRA 0487305550 58867600168 RONALDO DE OLIVEIRA 0487305550 58867600168 RONALDO DE OLIVEIRA 04873055572 59859500110 HEIGRO DE SANTOS 0597071035572 59859500111 HEIGRO DA SILVA PERERA 857907471572 59959500111 HEIGRO DA SILVA PERERA 8579005471572 59959500110 JOECO ALVES ACEVEDO DA SILVA ME 58973800140 RICARDO EVARISTO DOS SANTOS 54907471572 59969500111 HEIGRO DA SILVA PERERA 8579005471572 5997500113 JOECO ALVES AS SANTOS 0593054757 5997500119 DI DIGITAL INTERMEDIACA DE MELECOMUNICACOES EIR 50467500109 JOECO ALVES AS CONCENCIA DE SANTOS 54907471572 5907500119 JONES NASCIMENTO DOS SANTOS - ME 504675001019 JONES NASCIMENTO DOS SANTOS - ME 504675001010 GEM BRAZIL SERVICOS GEOLOGICOS LTDA - ME 50475001017 LIUZI HENRIQUE SANTOS MESSIAS 06315376517 50476001017 LIUZI HENRIQUE SANTOS MESSIAS 06315376517 50478000187 LIUZI HENRIQUE SANTOS MESSIAS 06315376517 50478000187 LIUZI HENRIQUE SANTOS MESSIAS 0631579533 5058001041 MARCA SANTOS MESSIAS DE		
45242300106 FRANCISCA DE JESUS DA SILVA 15767876568 463174701124 CRISTIANE ACACIO OSORIO - ME 47027400199 SALVADOR LOC LOCACAD DE VEICULOS LTDA - ME 47058300188 ANA CLEIDE MUNIZ RIGAUD 86136194520 49172800183 ASA DE REPOUSO A FLOR DA IDADE LTDA - ME 5030000199 ANETE MARCIA DA SILVA ARAJU 34662510520 51293300144 LAM TRANSPORTES EIREU - ME 51893900152 CIRURGIA SALVADOR - SERVICOS MEDICOS E CIRURG 52825500153 VALDIRENE TEKKERA MONTERIO 46483179553 53205200172 ROBERTO JAVIER SALAZAR RARAVENA 5730229887 54230500115 ARTE PRARLELA COMERCIAL EIREU I 5791200174 ANARLY DE SANTANA BITTENCOURT 35682930588 5893500145 BSP SERVICO DE GINECOLOGIA E OBSTETRICIA LTD 588461300103 TITALO SOUZA DE CILVERA GARTSOS 5977689519 58957400148 RONALO DE CILVERA GARTSOS 5971035572 59256700148 RONALO DE CILVERA GARTSOS 5971035572 5925700123 LIZETE ALVES DE LIMAS SOUSA DI 223847701 59595600114 HEITOR DA SILVA PREBIRA BSPO0056574 59794100139 MARIA FRANCISCA CORREIA SILVA 28094972572 60453700119 I HEITOR DA SILVA PREBIRA SISPO0056574 597974100139 MARIA FRANCISCA CORREIA SILVA 28094972572 60453700119 JOINES NASCIMENTO DOS SANTOS - HELECOMUNICACOES EIR 60467600100 GEM BRAZU I SERVICO DE GIORECICO SUTA - ME 60536700119 JONES NASCIMENTO DOS SANTOS - ME 61408000123 IVO DOS SANTOS MESSIS 6931537517 62124600124 FABIANA SANTAMA BRITO DE ALMEIDA 02420914531 63240400109 JOSE MORGIRA NEVES 37659545515 G 63387700169 C CARLOS ROBERTO FALCAD FERREIRA SOUZA 03241853 6339100169 C LAS COLVEIRA DOS SANTOS SANTOS SANTOS HES 64082300167 LUZI HENRIQUE SANTOS GARRAS SANTOS MESSIS 6331537517 62124600124 FABIANA SANTAMA BRITO DE ALMEIDA 02620914531 63240400109 JOSE MORGIRA NEVES 37659545515 63387700169 C CARLOS ROBERTO FALCAD FERREIRA SOUZA 03241853 6337100159 C CARLOS ROBERTO FALCAD FERREIRA SOUZA 03241853 6339100109 LAS E CULVEIRA DOS SANTOS MOS SANTOS HOS MOS SANTOS SANTOS MESSIS 631537517 62124600124 FABIANA SANTAMA BRITO DE ALMEIDA 06665752557 64888000133 UND DOS SANTOS DE JOSE SANTOS 9736243592 6499010109 LAS E CULVEIRA DA CRUZ DESBREA POS 973656531 65952000127		
46314700124 CRISTIANE ACACIO OSORIO - ME 46727400189 SALVADOR LOC LOCACA DE VEICULOS LITDA - ME 47058300188 ANA CLEIDE MUNIZ RIGAUD BE 6134174520 49173800183 CASA DE REPOUSO A FLOR DA IDADE LITDA - ME 50320000198 ARTE MARCIA DA SILVA ARAJUJ 34662510520 51293300144 LAM TRANSPORTES EIREL I 51893900152 CIRLURGÍA SALVADOR - SERVICOS MEDICOS E CIRLURG 52823500153 VALDIRENE TEIXEIRA MONTEIRO 44683179553 53205200172 ROBERTO JAVIER SALAZAR ARAVENA 57730227987 54230800115 ARTE PARALELA COMERCIAL EIREL I 57027400197 MAIARA LUCIA DIAS SANTOS 059776899119 57915200174 ANARY DE SANTANA BITTENCOURT 35682730568 5833500145 ISP SERVICO DE GINECOLOGIA E OBSTETRICIA LITD 588461300103 ITALO SOUZA DE O LIVERA 04873305550 5857400148 RONALDO DE OLIVERA DARSON 57407471572 59250700123 LIZETE ALVES DE LIMA SOUSA 01223847701 59995600111 HEITOR DA SILVA PERE BAS 180054570 59994100139 MARIA FRANCISCA CORREIA SILVA PERE SOPPORTO DE OBSTETO DE SANTOS CAPO7471572 599250700123 LIZETE ALVES DE LIMA SOUSA 01223847701 59995600111 HEITOR DA SILVA PERE BAS 180054576 60467600106 GEM BRAZIL SERVICOS GEOLOGICOS LIDA - ME 60536700119 JOINES NASCIMENTO DOS SANTOS - ME 61403800123 IVO DOS SANTOS DA CONCEICAO DA SHAVS A SERVICOS GEOLOGICOS LIDA - ME 610536700119 JONES SANTOS DA CONCEICAO DA SHAVS A SERVICOS GEOLOGICOS LIDA - ME 610536700119 JONES SANTOS DA CONCEICAO DA SHAVS A SERVICOS GEOLOGICOS LIDA - ME 610536700119 JONES SANTOS DA CONCEICAO DA SHAVS A SERVICOS GEOLOGICOS LIDA - ME 610536700119 JONES SANTOS DA CONCEICAO DA SHAVS A SERVICOS GEOLOGICOS LIDA - ME 610536700119 JONES SANTOS DA CONCEICAO DA SHAVS A SERVICOS GEOLOGICOS LIDA - ME 610536700119 JONES SANTOS DA CONCEICAO DA SHAVS A SERVICOS GEOLOGICOS LIDA - ME 610536700119 JONES SANTOS DA CONCEICAO DA SHAVS A SERVICOS GEOLOGICOS LIDA - ME 610536700119 JONES SANTOS DA CONCEICAO DA SHAVS A SERVICOS GEOLOGICOS LIDA - ME 610536700119 JONES MASCIMENTO DOS SANTOS CARVALHO 06061572557 614688000106 GEM BRAZIL SERVICOS GEOLOGICOS LIDA - ME 610536700119 JONES MASCIMENTO DOS SANTOS CARVALHO 06061572557 6146		
46727400189 SALVADOR LOC LOCACAD DE VEICULOS LTDA - ME 47058300188 ANA CLEIDE MUNIZ RIGAUD 86136174520 47073800184 CASA DE REPOUSO A FLOR DA LODAE LTDA - ME 50320000198 ANETE MARCIA DA SILVA ARAUJO 34662510520 5129300144 LAM TRANSPORTES EIRELI - ME 51893900152 (CIRURGÍA SALVADOR - SERVICOS MEDICOS E CIRURG 52823500153) VALDIRENE TEIXEIRA MONTEIRO 46483179553 5320200172 ROBERTO JAVIER SALAZAR RARVENA 977302279587 54230500151 ARTE PARALEL A COMERCIAL EIRELI 57027400191 MAIARA LUCIA DIAS SANTOS 08977689919 57915200174 ANARLY DE SANTANA BITTENCOURT 356827305081 S 58638500146 SBD SERVICO DE GINECOLOGIA E 08STETRICIA LTD 58643100103 ITALO SOUZA DE OLIVEIRA O6873305560 58657400148 RONALDO DE OLIVEIRA DARROS 90710355572 586965600188 DIEGO ALVES AZEVEDO DA SILVA - ME 58937800140 RICARDO EVANISTO DOS SANTOS 54970471572 59795700123 LIZETE ALVES DE LIMA SOUSA 01223547701 59595600111 HETIOR DA SILVA PERBIRA BS780034576 59797.100139 MARIA FRANCISCA CORREIA SILVA 2809472572 60457300191 DIGITAL INTERMEDIACAD EM TELECOMUNICACOES EIR 60467600160 GEM BRAZIL SERVICOS GEOLOGICOS LTDA - ME 60467600101 JONES NASCIMENTO DOS SANTOS - ME 61403800123 IVO DOS SANTOS MESSIAS 08315376517 62124000126 FABIANA SANTAMA BRITO DE ALMEIDA 02260914531 6331500104 JOCIMARA DOS SANTOS MESSIAS 08315376517 62124000126 FABIANA SANTAMA BRITO DE ALMEIDA 02260914531 63317700169 CARLOS ROBERTO FALCAD FERREIRA SOUZA 03241853 63917700169 CARLOS ROBERTO FALCAD FERREIRA SOUZA 03241853 63917700169 CARLOS ROBERTO FALCAD FERREIRA SOUZA 03241853 63917700169 CARLOS ROBERTO FALCAD FERREIRA DOLAGO 593595 646983000176 CARLOS ROBERTO FALCAD FERREIRA SOUZA 03261853 64702010010 JOSE MOREIRA DES ANTOS SANTOS MAGALHADO 6001575557 6480800186 GUSTAVO FONSECA ARAUJO SANTOS MAGALHADO 600575597 6480800186 GUSTAVO FONSECA ARAUJO SANTOS MAGALHADO 600575597 707970001010 LAUSE CULVEIRA DA CRUZ 05389710533 7017970010101 LAUSE CO	45242300106	FRANCISCA DE JESUS DA SILVA 15767876568
471758300188 ANA CLEIDE MUNIZ RIGAUD 86136194520 49173800183 CAS DE REPOUSO A FLOR DA IDADE LIDA - ME 5032000019 ANA SADE REPOUSO A FLOR DA IDADE LIDA - ME 5032000019 ANE ANETE MARCIA DA SILVA ARAJUS J4662510520 5129300114 LAM TRANSPORTES EIRELI - ME 51893700152 CIRIURGIA SALVADOR - SERVICOS MEDICOS E CIRURG 52823500153 VALDIRENE TEKERIA MONTERIRO 4468317953 53205200172 ROBERTO JAVIER SALAZAR ARAVENA 57730229587 53205200172 ROBERTO JAVIER SALAZAR ARAVENA 57730229587 57027400191 MAIRAR LULGI DAIS SANTOS 9077699519 57915200174 ANARLY DE SANTANA BITTENCOURT 35682930568 5883500145 BSP SERVICO DE GINECOLOGIA E OBSTETRICIA LTD 588461300103 ITALO SOUZA DE OLIVERA 08478305550 58557400148 RONALDO DE OLIVERA DARROS 90710355572 586937800141 RONALDO DE OLIVERA DARROS 90710355572 58937800141 RICADO ALVES AZEVEDO DA SILVA - ME 58937800140 RICADO DE ALVES AZEVEDO DA SILVA - ME 58937800101 RICADO DA LIVES AZEVEDO DA SILVA - ME 58937800101 HETITOR DA SILVA PEREIRA 85780054577 5997410013 MARIA FRANCISCA CORREIRA 51004267701 59956000111 HETITOR DA SILVA PEREIRA 85780054577 5997410013 MARIA FRANCISCA CORREIRA 510042690472572 60453700191 DIGITAL INTERMEDIACAD EM TELECOMUNICACOES EIR 60467600106 GEM BRAZIL SERVICOS GEOLOGICOS LITDA - ME 60536700119 JONES NASCINENTO DOS SANTOS MESSIAS 063153776517 61450300106 JOCIMARA DOS SANTOS MESSIAS 063153776517 61450300106 JOCIMARA DOS SANTOS MESSIAS 06315376517 4 614603800123 IVO DOS SANTOS MESSIAS 06315376517 4 621246400129 FABIANA SANTAMA BRITO DE ALMEIDA 02620914531 63397500141 VICTOR COEL HO MUNIZ PASTORIO 46160803542 64082300167 LUIZ HENRIQUE SANTOS CARVALHO 06061572557 64880800186 GUSTAVO PONSECA ARAJUO SANTOS 0736243592 64488080186 GUSTAVO PONSECA ARAJUO SANTOS VA76870683 65315000128 BARBARA NAZARE MENEZES 85931334521 6633700103 JOSEN Y KELLY ALVES DI LUERRA 7976156553 66324000107 LAISE CLUIFIERA DA CRUZ OSSSTATOS 94768702663 65474900103 LUCIA MARIA COELHO VIERRA DE SULVEIRA 77839129587 6792400117 VANESCA FERRIERA DE OLIVEIRA 77839129587 67924001107 LUSELSI DOS SANTOS SURIERA 79835237591	46314700124	CRISTIANE ACACIO OSORIO - ME
49173800183	46727400189	SALVADOR LOC LOCACAO DE VEICULOS LTDA - ME
S0320000198 ANETE MARCIA DA SILVA ARAUJO 34662510520	47058300188	ANA CLEIDE MUNIZ RIGAUD 86136194520
51893700152	49173800183	CASA DE REPOUSO A FLOR DA IDADE LTDA - ME
51893900152 CIRURGIA SALVADOR - SERVICOS MEDICOS E CIRURG	50320000198	ANETE MARCIA DA SILVA ARAUJO 34662510520
52823500153 VALDIRENE TEIXEIRA MONTEIRO 46483179553 520205001172 ROBERTO JAVIER SALAZAR ARANENA 57730229587 52020500115 ARTE PARALEL A COMERCIAL, EIRELI 57027400191 MAIARA LUCIA DIAS SANTOS 05977689519 57915200174 ANARLY DE SANTANA BITTENCOURT 35682730568 58838300145 BSP SERVICO DE GINECOLOGÍA E OBSTETRICIA LTD 58464300103 TIALO SOUZA DE OLIVEIRA 0687530550 58575400148 RONALDO DE OLIVEIRA DARROS 90710355572 58696600186 DIEGO ALVES AZEVEDO DA SILVA - ME 59937800110 RICARDO EVARISTO DOS SANTOS 94907471572 59250700123 LIZETE ALVES DE LIMA SOUSA 01223547701 HEITOR DA SILVA PERRIRA BS7800054576 PSP74100131 59974100131 MARIA RRANGICSA CORREIRA SILVA 28094727572 60453700191 DIGITAL INTERMEDIACAO EM TELECOMUNICACOES EIR 60467600106 GEM BRAZIL SERVICOS GEOLOGICOS LTDA - ME 60336700112 JONES NASCIMENTO DOS SANTOS - ME 61454300104 JOCIMARA DOS SANTOS MESIAS 06315376517 612126400126 JASE MORRIRA NEVES 37659545515 63371600141 VICTOR COELHO MUNIZ PASTORI 04610803542 4VCDO LUZI HENRIQUE SANTOS CARVALHO 06061572557 </td <td></td> <td></td>		
53205200112 ROBERTO JAVIER SALAZAR ARAVENA 57730229587 54230500115 ARTE PARALELA COMERCIAL EIRELI 5707274001911 MAIARA LUCIA DIAS SANTOS 05977699519 57915200174 ANARIV DE SANTANA BITTENCOURT 35682930568 5833300145 BSP SERVICO DE GINECOLOGIA E OBSTETRICIA LTD 58461300103 ITALO SOUZA DE OLIVEIRA BARROS 90710355672 58667600186 DIEGO ALVES AZEVEDO DA SILVA - ME 58937800140 RICARDO EVARISTO DOS SANTOS 9907711572 597260700121 LIZETE ALVES DE LIMA SOUSA 01223547701 599754000123 LAZETE ALVES DE LIMA SOUSA 01223547701 599754100139 MARIA FRANCISCA CORREIA SILVA 28094972572 60453700191 DIGITLA INTERNEDIACAD EM TELECOMUNICACOES EIR 60467600106 GEM BRAZIL SERVICOS GEOLOGICOS LTDA - ME 60337001191 JOIDINAR ADOS SANTOS MESSIAS 06315376517 614638001026 JOCIMARA DOS SANTOS MESSIAS 06315376517 62126400116 FABIANA SANTANA BRITO DE ALMEIDA 02620914531 63224000109 JOSE MOREIRA NEVES 37659545515 63274000101 JOSE MOREIRA NEVES 37659545515 63274000102 CARLOS ROBERTO FALCAD FERREIRA SOUZA 03241853 64905100109 <td< td=""><td></td><td></td></td<>		
SACTOR SATE PARALELA COMERCIAL EIRELI	-	
S7027400191 MAIARA LUCIA DIAS SANTOS 05977689519		
S7915200174		
58883500145 BSP SERVICO DE GINECOLOGIA E OBSTETRICIA LTD 58461300103 TIALO SOUZA DE OLIVEIRA BARROS 90710355572 58557400148 RONALDO DE OLIVEIRA BARROS 90710355572 58696600186 DIEGO ALVES AZEVEDO DA SILVA - ME 59297800123 LIZETE ALVES DE LIMA SOUSA 01223547701 595950070123 LIZETE ALVES DE LIMA SOUSA 01223547701 59595001713 HEITOR DA SILVA PERBIERA 88780054576 59974100139 MARIA FRANCISCA CORREIA SILVA 28094972572 60453700191 DIGITAL INTERMEDIACAO EM TELECOMUNICACOES EIR 604537001191 JONES NASCIMENTO DOS SANTOS - ME 61463800123 IVO DOS SANTOS DA CONCEICAO 03448521566 61454300106 JOCIMARA DOS SANTOS MESSIAS 06315376517 612126400109 JOSE MOREIRA NEVES 37659545515 63240400109 JOSE MOREIRA NEVES 37659545515 63916500141 VICTOR COELHO MUNIZ PASTORI 04610803542 44092300167 LUIZ HERNIQUE SANTOS CARVALHO 06061572557 64880800186 GUSTAVO FONSECA ARAUJO SANTOS 0736243592 64970100190 LAISE OLIVEIRA DA SILVA 0658759353 65824100120 KETILANE SANTOS FRANCA 06152721504 658337100153 NEMUEL SOUZA DOS SANTOS		
58461300103 ITALO SOUZA DE OLIVEIRA BARROS 90710355572 58575A00148 RONALDO DE OLIVEIRA BARROS 90710355572 58676600186 DIEGO ALVES AZEVEDO DA SILVA - ME 58937800140 RICARDO EVARISTO DOS SANTOS 94907471572 59250700123 LIZETE ALVES DE LIMA SOUSA 01223547701 59595600111 HEITOR DA SILVA PERBIRA 85780054576 59974100139 MARIA FRANCISCA CORREIA SILVA 28094972572 6043700191 DIGITAL INTERMEDIACAD EM TELECOMUNICACOES EIR 60457600119 JONES NASCIMENTO DOS SANTOS - ME 61403801023 IVO DOS SANTOS DA CONCIECAO 03448521566 61403801012 JOCIMARA DOS SANTOS MESSIAS 06315376517 62126400126 FABIANA SANTANA BRITO DE ALMEIDA 02620914531 63260400109 JOSE MOREIRA NEVES 37659545515 633877700169 CARLOS ROBERTO FALCAD FERREIRA SOUZA 03241853 63916500141 VICTOR COELHO MUNIZ PASTORI 04610803542 640982300167 LUZI HENRIQUE SANTOS CARVALHO 06061572557 6488800186 GUSTAVO FONSECA ARAJJO SANTOS 9736243592 65315000128 BARBARA NAZARE MENEZES 85931334521 65324100129 LAISE QUIVEIRA DA CRUZ 05389710533 65824100120 KETIANE SANT		
58557400148 RONALDO DE OLIVEIRA BARROS 90710355572 58676600186 DIEGO ALVES AZEVEDO DA SILVA - ME 589378801140 RICARDO EVARISTO DOS SANTOS 94907471572 59595600111 RICARDO EVARISTO DOS SANTOS 94907471572 59595600111 HEITOR DA SILVA PEREIRA 85780054576 59974100139 MARIA FRANCISCA CORREIA SILVA 28094972572 60457300191 DIGITAL INTERMEDIACAO EM TELECOMUNICACOES EIR 60457301019 JORIS RASCIMENTO DOS SANTOS - ME 614033700119 JONES NASCIMENTO DOS SANTOS - ME 614033800123 IVO DOS SANTOS DA CONCEICAO 03448521566 61454300106 JOCIMARRA DOS SANTOS MESIAS 06315376517 62126400126 FABIANA SANTANA BRITO DE ALMEIDA 02620914531 63260400109 JOSE MOREIRA NEVES 37659545515 63377700149 CARLOS ROBERTO FALCAO FERREIRA SOUZA 03241853 63916500141 VICTOR COELHO MUNIZ PASTORI 04610803542 64092300167 LUIZ HERRIQUE SANTOS CARVALHO 06061572557 64088080186 GUSTAVO FONSECA ARAUJO SANTOS 07336243592 647905100109 LAISE OLIVEIRA DA CRUZ OSS SANTOS SANTOS LAGO 1631270553 65315000128 BARBARA NAZARE MENEZES 85931334521 65337100153		
S8879600186 DIEGO ALVES AZEVEDO DA SILVA - ME S89737800140 RICARDO EVARISTO DOS SANTOS 94907471572 S7250700123 LIZETE ALVES DE LIMA SOUSA 01223547701 S7975400111 HEITOR DA SILVA PERBIERA 85780054576 S9974100139 MARIA FRANCISCA CORREIA SILVA 28094972572 G0453700191 DIGITAL INTERMEDIACAO EM TELECOMUNICACOES EIR G0467600106 GEM BRAZIL SERVICOS GEOLOGICOS LTDA - ME G0536700119 JONES NASCIMENTO DOS SANTOS - ME G1403800123 IVO DOS SANTOS DA CONCEICAO 03448821566 G1454300106 JOLIMARA DOS SANTOS MESSIAS 06315376517 G2126400126 FABIANA SANTANA BRITO DE ALMEIDA 02620914531 G3240400109 JOSE MOREIRA NEVES 37659545515 G3877700169 CARLOS ROBERTO FALCAO FERREIRA SOUZA 03241853 G3916500141 VICTOR COELHO MUNIZ PASTORI 04610803542 G4082300167 LUIZ HENRIQUE SANTOS CARVALHO 06061572557 G4880800186 GUSTAVO FONSECA ARAJUO SANTOS 07336243592 G4905100109 LAISE OLIVEIRA DA CRUZ 05389710533 G6315000128 BARBARA NAZARE MENEZES 85931334521 G6337100153 NEMUEL SOUZA DOS SANTOS 94766720563 G592400103 DISNEY KELLY ALVES OLIVEIRA 79716156553 G6524100120 KEILAN ESANTOS FRANCA 06152721504 LUIZ HARRIA COELHO VIEIRA DA CRUZ 058959353 G67729000110 LUEL MARIA COELHO VIEIRA DA SILVA 0658759353 G77207000110 LUEL MARIA COELHO VIEIRA DA SILVA 0658759353 G77207000110 CAROLINE C L DE OLIVEIRA DA SILVA 0658759353 G77207000110 CAROLINE C L DE OLIVEIRA DA SILVA 0658759353 G77207000110 CAROLINE C L DE OLIVEIRA DA SILVA 0658759353 G77207000110 CAROLINE C L DE OLIVEIRA DA SILVA 0658759353 G77207000110 CAROLINE C L DE OLIVEIRA DA SILVA 0658759353 G77207000110 CAROLINE C L DE OLIVEIRA DA SILVA 0658759353 G77207000110 CAROLINE C L DE OLIVEIRA DA SILVA 0658759353 G77207000110 CAROLINE C L DE OLIVEIRA DA SILVA 0658759353 G77207000110 CAROLINE C L DE OLIVEIRA DA SILVA 0658759353 G77207000110 CAROLINE C L DE OLIVEIRA DA SILVA 0658759353 G77207000110 CAROLINE C L DE OLIVEIRA DA SILVA 0658759353 G77207000110 CAROLINE C L DE OLIVEIR		
59250700123 LIZETE ALVES DE LIMA SOUSA 01223547701 59595600111 HEITOR DA SILVA PEREIRA 85780054576 59974100139 MARIA FRANCISCA CORREIA SILVA 28094972572 604675001019 DIGITAL INTERMEDIACAO EM TELECOMUNICACOES EIR 60467600106 GEM BRAZIL SERVICOS GEOLOGICOS LTDA - ME 60536700119 JONES NASCIMENTO DOS SANTOS - ME 61403800123 IVO DOS SANTOS DA CONCEICAO 03448521566 61454300106 JOCIMARA DOS SANTOS MESSIAS 06315376517 62126400126 FABIANA SANTANA BRITO DE ALMEIDA 02620914531 63377700169 CARLOS ROBERTO FALCAO FERREIRA SOUZA 03241853 638777700169 CARLOS ROBERTO FALCAO FERREIRA SOUZA 03241853 63916500141 VICTOR COELHO MINIZ PASTORI 04610803542 64082300167 LUIZ HENRIQUE SANTOS CARVALHO 06061572557 64808800186 GUSTAVO FONSECA ARAJJO SANTOS 07336243592 64905100109 LAISE OLIVEIRA DA CRUZ OS389710533 65315000128 BARBARA NAZARE MENEZES 85931334521 65337100153 NEMUEL SOUZA DOS SANTOS 94766720563 65824100120 KETIANE SANTOS FRANCA 0615271504 658284100120 KETIANE SANTOS FRANCA 06152721504 679072001015 LUCI	58696600186	DIEGO ALVES AZEVEDO DA SILVA - ME
S9595600111 HEITOR DA SILVA PEREIRA 85780054576	58937800140	RICARDO EVARISTO DOS SANTOS 94907471572
59974100139 MARIA FRANCISCA CORREIA SILVA 28094972572	59250700123	LIZETE ALVES DE LIMA SOUSA 01223547701
60453700191 DIGITAL INTERMEDIACAO EM TELECOMUNICACOES EIR 60457600104 GEM BRAZIL SERVICOS GEOLOGICOS LTDA - ME 60536700119 JONES NASCIMENTO DOS SANTOS - ME 61403800123 IVO DOS SANTOS DA CONCEICAO 03448521566 61403800123 IVO DOS SANTOS DA CONCEICAO 03448521566 61403800106 JOCIMARA DOS SANTOS MESSIAS 06315376517 62126400126 FABIANA SANTANA BRITO DE ALMEIDA 02620914531 63240400109 JOSE MOREIRA NEVES 37659545515 63877700169 CARLOS ROBERTO FALCAO FERREIRA SOUZA 03241853 63916500141 VICTOR COELHO MUNIZ PASTORI 04610803542 64082300167 LUIZ HENRIQUE SANTOS CARVALHO 06061572557 64880800186 GUSTAVO FONSECA ARAUJO SANTOS 07336243592 64905100109 LAISE OLIVEIRA DA CRUZ 05389710533 65315000128 BARBARA NAZARE MENEZES 85931334521 65337100153 NEMUEL SOUZA DOS SANTOS 94766720563 65474900183 DISNEY KELLY ALVES OLIVEIRA 79716156553 65824100120 KETIANE SANTOS FRANCA 06152721504 66548300145 LUCIA MARIA COELHO VIEIRA DA SILVA 0658759353 67020100151 UESLEI DOS SANTOS LAGO 04612908554 67157300137 CINTYA CARLA OLAVO 02037574592 67297000100 CAROLINE C L DE OLIVEIRA 67726300154 ADEVAN SOUZA ARAUJO 81112033572 67810900117 VANESCA FERREIRA DE OLIVEIRA 77839129587 67924200172 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 77839129587 67926400179 PEDRO AUGUSTO LIMA DOS SANTOS MAGALHAES DE OL 68629100121 MARCOS WILLIAN DOS SANTOS SALEFIO 85870566541 69087400193 MARCELA VIEIRA DA FONSECA 84254876515 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 6865100114 BARBARA ALINE DOS SANTOS JESUS 01967701571 69672200107 ROBERTO SOLANO CARROSO 9962698534 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 698865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682533556 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 7078800156 ANDERSON SANTOS DE JESUS SOL1211428508 70794001010 LUENDERSON SANTOS DE JESUS O1074701571 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 030092795529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71184600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100	59595600111	HEITOR DA SILVA PEREIRA 85780054576
60467600106 GEM BRAZIL SERVICOS GEOLOGICOS LTDA - ME 60536700119 JONES NASCIMENTO DOS SANTOS - ME 61403800123 IVO DOS SANTOS DA CONCEICAO 03448521566 61454300106 JOCIMARA DOS SANTOS MESSIAS 06315376517 62126400126 FABIANA SANTANA BRITO DE ALMEIDA 02620914531 63240400109 JOSE MOREIRA NEVES 37659545515 63877700169 CARLOS ROBERTO FALCAO FERREIRA SOUZA 03241853 63916500141 VICTOR COELHO MUNIZ PASTORI 04610803542 64082300167 LUIZ HENRIQUE SANTOS CARVALHO 06061572557 64880800186 GUSTAVO FONSECA ARAUJO SANTOS 07336243592 64905100109 LAISE OLIVEIRA DA CRUZ 05389710533 65315000128 BARBARA NAZARE MENEZES 85931334521 65337100153 NEMUEL SOUZA DOS SANTOS 94766720563 65474900183 DISNEY KELLY ALVES OLIVEIRA 79716156553 65824100120 KETIANE SANTOS FRANCA 06152721504 66548300145 LUCIA MARIA COELHO VIEIRA DA SILVA 0658759353 67020100151 UESLEI DOS SANTOS LAGO 04612908554 67157300137 CINTYA CARLA OLAVO 02037574592 67297000100 CAROLINE C L DE OLIVEIRA 67726300154 ADEVAN SOUZA ARAUJO 81112033572 67810900117 VANESCA FERREIRA DE OLIVEIRA 79363237591 6796400179 PEDRO AUGUSTO LIMA DOS SANTOS MAGALHAES DE OL 68629100121 MARCOS WILLIAN DOS SANTOS JESUS 01967701571 69672200107 ROBERTO SOLANO ALBIRD SESSOS 05627467540 69865100114 BARBARA EVELYN ADA SANJOS VAGERIO 85870566541 69887400193 MARCELA VIEIRA DA SINTOS VAGERIO 85870566541 69887400193 MARCELA VIEIRA DA FONSECA 82454876515 69967400194 ROBERTO SOLANO CARDOS O99626985534 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538566 70079400134 ROZENTE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200155 ANDERSON DE JESUS SANTOS DE JESUS 01967701571 699672200107 ROBERTO SOLANO CARDOS O9962698534 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538566 70079400134 ROZENTE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 7078800155 EGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 7184600137 MATUSALEM BARBOSA DUSA 62909282520 71134600178 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 7103450	59974100139	MARIA FRANCISCA CORREIA SILVA 28094972572
60536700119 JONES NASCIMENTO DOS SANTOS - ME 61403800123 IVO DOS SANTOS DA CONCEICAO 03448521566 61463800106 JOCIMARA DOS SANTOS MESSIAS 0.6315376517 62126400126 FABIANA SANTANA BRITO DE ALMEIDA 02620914531 63240400109 JOSE MOREIRA NEVES 37659545515 63877700169 CARLOS ROBERTO FALCAO FERREIRA SOUZA 03241853 63916500141 VICTOR COELHO MUNIZ PASTORI 04610803542 640082300167 LUIZ HENRIQUE SANTOS CARVALHO 06061572557 64880800186 GUSTAVO FONSECA ARAUJO SANTOS 07336243592 64905100109 LAISE OLIVEIRA DA CRUZ 05389710533 65315000128 BARBARA NAZARE MENEZES 85931334521 65337100153 NEMUEL SOUZA DOS SANTOS 94766720563 65474900183 DISNEY KELLY ALVES OLIVEIRA 79716156553 65824100120 KETIANE SANTOS FRANCA 06152721504 66546300145 LUCIA MARIA COELHO VIEIRA DA SILVA 0658759353 67020100151 UESLEI DOS SANTOS 1630412908554 67157300137 CINTYA CARLA OLAYO 02037574592 67297000100 CAROLINE C L DE OLIVEIRA 6726300154 ADEVAN SOUZA ARAUJO 81112033572 67810900117 VANESCA FERREIRA DE OLIVEIRA 79363237591 67924200172 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 67954400179 PEDRO AUGUSTO LIMA DOS SANTOS VALERIO 85870566541 69087400193 MARCELA VIEIRA DA FONSECA 82454876515 696829100121 MARCOS WILLIAN DOS SANTOS VALERIO 85870566541 69987400193 MARCELA VIEIRA DA FONSECA 82454876515 696829100121 MARCOS WILLIAN DOS SANTOS VALERIO 85870566541 69687200107 ROBERTO SOLANO CARDOSO 99626985534 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 01211428508 70079400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON SANTOS DE JESUS 01211428508 70079400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON SANTOS DE JESUS 01211428508 70769800155 FERNANDO PIESS FRANCISCO 62340492572 71034500166 ANDA CARDOSO 99626985534 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 BABBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538586 70079400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON SANTOS DE JESUS 01211428508 70769800155 FERNANDO PIESS FRANCISCO 62340492572 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO		
61403800123 IVO DOS SANTOS DA CONCEICAO 03448521566 61454300106 JOCIMARA DOS SANTOS MESSIAS 06315376517 62126400126 FABIANA SANTANA BRITO DE ALMEIDA 02620914531 63240400109 JOSE MOREIRA NEVES 37659545515 63877700169 CARLOS ROBERTO FALCAO FERREIRA SOUZA 03241853 63976500141 VICTOR COELHO MUNIZ PASTORI 04610803542 64082300167 LUIZ HENRIQUE SANTOS CARVALHO 06061572557 64880800186 GUSTAVO FONSECA ARAJJO SANTOS 07336243592 LAISE OLIVEIRA DA CRUZ 05389710533 65315000128 BARBARA NAZARE MENEZES 85931334521 6533700153 NEMUEL SOUZA DOS SANTOS 97466720563 65474900183 DISNEY KELLY ALVES OLIVEIRA 79716156553 65824100120 KETIANE SANTOS FRANCA 06152721504 665468300145 LUCIA MARIA COELHO VIEIRA DA SILVA 0658759353 67020100151 UESLEI DOS SANTOS LAGO 04612908554 67157300137 CINTYA CARLA OLAVO 02037574592 67297000100 CAROLINE C L DE OLIVEIRA 67726300154 ADEVAN SOUZA ARAJJO 81112033572 6782400117 VANESCA FERREIRA DE OLIVEIRA 77839129587 67924200172 UESNEIN RODRIGUES DE OLIVEIRA 77839129587 67924200172 UESNEIN RODRIGUES DE OLIVEIRA 79839137591 68629100121 MARCOS WILLIAM DOS SANTOS MAGALHAES DE OL 68629100121 MARCOS WILLIAM DOS SANTOS MAGALHAES DE OL 696829100121 MARCOS WILLIAM DOS SANTOS VALERIO 88870566541 69087400193 MARCELA VIEIRA DA FONSECA 82454876515 6953200127 DEBORA ALINE DOS SANTOS JESUS 01967701571 69672200107 ROBERTO SOLLANO CARDOSO 99626985534 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69865100114 BARBARA EVELYM ADA ARAJJO 04682538586 70079400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON DE JESUS SANTOS 06150832503 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 7079800105 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 7079800105 FERNANDO PIRES FRANCISCO 062340492572 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 LUEINIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 796332337591 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71327100187 NEILTO		
61454300106 JOCIMARA DOS SANTOS MESSIAS 06315376517 62126400126 FABIANA SANTANA BRITO DE ALMEIDA 02620914531 632740400109 JOSE MOREIRA NEVES 37659545515 63877700169 CARLOS ROBERTO FALCAO FERREIRA SOUZA 03241853 63916500141 VICTOR COELHO MUNIZ PASTORI 04610803542 64082300167 LUIZ HENRIQUE SANTOS CARVALHO 06061572557 64880800186 GUSTAVO FONSECA ARAUJO SANTOS 07336243592 64905100109 LAISE OLIVEIRA DA CRUZ 05389710533 65315000128 BARBARA NAZARE MENEZES 85931334521 65337100153 NEMUEL SOUZA DOS SANTOS 94766720563 65474900183 DISNEY KELLY ALVES OLIVEIRA 79716156553 65824100120 KETIANE SANTOS FRANCA 06152721504 66548300145 LUCIA MARIA COELHO VIEIRA DA SILVA 0658759353 67020100151 UESLEI DOS SANTOS LAGO 04612908554 67157300137 CINTYA CARLA OLAYO 02037574592 67297000100 CAROLINE C L DE OLIVEIRA CAROLINE DOS SANTOS MAGALHAES DE OL GAROLINE C L DE OLIVEIRA DAS SONTOS MAGALHAES DE OL GAROLINE DOS SANTOS VALERIO BBS70566541 MARCOL SILIALA DAS FONSECA 82454876515 69692400102 MARCELA VIEIRA DA FONSECA 82454876515 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 055	-	
62126400126 FABIANA SANTANA BRITO DE ALMEIDA 02620914531 63240400109 JOSE MOREIRA NEVES 37659545515 63877700169 CARLOS ROBERTO FALCAO FERREIRA SOUZA 03241853 63916500141 VICTOR COELHO MUNIZ PASTORI 04610803542 64082300167 LUIZ HENRIQUE SANTOS CARVALHO 06061572557 64880800186 GUSTAVO FONSECA ARAUJO SANTOS 07336243592 64905100109 LAISE OLIVEIRA DA CRUZ 05389710533 65315000128 BARBARA NAZARE MENEZES 85931334521 65337100153 NEMUEL SOUZA DOS SANTOS 94766720563 65474900183 DISNEY KELLY ALVES OLIVEIRA 79716156553 65824100120 KETIANE SANTOS FRANCA 06152721504 66548300145 LUCIA MARIA COELHO VIEIRA DA SILVA 0658759353 67020100151 UESLEI DOS SANTOS LAGO 04612908554 67157300137 CINTYA CARLA OLAVO 02037574592 67297000100 CAROLINE C L DE OLIVEIRA DA SILVA 0658759357 67297000117 VANESCA FERREIRA DE OLIVEIRA 77839129587 67924200172 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 7793623237591 67956400179 PEDRO AUGUSTO LIMA DOS SANTOS MAGALHAES DE OL 68629100121 MARCOS WILLIAN DOS SANTOS VALERIO 85870566541 69087400193 MARCELA VIEIRA DA FONSECA 8245876515 69553200127 DEBORA ALINE DOS SANTOS SUSUS O 1967701571 69672200107 ROBERTO SOLANO CARDOSO 99626985534 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538586 70010100116 UENDERSON SANTOS DE JESUS 01967701571 69698500146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538586 70010100116 UENDERSON SANTOS DE JESUS 01211428508 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 70788000134 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 LUENIOR RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71194600137 MATUSALEM BARBOSA SOUSA 62909282520 71194600138 JIANGA COSTA DE FREITAS 80679587500 71194600139 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 191526813530 71194600137 NELLON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538		
63240400109 JOSE MOREIRA NEVES 37659545515 63877700169 CARLOS ROBERTO FALCAO FERREIRA SOUZA 03241853 63916500141 VICTOR COELHO MUNIZ PASTORI 04610803542 64082300167 LUIZ HENRIQUE SANTOS CARVALHO 0601572557 64880800186 GUSTAVO FONSECA ARAUJO SANTOS 07336243592 64905100109 LAISE OLIVEIRA DA CRUZ 05389710533 65315000128 BARBARA NAZARE MENEZES 85931334521 65337100153 NEMUEL SOUZA DOS SANTOS 94766720563 65474900183 DISNEY KELLY ALVES OLIVEIRA 79716156553 65824100120 KETIANE SANTOS FRANCA 06152721504 66548300145 LUCIA MARIA COELHO VIEIRA DA SILVA 0658759353 67020100151 UESLEI DOS SANTOS LAGO 04612908554 67157300137 CINTYA CARLA OLAVO 02037574592 67297000100 CAROLINE C L DE OLIVEIRA 67726300154 ADEVAN SOUZA ARAUJO 81112033572 67810900117 VANESCA FERREIRA DE OLIVEIRA 77839129587 67924200172 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 67956400179 PEDRO AUGUSTO LIMA DOS SANTOS MAGALHAES DE OL 68629100121 MARCOS WILLIAN DOS SANTOS VALERIO 85870566541 69087400193 MARCELA VIEIRA DA FONSECA 82454876515 69553200127 DEBORA ALINE DOS SANTOS VALERIO 85870566541 69087400193 MARCELA VIEIRA DA FONSECA 82454876515 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 68865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538586 70079400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON SANTOS DE JESUS 01211428508 70079400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON DE JESUS SANTOS 06150832503 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 70788000134 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500		
63916500141 VICTOR COELHO MUNIZ PASTORI 04610803542 64082300167 LUIZ HENRIQUE SANTOS CARVALHO 06061572557 64880800186 GUSTAVO FONSECA ARAUJO SANTOS 07336243592 64905100109 LAISE OLIVEIRA DA CRUZ 05389710533 65315000128 BARBARA NAZARE MENEZES 85931334521 65337100153 NEMUEL SOUZA DOS SANTOS 94766720563 654749700183 DISNEY KELLY ALVES OLIVEIRA 79716156553 65824100120 KETIANE SANTOS FRANCA 06152721504 66548300145 LUCIA MARIA COELHO VIEIRA DA SILVA 0658759353 67020100151 UESLEI DOS SANTOS LAGO 04612908554 67157300137 CINTYA CARLA OLAVO 02037574592 67297000100 CAROLINE C L DE OLIVEIRA 67726300154 ADEVAN SOUZA ARAUJO 81112033572 67810900117 VANESCA FERREIRA DE OLIVEIRA 77839129587 67924200172 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 67954200172 PEDRO AUGUSTO LIMA DOS SANTOS MAGALHAES DE OL 68629100121 MARCOS WILLIAN DOS SANTOS VALERIO 85870566541 69087400193 MARCELA VIEIRA DA FONSECA 82454876515 69653200127 DEBORA ALINE DOS SANTOS JESUS 01967701571 69672200107 ROBERTO SOLANO CARDOSO 99626985534 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538586 70079400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON DE JESUS SANTOS 06150832503 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 70788000134 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA SOUSA 62909282520 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 857814335538	63240400109	JOSE MOREIRA NEVES 37659545515
64082300167 LUIZ HENRIQUE SANTOS CARVALHO 06061572557 64880800186 GUSTAVO FONSECA ARAUJO SANTOS 07336243592 64905100109 LAISE OLIVEIRA DA CRUZ 05389710533 65315000128 BARBARA NAZARE MENEZES 85931334521 65337100153 NEMUEL SOUZA DOS SANTOS 94766720563 65474900183 DISNEY KELLY ALVES OLIVEIRA 79716156553 65824100120 KETIANE SANTOS FRANCA 06152721504 66548300145 LUCIA MARIA COELHO VIEIRA DA SILVA 0658759353 67020100151 UESLEI DOS SANTOS LAGO 04612908554 67157300137 CINTYA CARLA OLAVO 02037574592 67297000100 CAROLINE C L DE OLIVEIRA 67726300154 ADEVAN SOUZA ARAUJO 81112033572 67810900117 VANESCA FERREIRA DE OLIVEIRA 77839129587 67924200172 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 77839129587 67956400179 PEDRO AUGUSTO LIMA DOS SANTOS MAGALHAES DE OL 68629100121 MARCOS WILLIAN DOS SANTOS VALERIO 85870566541 69087400193 MARCELA VIEIRA DA FONSECA 82454876515 69553200127 DEBORA ALINE DOS SANTOS JESUS 01967701571 69672200107 ROBERTO SOLANO CARDOSO 99626985534 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538586 70010100116 UENDERSON SANTOS DE JESUS 01211428508 70079400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON DE JESUS SANTOS 04150832503 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 70988001154 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538	63877700169	CARLOS ROBERTO FALCAO FERREIRA SOUZA 03241853
64880800186 GUSTAVO FONSECA ARAUJO SANTOS 07336243592 64905100109 LAISE OLIVEIRA DA CRUZ 05389710533 65315000128 BARBARA NAZARE MENEZES 85931334521 65337100153 NEMUEL SOUZA DOS SANTOS 94766720563 65474900183 DISNEY KELLY ALVES OLIVEIRA 79716156553 65824100120 KETIANE SANTOS FRANCA 06152721504 66548300145 LUCIA MARIA COELHO VIEIRA DA SILVA 0658759353 67020100151 UESLEI DOS SANTOS LAGO 04612908554 67157300137 CINTYA CARLA OLAVO 02037574592 67297000100 CAROLINE C L DE OLIVEIRA 67726300154 ADEVAN SOUZA ARAUJO 81112033572 67810900117 VANESCA FERREIRA DE OLIVEIRA 79363237591 67924200172 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 67956400179 PEDRO AUGUSTO LIMA DOS SANTOS MAGALHAES DE OL 68629100121 MARCOS WILLIAN DOS SANTOS VALERIO 85870566541 69087400193 MARCELA VIEIRA DA FONSECA 82454876515 69553200127 DEBORA ALINE DOS SANTOS JESUS 01967701571 69672200107 ROBERTO SOLANO CARDOSO 99426985534 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69665100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538586 70010100116 UENDERSON SANTOS DE JESUS 01211428508 70079400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON DE JESUS SANTOS 06150832503 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 70988001164 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538	63916500141	VICTOR COELHO MUNIZ PASTORI 04610803542
64905100109 LAISE OLIVEIRA DA CRUZ 05389710533 65315000128 BARBARA NAZARE MENEZES 85931334521 65337100153 NEMUEL SOUZA DOS SANTOS 94766720563 65474900183 DISNEY KELLY ALVES OLIVEIRA 79716156553 65824100120 KETIANE SANTOS FRANCA 06152721504 66548300145 LUCIA MARIA COELHO VIEIRA DA SILVA 0658759353 67020100151 UESLEI DOS SANTOS LAGO 04612908554 67157300137 CINTYA CARLA OLAVO 02037574592 67297000100 CAROLINE C L DE OLIVEIRA 67726300154 ADEVAN SOUZA ARAUJO 81112033572 67810900117 VANESCA FERREIRA DE OLIVEIRA 77839129587 67924200172 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 77839129587 67956400179 PEDRO AUGUSTO LIMA DOS SANTOS MAGALHAES DE OL 68629100121 MARCOS WILLIAN DOS SANTOS VALERIO 85870566541 69087400193 MARCELA VIEIRA DA FONSECA 82454876515 69553200127 DEBORA ALINE DOS SANTOS JESUS 01967701571 69672200107 ROBERTO SOLANO CARDOSO 99626985534 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538586 70010100116 UENDERSON SANTOS DE JESUS 01211428508 70079400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON DE JESUS SANTOS 06150832503 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 70788000134 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA SOUSA 62909282520 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538	64082300167	LUIZ HENRIQUE SANTOS CARVALHO 06061572557
65315000128 BARBARA NAZARE MENEZES 85931334521 65337100153 NEMUEL SOUZA DOS SANTOS 94766720563 65474900183 DISNEY KELLY ALVES OLIVEIRA 79716156553 65824100120 KETIANE SANTOS FRANCA 06152721504 66548300145 LUCIA MARIA COELHO VIEIRA DA SILVA 0658759353 67020100151 UESLEI DOS SANTOS LAGO 04612908554 67157300137 CINTYA CARLA OLAVO 02037574592 67297000100 CAROLINE C L DE OLIVEIRA 67726300154 ADEVAN SOUZA ARAUJO 81112033572 67810900117 VANESCA FERREIRA DE OLIVEIRA 77839129587 67924200172 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 67956400179 PEDRO AUGUSTO LIMA DOS SANTOS MAGALHAES DE OL 68629100121 MARCOS WILLIAN DOS SANTOS VALERIO 85870566541 69087400193 MARCELA VIEIRA DA FONSECA 82454876515 69553200127 DEBORA ALINE DOS SANTOS JESUS 01967701571 69672200107 ROBERTO SOLANO CARDOSO 99626985534 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538586 70010100116 UENDERSON SANTOS DE JESUS 01211428508 70079400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON DE JESUS SANTOS 06150832503 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 70788000134 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA SOUSA 62909282520 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538	64880800186	GUSTAVO FONSECA ARAUJO SANTOS 07336243592
65337100153 NEMUEL SOUZA DOS SANTOS 94766720563 65474900183 DISNEY KELLY ALVES OLIVEIRA 79716156553 65824100120 KETIANE SANTOS FRANCA 06152721504 66548300145 LUCIA MARIA COELHO VIEIRA DA SILVA 0658759353 67020100151 UESLEI DOS SANTOS LAGO 04612908554 67027000100 CAROLINE C L DE OLIVEIRA 67726300154 ADEVAN SOUZA ARAUJO 81112033572 67810900117 VANESCA FERREIRA DE OLIVEIRA 77839129587 67924200172 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 67956400179 PEDRO AUGUSTO LIMA DOS SANTOS MAGALHAES DE OL 68629100121 MARCOS WILLIAN DOS SANTOS VALERIO 85870566541 69087400193 MARCELA VIEIRA DA FONSECA 82454876515 69553200127 DEBORA ALINE DOS SANTOS JESUS 01967701571 69672200107 ROBERTO SOLANO CARDOSO 99626985534 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538586 70019400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON DE JESUS SANTOS DE JESUS 01211428508 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 70788000134 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA DE SUZA 03009295529 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NELITON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538		
65474900183 DISNEY KELLY ALVES OLIVEIRA 79716156553 65824100120 KETIANE SANTOS FRANCA 06152721504 66548300145 LUCIA MARIA COELHO VIEIRA DA SILVA 0658759353 67020100151 UESLEI DOS SANTOS LAGO 04612908554 67157300137 CINTYA CARLA OLAVO 02037574592 67297000100 CAROLINE C L DE OLIVEIRA 67726300154 ADEVAN SOUZA ARAUJO 81112033572 67810900117 VANESCA FERREIRA DE OLIVEIRA 77839129587 67924200172 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 67956400179 PEDRO AUGUSTO LIMA DOS SANTOS MAGALHAES DE OL 68629100121 MARCOS WILLIAN DOS SANTOS VALERIO 85870566541 69087400193 MARCELA VIEIRA DA FONSECA 82454876515 69553200127 DEBORA ALINE DOS SANTOS JESUS 01967701571 69672200107 ROBERTO SOLANO CARDOSO 99626985534 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538586 70010100116 UENDERSON SANTOS DE JESUS 01211428508 70079400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON DE JESUS SANTOS 06150832503 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 70788000134 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA SOUSA 62909282520 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538		
65824100120 KETIANE SANTOS FRANCA 06152721504 66548300145 LUCIA MARIA COELHO VIEIRA DA SILVA 0658759353 67020100151 UESLEI DOS SANTOS LAGO 04612908554 67157300137 CINTYA CARLA OLAVO 02037574592 67297000100 CAROLINE C L DE OLIVEIRA 67726300154 ADEVAN SOUZA ARAUJO 81112033572 67810900117 VANESCA FERREIRA DE OLIVEIRA 77839129587 67924200172 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 67956400179 PEDRO AUGUSTO LIMA DOS SANTOS MAGALHAES DE OL 68629100121 MARCOS WILLIAN DOS SANTOS VALERIO 85870566541 69087400193 MARCELA VIEIRA DA FONSECA 82454876515 69553200127 DEBORA ALINE DOS SANTOS JESUS 01967701571 69672200107 ROBERTO SOLANO CARDOSO 99626985534 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538586 70019400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON DE JESUS SANTOS 06150832503 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 70788000134 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA DE OLIVEIRA 79363237591 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538		
66548300145 LUCIA MARIA COELHO VIEIRA DA SILVA 0658759353 67020100151 UESLEI DOS SANTOS LAGO 04612908554 67157300137 CINTYA CARLA OLAVO 02037574592 67297000100 CAROLINE C L DE OLIVEIRA 67726300154 ADEVAN SOUZA ARAUJO 81112033572 67810900117 VANESCA FERREIRA DE OLIVEIRA 77839129587 67924200172 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 779363237591 67956400179 PEDRO AUGUSTO LIMA DOS SANTOS MAGALHAES DE OL 68629100121 MARCOS WILLIAN DOS SANTOS VALERIO 85870566541 69087400193 MARCELA VIEIRA DA FONSECA 82454876515 69553200127 DEBORA ALINE DOS SANTOS JESUS 01967701571 69672200107 ROBERTO SOLANO CARDOSO 99626985534 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538586 70010100116 UENDERSON SANTOS DE JESUS 01211428508 70079400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON DE JESUS SANTOS 06150832503 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 70788000134 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA SOUSA 62909282520 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538		
67020100151 UESLEI DOS SANTOS LAGO 04612908554 67157300137 CINTYA CARLA OLAVO 02037574592 67297000100 CAROLINE C L DE OLIVEIRA 67726300154 ADEVAN SOUZA ARAUJO 81112033572 67810900117 VANESCA FERREIRA DE OLIVEIRA 77839129587 67924200172 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 779363237591 67956400179 PEDRO AUGUSTO LIMA DOS SANTOS MAGALHAES DE OL 68629100121 MARCOS WILLIAN DOS SANTOS VALERIO 85870566541 69087400193 MARCELA VIEIRA DA FONSECA 82454876515 69553200127 DEBORA ALINE DOS SANTOS JESUS 01967701571 69672200107 ROBERTO SOLANO CARDOSO 99626985534 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538586 70010100116 UENDERSON SANTOS DE JESUS 01211428508 70079400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON DE JESUS SANTOS 06150832503 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 70788000134 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA SOUSA 62909282520 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538		
67297000100 CAROLINE C L DE OLIVEIRA 67726300154 ADEVAN SOUZA ARAUJO 81112033572 67810900117 VANESCA FERREIRA DE OLIVEIRA 77839129587 67924200172 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 77839129587 67956400179 PEDRO AUGUSTO LIMA DOS SANTOS MAGALHAES DE OL 68629100121 MARCOS WILLIAN DOS SANTOS VALERIO 85870566541 69087400193 MARCELA VIEIRA DA FONSECA 82454876515 69553200127 DEBORA ALINE DOS SANTOS JESUS 01967701571 69672200107 ROBERTO SOLANO CARDOSO 99626985534 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538586 70010100116 UENDERSON SANTOS DE JESUS 01211428508 70079400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON DE JESUS SANTOS 06150832503 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 70788000134 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA SOUSA 62909282520 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538		
67726300154 ADEVAN SOUZA ARAUJO 81112033572 67810900117 VANESCA FERREIRA DE OLIVEIRA 77839129587 67924200172 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 77839129587 67956400179 PEDRO AUGUSTO LIMA DOS SANTOS MAGALHAES DE OL 68629100121 MARCOS WILLIAN DOS SANTOS VALERIO 85870566541 69087400193 MARCELA VIEIRA DA FONSECA 82454876515 69553200127 DEBORA ALINE DOS SANTOS JESUS 01967701571 69672200107 ROBERTO SOLANO CARDOSO 99626985534 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538586 70010100116 UENDERSON SANTOS DE JESUS 01211428508 70079400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON DE JESUS SANTOS 06150832503 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 70788000134 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA SOUSA 62909282520 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538	67157300137	CINTYA CARLA OLAVO 02037574592
67810900117 VANESCA FERREIRA DE OLIVEIRA 77839129587 67924200172 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 77839129587 67956400179 PEDRO AUGUSTO LIMA DOS SANTOS MAGALHAES DE OL 68629100121 MARCOS WILLIAN DOS SANTOS VALERIO 85870566541 69087400193 MARCELA VIEIRA DA FONSECA 82454876515 69553200127 DEBORA ALINE DOS SANTOS JESUS 01967701571 69672200107 ROBERTO SOLANO CARDOSO 99626985534 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538586 70010100116 UENDERSON SANTOS DE JESUS 01211428508 70079400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON DE JESUS SANTOS 06150832503 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 70788000134 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538	67297000100	CAROLINE C L DE OLIVEIRA
67924200172 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 67956400179 PEDRO AUGUSTO LIMA DOS SANTOS MAGALHAES DE OL 68629100121 MARCOS WILLIAN DOS SANTOS VALERIO 85870566541 69087400193 MARCELA VIEIRA DA FONSECA 82454876515 69553200127 DEBORA ALINE DOS SANTOS JESUS 01967701571 69672200107 ROBERTO SOLANO CARDOSO 99626985534 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538586 70010100116 UENDERSON SANTOS DE JESUS 01211428508 70079400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON DE JESUS SANTOS 06150832503 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 70788000134 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA SOUSA 62909282520 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538	67726300154	ADEVAN SOUZA ARAUJO 81112033572
67956400179 PEDRO AUGUSTO LIMA DOS SANTOS MAGALHAES DE OL 68629100121 MARCOS WILLIAN DOS SANTOS VALERIO 85870566541 69087400193 MARCELA VIEIRA DA FONSECA 82454876515 69553200127 DEBORA ALINE DOS SANTOS JESUS 01967701571 69672200107 ROBERTO SOLANO CARDOSO 99626985534 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538586 70010100116 UENDERSON SANTOS DE JESUS 01211428508 70079400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON DE JESUS SANTOS 06150832503 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 70788000134 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA SOUSA 62909282520 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538	67810900117	VANESCA FERREIRA DE OLIVEIRA 77839129587
68629100121 MARCOS WILLIAN DOS SANTOS VALERIO 85870566541 69087400193 MARCELA VIEIRA DA FONSECA 82454876515 69553200127 DEBORA ALINE DOS SANTOS JESUS 01967701571 69672200107 ROBERTO SOLANO CARDOSO 99626985534 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538586 70010100116 UENDERSON SANTOS DE JESUS 01211428508 70079400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON DE JESUS SANTOS 06150832503 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 70788000134 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA SOUSA 62909282520 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538		
69087400193 MARCELA VIEIRA DA FONSECA 82454876515 69553200127 DEBORA ALINE DOS SANTOS JESUS 01967701571 69672200107 ROBERTO SOLANO CARDOSO 99626985534 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538586 70010100116 UENDERSON SANTOS DE JESUS 01211428508 70079400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON DE JESUS SANTOS 06150832503 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 70788000134 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA SOUSA 62909282520 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538		
69553200127 DEBORA ALINE DOS SANTOS JESUS 01967701571 69672200107 ROBERTO SOLANO CARDOSO 99626985534 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538586 70010100116 UENDERSON SANTOS DE JESUS 01211428508 70079400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON DE JESUS SANTOS 06150832503 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 70788000134 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA SOUSA 62909282520 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538		
69672200107 ROBERTO SOLANO CARDOSO 99626985534 69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538586 70010100116 UENDERSON SANTOS DE JESUS 01211428508 70079400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON DE JESUS SANTOS 06150832503 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 70788000134 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA SOUSA 62909282520 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538	-	
69692600146 ARTHUR CARIBE LEITE DANTAS 05527467540 69865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538586 70010100116 UENDERSON SANTOS DE JESUS 01211428508 70079400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON DE JESUS SANTOS 06150832503 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 70788000134 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA SOUSA 62909282520 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538		
69865100114 BARBARA EVELYN ADA ARAUJO 04682538586 70010100116 UENDERSON SANTOS DE JESUS 01211428508 70079400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON DE JESUS SANTOS 06150832503 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 70788000134 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA SOUSA 62909282520 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538		
70010100116 UENDERSON SANTOS DE JESUS 01211428508 70079400134 ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890 70381200156 ANDERSON DE JESUS SANTOS 06150832503 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 70788000134 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA SOUSA 62909282520 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538		
70381200156 ANDERSON DE JESUS SANTOS 06150832503 70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 70788000134 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA SOUSA 62909282520 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538		
70769800155 FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572 70788000134 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA SOUSA 62909282520 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538	70079400134	ROZENETE MARIA DE SA BARRETO ANDRADE 49589890
70788000134 BIANCA SOUZA SANTANA 86159479539 70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA SOUSA 62909282520 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538	70381200156	ANDERSON DE JESUS SANTOS 06150832503
70900400105 JULIO CESAR CORREIA ROCHA FILHO 07255609597 70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA SOUSA 62909282520 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538	70769800155	FERNANDO PIRES FRANCISCO 62340492572
70937600107 ANA LUCIA BARBOSA DE SOUZA 03009295529 71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA SOUSA 62909282520 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538	-	
71034500166 ANNA CAROLINA GUSMAO MENDES DO NASCIMENTO 010 71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA SOUSA 62909282520 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538		
71183700195 EUGENIO RODRIGUES DE OLIVEIRA 79363237591 71186600137 MATUSALEM BARBOSA SOUSA 62909282520 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538		
71186600137 MATUSALEM BARBOSA SOUSA 62909282520 71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538		
71194600178 ALEXANDRE JESUS DOS SANTOS 01526813530 71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538		
71254200133 SIMARA COSTA DE FREITAS 80679587500 71327100187 NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538		
12829500110 NUNES ROSARIO CONFECCOES LTDA - ME	71327100187	NEILTON MELGACO LISBOA JUNIOR 85781433538
	12829500110	NUNES ROSARIO CONFECCOES LTDA - ME

CGA	NOME		
26050600175	GISELE OLIVEIRA DA SILVA - ME		
30835500163	CELIA TEREZA SOUZA MENDES - ME		
33123200173	RAFAEL SANTOS DE OLIVEIRA - ME RENATO BASTOS BARACHO 9094083515		
33346100150	MARINALDO SOARES DA SILVA 2732331570		
37232400103	JORGEVAL MIGUEL COSTA DA CONCEICAO 6787937350		
38460700131	MURILO MACHADO GOMES TEIXEIRA 6427935577		
38511100190	RN ALUGUEL DE EQUIPAMENTOS E BENS LTDA - ME		
39531200150	DAMIANA RITA BERGEM 22602585572		
39566800155	GLAUCIA DE SOUZA DA SILVA RIBEIRO 04552909541		
40197200120	SEVENCLEAN CONSTRUCOES E SERVICOS LTDA - ME		
40961500184	AGE AUDITORIA MEDICA LTDA - ME		
41601200128 44590800189	CLODOALDO CORDEIRO LIMA 62923498534 EVANDRO SERRA SANTIAGO 01820029506		
45067300116	SECBR TECNOLOGIA E SERVICOS LTDA - ME		
46632700178	MAXIMO DOS SANTOS FERREIRA - ME		
50824300177	JORGE BORGES DA SILVA 40494349549		
50944400121	LB2 ALIMENTOS LTDA ME		
51446000112	UP WEB DIGITAL - EIRELI - ME		
51817700167	RAIMUNDO RAMOS DA SILVA DE SALVADOR - ME		
52200500164	VIETH FRANQUIA EIRELI - EPP		
52445700157	LEDA SANTANA - ME		
52946800118 52991700189	ELIZANA DE ARAUJO SOUTO 91356113591 COSTA CARVALHO COMERCIO LTDA - ME		
54185700157	DANIELA BASTOS LIMA CERQUEIRA - EIRELI		
55169700188	DEBORA SANTOS SILVA 05188605589		
56288600168	JOELILSON ARIMILTON SILVA OLIVEIRA 0480949557		
57122500176	ADRIANA BORGES SILVA 01726086518		
57174400192	LUCIANO TEIXEIRA BARROSO 79716229534		
57335400164	PATRICIA BOMFIM RODRIGUES SILVA 91608023591		
57744000134	PAULO RAFAEL CAMPOS RIBEIRO 01584390581		
57852000140	MARIO ANDRE ARGOLLO DE OLIVEIRA 86608827504		
58765700107	PET SHOP CENTER MARES LTDA - ME		
58852800158	NILZETE SOUSA DOS SANTOS 82852871572		
59264100195 59901500120	BARTOLOMEU DOS SANTOS DANTAS 20306369591 ROBERTA CHAVES DUTRA 01042964530		
60869100127	JOSE BOLIVAR DE OLIVEIRA NETO 79118917534		
61312400197	ALAN SILVA SANTOS 04839127514		
61733400164	WZIEL BITTENCOURT DAMASCENO 01550088548		
62142300102	TACIANE DOS ANJOS CERQUEIRA 02578004501		
63900900141	MARCELA VALVERDE GONZAGA 04120790541		
64728200151	IGOR ARAUJO SOTERO 83463496534		
64793500162	JANILE DOS SANTOS DA CONCEICAO 06292354571		
65284700138	FABIO DE OLIVEIRA LOUREIRO 02022590562		
65409200113	SANDRINE DA SILVA COSTA 04893810570		
66194300175 66265100173	TARCISIO CERQUEIRA SILVA COSTA 04644783595 DAMIAO COSTA DA SILVA 06127534410		
66590300167	FLAVIA CORREIA NAJAR 05337333593		
67539800176	EMERSON ALMEIDA DA SILVA EIRELI		
67539800259	EMERSON ALMEIDA DA SILVA EIRELI		
67604900182	ITALO RIBEIRO DAS NEVES 05987727588		
67636900101	EVERTON NASCIMENTO DO ROSARIO 04595774508		
67770400124	RONALDO TELES FERREIRA 04437240677		
68010100151	EVERTON OLIVEIRA BARBOSA 01821173597		
68156100163	TAILINE SILVA SANTOS 07440096509		
68430500113 68508800114	VANDERLAN DOS SANTOS SANTANA 02810161518 EDUARDO SANTOS FERREIRA 46516564809		
68544400101	RONALDO TELES FERREIRA 04437240677		
68773800112	GABRIEL FIUZA E SILVA DE OLIVEIRA 07484469580		
68935600186	RONALDO TELES FERREIRA 04437240677		
69014400134	CLECIVON ALVES PAES 31842694855		
69023500130	ANA DE JESUS ANUNCIACAO 63120429520		
69105100122	MATHEUS ARAGAO PASSOS 04526564516		
69139400183	EDSON LEMOS DOS SANTOS 02271129540		
69195200121	ANTONIO GOMES 59994436520		
69209200117	RONALDO TELES FERREIRA 04437240677		
69363500138 69368600115	BRUNA GOMES RIBEIRO 04843621510		
69413400172	TIAGO DE SA BARRETO MORAIS 02038367582 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677		
69434400136	PATRICIA NUNES DA SILVA 01271698579		
69547500111	ALINE NASCIMENTO SOARES 05543812574		
69592400183	RONALDO TELES FERREIRA 04437240677		

CGA NOME 697700800134 DIEGO COSTA DO SACRAMENTO 02879533511 69743200193 ANA PAULA SANTANA DO BOMFIM 99524686520 69866100196 PATRICIA SILVA DE MELO 33400241890 70011100198 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70258500126 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70319300144 CRISTIANE DE JESUS SANTOS 00844079561 70319300144 CRISTIANE DE JESUS BARBOSA SANTOS 94113483515 70329000163 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70336800134 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70438600192 LUCIANO PEREIRA DOS REIS 6372355504 7063800144 DENIALDO TELES FERREIRA 04437240677 70438600192 LUCIANO PEREIRA DOS REIS 6372355504	
69743200193 ANA PAULA SANTANA DO BOMFIM 99524686520 69866100196 PATRICIA SILVA DE MELO 33400241890 70011100198 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70258500126 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70262600136 ROBERTO WAGNER DE JESUS SANTOS 00844079561 70319300144 CRISTIANE DE JESUS BARBOSA SANTOS 94113483515 70329000163 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70336800134 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70350900133 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70438600192 LUCIANO PEREIRA DOS REIS 63372355504	
69866100196 PATRICIA SILVA DE MELO 33400241890 70011100198 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70258500126 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70262600136 ROBERTO WAGNER DE JESUS SANTOS 00844079561 70319300144 CRISTIANE DE JESUS BARBOSA SANTOS 94113483515 70329000163 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70336800134 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70350900133 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70438600192 LUCIANO PEREIRA DOS REIS 63372355504	
70011100198 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70258500126 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70262600136 ROBERTO WAGNER DE JESUS SANTOS 00844079561 70319300144 CRISTIANE DE JESUS BARBOSA SANTOS 94113483515 70329000163 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70336800134 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70350900133 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70438600192 LUCIANO PEREIRA DOS REIS 63372355504	
70262600136 ROBERTO WAGNER DE JESUS SANTOS 00844079561 70319300144 CRISTIANE DE JESUS BARBOSA SANTOS 94113483515 70329000163 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70336800134 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70350900133 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70438600192 LUCIANO PEREIRA DOS REIS 63372355504	
70319300144 CRISTIANE DE JESUS BARBOSA SANTOS 94113483515 70329000163 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70336800134 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70350900133 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70438600192 LUCIANO PEREIRA DOS REIS 63372355504	
70329000163 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70336800134 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70350900133 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70438600192 LUCIANO PEREIRA DOS REIS 63372355504	
70336800134 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70350900133 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70438600192 LUCIANO PEREIRA DOS REIS 63372355504	
70350900133 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677 70438600192 LUCIANO PEREIRA DOS REIS 63372355504	
70438600192 LUCIANO PEREIRA DOS REIS 63372355504	
FOROMACOA / F DONAL DO TEL SO SERDEIDA O / COSTA TA TA	
70507100165 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677	
70587400154 LENITON MELO DOS SANTOS BISPO 86433811523	
70629800114 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677	
70768900162 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677	
70909000153 MARCUS VINICIUS DA SILVA 05545114521	
70944600165 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677	
70956800182 PEDRO FILIPE FREITAS CARNEIRO DA COSTA 040007 71070900163 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677	
71146500187 THAIS HELEN LOPES ARAUJO 03336864542	
71152000114 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677	
71247800114 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677	
71339600182 RONALDO TELES FERREIRA 04437240677	
71342500130 LARISSA THAYSE FERREIRA DE LIMA 06207922565	
11959200103 ZENILTON MENDES DA CUNHA - ME	
21303700146 FERREIRA SERV'S SERVICOS LTDA	
27016200118 ANTONIO CARLOS VIEIRA DA SILVA - ME	
30025200178 MARIVALDO OLIVEIRA SANTOS ME	
30184700174 CARLOS ALBERTO SAMPAIO MONTEIRO - EPP	
30698400196 PHILIPPE SILVA MARTINS - ME	
30803500146 MARLENE DE BRITO DA SILVA - ME	
33177500106 VIANOVA TRANSPORTADORA LTDA - EPP	
33702700213 EMELY CAMPOS KRAYCHETE - ME	
35978800163 CHURRASCARIA & PIZZARIA ESPETAO EIRELI	
35978800247 CHURRASCARIA & PIZZARIA ESPETAO EIRELI 38282200161 MAURICIO FERREIRA SARMENTO - ME	
39081400192 SANKEENE DAS NEVES ALVES	
40230100121 LUZIMAYRE FREITAS LIMEIRA 63311950500	
43425500113 G & Y COMERCIO SERVICOS LTDA - ME	
43679200162 SETEAGA CENTRO DE INTERCAMBIO E ESTUDOS TECNI	
43729000117 R9 CAR CENTRO AUTOMOTIVO EIRELI - ME	
44603800192 JK SOLUTIONS LTDA - ME	
45598700115 OLIVEIRA PAIM COMERCIAL LTDA - ME	
45598700297 OLIVEIRA PAIM COMERCIAL LTDA - ME	
47235700185 BLUME STORE COMERCIO DE CONFECCOES LTDA - ME	
47613500181 CO.HALA RESTAURANTE EIRELI - EPP	
47613500348 CO.HALA RESTAURANTE EIRELI - EPP	
48321000126 CARLA ROBERTA QUEIROZ DE ALMEIDA RIBEIRO 8331	
48609200265 S. D COMERCIO DE ALIMENTOS EIRELI	
49978300157 NILZETE DOS REIS PIMENTEL 02538841526	
50975900114 EDSON DO NASCIMENTO CARVALHO SANTOS - ME 51405000178 GESSIMARA MACHADO FERREIRA 29673625816	
51689900176 TA3 COMERCIO EIRELI - ME	
51718500187 DANILO SILVA FREIRE	
52316700187 MARCOS SANTOS PINHO 01625577524	
52379900146 APTAS SERVICOS ESPECIALIZADOS LTDA - ME	
52549000116 GUSTAVO DELFINO TELES 40453712819	
53153300180 GIRLEI DOS ANJOS PURIFICACAO EIRELI - ME	
53358700192 DANIEL LIMA VIEIRA DA SILVA 23357201801	
53430600170 ANDRE SANTOS MOTA ME	
55474000191 DANIELA SOUZA NOGUEIRA DA CONCEICAO 034228505	
55766500130 ERITON MARQUES SILVA 98117734591	
56588200131 PRISCIANE OLIVEIRA RODRIGUES DOS SANTOS 03029	
56813500123 M L OLIVEIRA SANTOS - ME	
57766800189 BIANCA FRANCA BONFIM 00835995500	
58389500115 JAMILE DA CRUZ NASCIMENTO 04789758567	
58550500183 GUILHERME MACHADO ROLIM 01631928554	
58831300148 EL SHADAY COMERCIAL IMPORTACAO EXPORTACAO E D 59078300114 ROSINEIDE PASSOS MOREIRA 81098766504	
59729500179 LUIZ RICARDO SAMPAIO DE ALMEIDA EIRELI - EPP	
61180000145 MARILIA SILVA DOS SANTOS 04894888548	
61390500140 RAFAEL GOMES DA SILVA 04708214502	

CGA	NOME	
61734600127	MARIANA GOMES CABE 01561277509	
61848800183	RONIERISON SANTOS BOMFIM 04558493584	
61973700158	SANDRA DE CASTRO MARTINS - ME	
62258100163	JOAO CARLOS BARBOSA DA SILVA 54453518587	
62493800122	SANDRO DE JESUS DA SILVA 79593151591	
62745800151	VALDECI SILVA DE OLIVEIRA 00053674502	
62860800127	LUAN MORAIS DOS SANTOS 04479504524 BRUNA FIGUEIREDO NASCIMENTO SIMOES 8624902053	
63483200182	MARCOS GIFFONE OLIVEIRA 02954061510	
63841200171	JORGE LUIZ CORREIA DAMASCENO FILHO 0634185152	
63845000106	BIANCA SILVA DE AZEVEDO 85809779590	
64028500177	CRISTIANA MARIA DOS SANTOS 80775039500	
64055100149	RIBEIRO ALMEIDA COMERCIO DE BEBIDAS LTDA	
64273900155	CARLA BRENDA SANTOS ARAUJO 06992556517	
65243300137	ALOISIA RAIMUNDA SENA 21721907807	
65385300127	OSCAR FERNANDO PEREIRA DIAS 64379779572	
65411900106	LUANA VASCONCELOS AMORIM LIMA 06711082559	
65438800149	DAIANE SOUZA SANTIAGO GUIMARAES 03174412560	
65812300153	WEID HELLEN OLIVEIRA SOUZA 02669264522	
65891700158	REINALDO ANDRADE CAMPOS 04675563503	
65985400186	INGRIDE CLEMENTINO DOS SANTOS 04350753575	
66160600152	SONELIO RIOS COSTA FILHO 07223016507	
66233500116	MARIA FRANCISCA DA CONCEICAO 56433670504	
66907600192	ELIZABETH ESTEVES GAMA DE CARVALHO	
66912600195	VANEZA MAZITELLI DE SOUZA FIENES 02756486566	
67129900162	MARLENE SILVA DE JESUS 50602136504	
67324300192	MARCOS LIMA SILVA 85779961581	
67696700169	ALESSANDRO DA SILVA CRUZ 02527348580	
68118300141	AVILA SERVICOS ADMINISTRATIVOS LTDA	
68551300160	OLICRED SERVICOS DE CARTOES LTDA	
68664200182 68961300172	BERNARDO SANTOS DO CARMO 06243188507 JOSE EDUARDO DOS SANTOS JUNIOR 04218006580	
69321200144	JOSEANE CONCEICAO SACRAMENTO 05528387566	
69653600168	MM PORTAIS E PROVEDORES LTDA	
70135600115	IGOR OLIVEIRA SANTOS 08962107589	
70295600113	VIDEO MED - ALUGUEL DE EQUIPAMENTOS CIRURGICO	
70324600116	ROBERTO RIVELINO MELO DA SILVA 56592833572	
70471800188	FRANCIELMA SORAIA DA SILVA GOMES 85418129520	
71187900189	SOLANGE DE JESUS SODRE 82159351504	
71328100160	CARLOS ALBERTO FELIX DA SILVA 01870498585	
71368300100	OTILIA PINA FIGUEIREDO OLIVEIRA 90476603587	
05689400199	EZILITRON ASSISTENCIA TECNICA LTDA - ME	
15633200173	VIRA FOLHA COMÉRCIO VAREJISTA DE BIJOUTERIAS	
17945900243	CONSEDA COBRANCAS EXTRAS JUDICIAIS LTDA - EPP	
21500800145	JUDINEY FERREIRA ANDRADE - ME	
21961700198	THOMAZ COMERCIO DE MOVEIS EIRELI	
22257500136	MARIVANE ANDRADE BASTOS - ME	
22922700103	INK BAHIA COMERCIO E SERVICOS LTDA - ME	
25178500184	ELLE & EMME CAFE E LANCHONETE LTDA - ME	
26490400178	M. Z. C. GALRAO - ME	
27151500132	RENAN LOGISTICA LTDA - ME	
29187900112	CPTUR AGENCIA DE VIAGENS E TURISMO LTDA - ME	
31046700170	L J DA SILVA - ME	
31295100163	LS RESTAURANTE LTDA - ME	
32980500188	OLIANDRO ALVES MACIEL SANTOS - ME BARBARA DAIANE SOUZA DOS SANTOS	
33137200177	UPSIDE EMPREENDIMENTOS LTDA	
34902000156	BARADIESEL COMERCIO & SERVICOS AUTOMOTORES EI	
36279200145	JOSE CARLOS ALBERTO LOBO BORGES 8219354534	
36531100190	DEQUESANDRA BOMFIM DE SOUZA 4124788541	
38108100140	JOAO MARCELINO DOS SANTOS - ME	
39593200155	MARIVALDO VELOSO DOS SANTOS 13326007515	
41062500149	GENIVALDO DOS SANTOS DE SALVADOR - ME	
41757600188	PALOMA PROTASIO DE ASSIS FERNANDES 9329805655	
44591200124	JOADSON LIMA SIMOES - ME	
45736600185	BRTRUE ASSESSORIA CONTABIL LTDA - ME	
45981600104	HERCULANO MOURA BATISTA 93646070587	
46986800160	GILDASIO MARCIO DA SILVA FRANCA ROSARIO - ME	
49474900195	CRISTINA CRUZ DE SOUZA BARBOSA 03265550567	
49832600115	SERGIO LUIS FIGUEIREDO ARAUJO 90440250587	
50043900187	TRANSAMERICA TRANSPORTES LOGISTICA LTDA - ME	
50153100214	SB GRILL EMPREENDIMENTOS LTDA	





CGA	NOME	
50153100396	SB GRILL EMPREENDIMENTOS LTDA	
50153100479	SB GRILL EMPREENDIMENTOS LTDA	
50153100545	SB GRILL EMPREENDIMENTOS LTDA	
50153100628	SB GRILL EMPREENDIMENTOS LTDA	
50700200103	MARIVAL DOS S. SILVA SERVICOS DE PINTURA - M MATOS LANCHES LTDA - ME	
50978100134	DANIEL ROCHA MENDES - ME	
51828000102	FREDSON HENRIQUE SANTOS MOTA 00670345512	
52437900104	HIGOR SERRADO BARREIRO 78403138504	
52549600154	LUIS ALBERTO BORGES DE CERQUEIRA 81396228500	
54251900137	LUANA SANTOS TEIXEIRA 03970238552	
54778900156	ALBERICO SENA SAMPAIO 34459200520	
56269500171	INJ COMERCIAL DE ALIMENTOS LTDA - ME	
56324300120	BRUNO MONTEIRO BARRETO 04631727527	
56562000101	FILIPE MENDES SILVA 06458641532	
57022700173	ANTONILDA SANTOS MENDES - ME	
57494700180	DEISE SILVA RODRIGUES - ME	
57812400141	J FRAZAO CAMPOS	
58000400158	JOSENILDO RODRIGUES DA SILVA 00675605555	
58079600175	MARILENE CARDOSO DA CONCEICAO 81038941504	
58877900116 58882200189	GILDINETE PESSOA DE SOUSA 36346870530 WELITON COSME DE JESUS SOUZA 29028990500	
58882200189	ZENILDA MARIA FRANCA 22683690568	
59638900163	MARIA ADRIANA MOTA ROCHA 91435420500	
60383200130	FERNANDO JESUS DA SILVA 02675275514	
61473000133	RENILSON SANTOS SAMPAIO 02903613540	
62587100181	JAILSON SILVA SANTOS 86473926550	
63130600115	EUCLIDES ROCHA PEREIRA 01830728555	
63292600192	INVITO CONSULTORIA E EVENTOS EIRELI	
63576400178	ISLANE BOMFIM SANTOS 06088800518	
64336600131	IVONETE CHAVES ALVES 40394840534	
65284400168	JOANICE DOS SANTOS ALCANTARA 50103822534	
65584300100	LUANA PINTO MARINHO MATTOS 03559597552	
65607400184	GUTEMBERG SILVA NASCIMENTO JUNIOR 85942052522	
65653200140	MERCADO ESTAMOS JUNTOS EIRELI	
65783300182	NOVAWORK LOCACAO DE MOVEIS E EQUIPAMENTOS COW	
66052000107	MX BIJU COMERCIO DE ACESSORIOS LTDA MULTICOB ASSESSORIA EMPRESARIAL LTDA	
66711400177	GUTEMBERG SANTANA DE JESUS 82666342549	
66937200104	LUCIENE SANTOS GONCALVES 04882892545	
67416000163	CLAUDIA ALVES FORTUNATO 84515082515	
67483100151	ROSIANE COSTA SILVA DOS REIS 05384092580	
67483100151 67647400125	ROSIANE COSTA SILVA DOS REIS 05384092580 VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530	
67647400125	VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530	
67647400125 67679700129	VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530 GENNIFER GOES FERRARI 03186213550	
67647400125 67679700129 68110500193	VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530 GENNIFER GOES FERRARI 03186213550 M S DAMASCENO CONSULTORIA EMPRESARIAL ONIMPAR CURSOS ONLINE LTDA MAURO BENEDITO CHAVES 84258446572	
67647400125 67679700129 68110500193 68381600151 68546700128 68989800138	VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530 GENNIFER GOES FERRARI 03186213550 M S DAMASCENO CONSULTORIA EMPRESARIAL ONIMPAR CURSOS ONLINE LTDA MAURO BENEDITO CHAVES 84258446572 MONICA AMEIDA DA SILVA 03710057523	
67647400125 67679700129 68110500193 68381600151 68546700128 68989800138 69304800142	VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530 GENNIFER GOES FERRARI 03186213550 M S DAMASCENO CONSULTORIA EMPRESARIAL ONIMPAR CURSOS ONLINE LTDA MAURO BENEDITO CHAVES 84258446572 MONICA AMEIDA DA SILVA 03710057523 MANOEL BARBOSA DOS SANTOS 48393088534	
67647400125 67679700129 68110500193 68381600151 68546700128 68989800138 69304800142 69558800152	VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530 GENNIFER GOES FERRARI 03186213550 M S DAMASCENO CONSULTORIA EMPRESARIAL ONIMPAR CURSOS ONLINE LTDA MAURO BENEDITO CHAVES 84258446572 MONICA AMEIDA DA SILVA 03710057523 MANOEL BARBOSA DOS SANTOS 48393088534 ADOLFO SANTANA DIAS SANTOS 85826121505	
67647400125 67679700129 68110500193 68381600151 68546700128 68989800138 69304800142 69558800152 69575700104	VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530 GENNIFER GOES FERRARI 03186213550 M S DAMASCENO CONSULTORIA EMPRESARIAL ONIMPAR CURSOS ONLINE LTDA MAURO BENEDITO CHAVES 84258446572 MONICA AMEIDA DA SILVA 03710057523 MANOEL BARBOSA DOS SANTOS 48393088534 ADOLFO SANTANA DIAS SANTOS 85826121505 ALAN MAGALHAES CASTRO 03122407590	
67647400125 67679700129 68110500193 68381600151 68546700128 68989800138 69304800142 69558800152 69575700104 69629600169	VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530 GENNIFER GOES FERRARI 03186213550 M S DAMASCENO CONSULTORIA EMPRESARIAL ONIMPAR CURSOS ONLINE LTDA MAURO BENEDITO CHAVES 84258446572 MONICA AMEIDA DA SILVA 03710057523 MANOEL BARBOSA DOS SANTOS 48393088534 ADOLFO SANTANA DIAS SANTOS 85826121505 ALAN MAGALHAES CASTRO 03122407590 GILSON CABRAL DOS SANTOS 00591536528	
67647400125 67677700129 68110500193 68381600151 68546700128 68989800138 69304800142 69558800152 69575700104 69629600169 70279800158	VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530 GENNIFER GOES FERRARI 03186213550 M S DAMASCENO CONSULTORIA EMPRESARIAL ONIMPAR CURSOS ONLINE LTDA MAURO BENEDITO CHAVES 84258446572 MONICA AMEIDA DA SILVA 03710057523 MANOEL BARBOSA DOS SANTOS 48393088534 ADOLFO SANTANA DIAS SANTOS 85826121505 ALAN MAGALHAES CASTRO 03122407590 GILSON CABRAL DOS SANTOS 00591536528 JOAO PAULO MACEDO CAMPOS 97033626568	
67647400125 67677700129 68110500193 68381600151 68546700128 68989800138 69304800142 69558800152 69575700104 69629600169 70279800158 70642900131	VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530 GENNIFER GOES FERRARI 03186213550 M S DAMASCENO CONSULTORIA EMPRESARIAL ONIMPAR CURSOS ONLINE LTDA MAURO BENEDITO CHAVES 84258446572 MONICA AMEIDA DA SILVA 03710057523 MANOEL BARBOSA DOS SANTOS 48393088534 ADOLFO SANTANA DIAS SANTOS 85826121505 ALAN MAGALHAES CASTRO 03122407590 GILSON CABRAL DOS SANTOS 00591536528 JOAO PAULO MACEDO CAMPOS 97033626568 EZI DA SILVA COSTA RAMOS 49024337534	
67647400125 67677700129 68110500193 68381600151 68546700128 68989800138 69304800142 69558800152 69575700104 69629600169 70279800158	VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530 GENNIFER GOES FERRARI 03186213550 M S DAMASCENO CONSULTORIA EMPRESARIAL ONIMPAR CURSOS ONLINE LTDA MAURO BENEDITO CHAVES 84258446572 MONICA AMEIDA DA SILVA 03710057523 MANOEL BARBOSA DOS SANTOS 48393088534 ADOLFO SANTANA DIAS SANTOS 85826121505 ALAN MAGALHAES CASTRO 03122407590 GILSON CABRAL DOS SANTOS 00591536528 JOAO PAULO MACEDO CAMPOS 97033626568	
67647400125 67679700129 68110500193 68381600151 68546700128 68989800138 69304800142 69558800152 69575700104 69629600169 70279800158 70642900131 70968700149	VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530 GENNIFER GOES FERRARI 03186213550 M S DAMASCENO CONSULTORIA EMPRESARIAL ONIMPAR CURSOS ONLINE LTDA MAURO BENEDITO CHAVES 84258446572 MONICA AMEIDA DA SILVA 03710057523 MANOEL BARBOSA DOS SANTOS 48393088534 ADOLFO SANTANA DIAS SANTOS 85826121505 ALAN MAGALHAES CASTRO 03122407590 GILSON CABRAL DOS SANTOS 00591536528 JOAO PAULO MACEDO CAMPOS 97033626568 EZI DA SILVA COSTA RAMOS 49024337534 ICARO LOBO DE SOUSA 06106554501	
67647400125 67679700129 68110500193 68381600151 68546700128 68989800138 69304800142 69558800152 69575700104 69629600169 70279800158 70642900131 70968700149 71207200115	VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530 GENNIFER GOES FERRARI 03186213550 M S DAMASCENO CONSULTORIA EMPRESARIAL ONIMPAR CURSOS ONLINE LTDA MAURO BENEDITO CHAVES 84258446572 MONICA AMEIDA DA SILVA 03710057523 MANOEL BARBOSA DOS SANTOS 48393088534 ADOLFO SANTANA DIAS SANTOS 85826121505 ALAN MAGALHAES CASTRO 03122407590 GILSON CABRAL DOS SANTOS 00591536528 JOAO PAULO MACEDO CAMPOS 97033626568 EZI DA SILVA COSTA RAMOS 49024337534 ICARO LOBO DE SOUSA 06106554501 RENATO ANTONIO RAMOS CARDOSO 57650055515	
67647400125 67679700129 68110500193 68381600151 68546700128 68989800138 69304800142 69558800152 69575700104 69629600169 70279800158 70642900131 70968700149 71207200115 71261300173	VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530 GENNIFER GOES FERRARI 03186213550 M S DAMASCENO CONSULTORIA EMPRESARIAL ONIMPAR CURSOS ONLINE LTDA MAURO BENEDITO CHAVES 84258446572 MONICA AMEIDA DA SILVA 03710057523 MANOEL BARBOSA DOS SANTOS 48393088534 ADOLFO SANTANA DIAS SANTOS 85826121505 ALAN MAGALHAES CASTRO 03122407590 GILSON CABRAL DOS SANTOS 00591536528 JOAO PAULO MACEDO CAMPOS 97033626568 EZI DA SILVA COSTA RAMOS 49024337534 ICARO LOBO DE SOUSA 06106554501 RENATO ANTONIO RAMOS CARDOSO 57650055515 EDNEI DOS SANTOS BITTENCOURT 51425343520	
67647400125 67679700129 68110500193 68381600151 68546700128 68989800138 69304800142 69558800152 69575700104 69629600169 70279800158 70642900131 70968700149 71207200115 71261300173 71412800113	VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530 GENNIFER GOES FERRARI 03186213550 M S DAMASCENO CONSULTORIA EMPRESARIAL ONIMPAR CURSOS ONLINE LTDA MAURO BENEDITO CHAVES 84258446572 MONICA AMEIDA DA SILVA 03710057523 MANOEL BARBOSA DOS SANTOS 48393088534 ADOLFO SANTANA DIAS SANTOS 85826121505 ALAN MAGALHAES CASTRO 03122407590 GILSON CABRAL DOS SANTOS 00591536528 JOAO PAULO MACEDO CAMPOS 97033626568 EZI DA SILVA COSTA RAMOS 49024337534 ICARO LOBO DE SOUSA 06106554501 RENATO ANTONIO RAMOS CARDOSO 57650055515 EDNEI DOS SANTOS BITTENCOURT 51425343520 ROBSON DE ALMEIDA JEZLER 94433178500	
67647400125 67679700129 68110500193 68381600151 68546700128 68989800138 69304800142 69558800152 69575700104 69629600169 70279800158 70642900131 70968700149 71207200115 71261300173 71412800113 04999300140	VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530 GENNIFER GOES FERRARI 03186213550 M S DAMASCENO CONSULTORIA EMPRESARIAL ONIMPAR CURSOS ONLINE LTDA MAURO BENEDITO CHAVES 84258446572 MONICA AMEIDA DA SILVA 03710057523 MANOEL BARBOSA DOS SANTOS 48393088534 ADOLFO SANTANA DIAS SANTOS 85826121505 ALAN MAGALHAES CASTRO 03122407590 GILSON CABRAL DOS SANTOS 00591536528 JOAO PAULO MACEDO CAMPOS 97033626568 EZI DA SILVA COSTA RAMOS 49024337534 ICARO LOBO DE SOUSA 06106554501 RENATO ANTONIO RAMOS CARDOSO 57650055515 EDNEI DOS SANTOS BITTENCOURT 51425343520 ROBSON DE ALMEIDA JEZLER 94433178500 PANIFICADORA ARTE EM PAES LTDA - ME	
67647400125 67679700129 68110500193 68381600151 68546700128 68989800138 69304800142 69558800152 69575700104 69629600169 70279800158 70642900131 70968700149 71207200115 71261300173 71412800113 04999300140 06487700145	VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530 GENNIFER GOES FERRARI 03186213550 M S DAMASCENO CONSULTORIA EMPRESARIAL ONIMPAR CURSOS ONLINE LTDA MAURO BENEDITO CHAVES 84258446572 MONICA AMEIDA DA SILVA 03710057523 MANOEL BARBOSA DOS SANTOS 48393088534 ADOLFO SANTANA DIAS SANTOS 85826121505 ALAN MAGALHAES CASTRO 03122407590 GILSON CABRAL DOS SANTOS 00591536528 JOAO PAULO MACEDO CAMPOS 97033626568 EZI DA SILVA COSTA RAMOS 49024337534 ICARO LOBO DE SOUSA 06106554501 RENATO ANTONIO RAMOS CARDOSO 57650055515 EDNEI DOS SANTOS BITTENCOURT 51425343520 ROBSON DE ALMEIDA JEZLER 94433178500 PANIFICADORA ARTE EM PAES LTDA - ME ALZECYR CONSTANTINO MAGALHAES - ME	
67647400125 67679700129 68110500193 68381600151 68546700128 68989800138 69304800142 69558800152 69575700104 69629600169 70279800158 70642900131 70968700149 71207200115 71261300173 71412800113 04999300140 06487700145 08643500385 10501800154	VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530 GENNIFER GOES FERRARI 03186213550 M S DAMASCENO CONSULTORIA EMPRESARIAL ONIMPAR CURSOS ONLINE LTDA MAURO BENEDITO CHAVES 84258446572 MONICA AMEIDA DA SILVA 03710057523 MANOEL BARBOSA DOS SANTOS 48393088534 ADOLFO SANTANA DIAS SANTOS 85826121505 ALAN MAGALHAES CASTRO 03122407590 GILSON CABRAL DOS SANTOS 00591536528 JOAO PAULO MACEDO CAMPOS 97033626568 EZI DA SILVA COSTA RAMOS 49024337534 ICARO LOBO DE SOUSA 06106554501 RENATO ANTONIO RAMOS CARDOSO 57650055515 EDNEI DOS SANTOS BITTENCOURT 51425343520 ROBSON DE ALMEIDA JEZLER 94433178500 PANIFICADORA ARTE EM PAES LTDA - ME ALZECYR CONSTANTINO MAGALHAES - ME PARALAMA AUTO PECAS LTDA - ME VITAS REPRES E COMERCIO DE CONFECCOES LTDA - CLINECT - CLINICA ESPECIALIZADA EM CIRURGIA T	
67647400125 67679700129 68110500193 68381600151 68546700128 68989800138 69304800142 69558800152 69575700104 69629600169 70279800158 70642900131 70968700149 71207200115 71261300173 71412800113 04999300140 06487700145 08643500385 10501800154 13652300180 22756800110	VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530 GENNIFER GOES FERRARI 03186213550 M S DAMASCENO CONSULTORIA EMPRESARIAL ONIMPAR CURSOS ONLINE LTDA MAURO BENEDITO CHAVES 84258446572 MONICA AMEIDA DA SILVA 03710057523 MANOEL BARBOSA DOS SANTOS 48393088534 ADOLFO SANTANA DIAS SANTOS 85826121505 ALAN MAGALHAES CASTRO 03122407590 GILSON CABRAL DOS SANTOS 00591536528 JOAO PAULO MACEDO CAMPOS 97033626568 EZI DA SILVA COSTA RAMOS 49024337534 ICARO LOBO DE SOUSA 06106554501 RENATO ANTONIO RAMOS CARDOSO 57650055515 EDNEI DOS SANTOS BITTENCOURT 51425343520 ROBSON DE ALMEIDA JEZLER 94433178500 PANIFICADORA ARTE EM PAES LTDA - ME ALZECYR CONSTANTINO MAGALHAES - ME PARALAMA AUTO PECAS LTDA - ME VITAS REPRES E COMERCIO DE CONFECCOES LTDA - CLINECT - CLINICA ESPECIALIZADA EM CIRURGIA T RITA DE CASSIA DE ARAUJO LOPES - ME	
67647400125 67679700129 68110500193 68381600151 68546700128 68989800138 69304800142 69558800152 69575700104 69629600169 70279800158 70642900131 70968700149 71207200115 71261300173 71412800113 04999300140 06487700145 08643500385 10501800154 13652300180 22756800110 25702800126	VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530 GENNIFER GOES FERRARI 03186213550 M S DAMASCENO CONSULTORIA EMPRESARIAL ONIMPAR CURSOS ONLINE LTDA MAURO BENEDITO CHAVES 84258446572 MONICA AMEIDA DA SILVA 03710057523 MANOEL BARBOSA DOS SANTOS 48393088534 ADOLFO SANTANA DIAS SANTOS 85826121505 ALAN MAGALHAES CASTRO 03122407590 GILSON CABRAL DOS SANTOS 00591536528 JOAO PAULO MACEDO CAMPOS 97033626568 EZI DA SILVA COSTA RAMOS 49024337534 ICARO LOBO DE SOUSA 06106554501 RENATO ANTONIO RAMOS CARDOSO 57650055515 EDNEI DOS SANTOS BITTENCOURT 51425343520 ROBSON DE ALMEIDA JEZLER 94433178500 PANIFICADORA ARTE EM PAES LTDA - ME ALZECYR CONSTANTINO MAGALHAES - ME PARALAMA AUTO PECAS LTDA - ME VITAS REPRES E COMERCIO DE CONFECCOES LTDA - CLINECT - CLINICA ESPECIALIZADA EM CIRURGIA T RITA DE CASSIA DE ARAUJO LOPES - ME HANANI SANTANA CARVALHO - ME	
67647400125 67679700129 68110500193 68381600151 68546700128 68989800138 69304800142 69558800152 69575700104 69629600169 70279800158 70642900131 70968700149 71207200115 71261300173 71412800113 04999300140 06487700145 08643500385 10501800154 13652300180 22756800110 25702800126 27521600166	VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530 GENNIFER GOES FERRARI 03186213550 M S DAMASCENO CONSULTORIA EMPRESARIAL ONIMPAR CURSOS ONLINE LTDA MAURO BENEDITO CHAVES 84258446572 MONICA AMEIDA DA SILVA 03710057523 MANOEL BARBOSA DOS SANTOS 48393088534 ADOLFO SANTANA DIAS SANTOS 85826121505 ALAN MAGALHAES CASTRO 03122407590 GILSON CABRAL DOS SANTOS 00591536528 JOAO PAULO MACEDO CAMPOS 97033626568 EZI DA SILVA COSTA RAMOS 49024337534 ICARO LOBO DE SOUSA 06106554501 RENATO ANTONIO RAMOS CARDOSO 57650055515 EDNEI DOS SANTOS BITTENCOURT 51425343520 ROBSON DE ALMEIDA JEZLER 94433178500 PANIFICADORA ARTE EM PAES LTDA - ME ALZECYR CONSTANTINO MAGALHAES - ME PARALAMA AUTO PECAS LTDA - ME VITAS REPRES E COMERCIO DE CONFECCOES LTDA - CLINECT - CLINICA ESPECIALIZADA EM CIRURGIA T RITA DE CASSIA DE ARAUJO LOPES - ME ARCA DA ALIANCA PROVISOES SAUDAVEIS COMERCIO	
67647400125 67679700129 68110500193 68381600151 68546700128 68989800138 69304800142 69558800152 69575700104 69629600169 70279800158 70642900131 70968700149 71207200115 71261300173 71412800113 04999300140 06487700145 08643500385 10501800154 13652300180 22756800110 25702800126 28700200190	VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530 GENNIFER GOES FERRARI 03186213550 M S DAMASCENO CONSULTORIA EMPRESARIAL ONIMPAR CURSOS ONLINE LTDA MAURO BENEDITO CHAVES 84258446572 MONICA AMEIDA DA SILVA 03710057523 MANOEL BARBOSA DOS SANTOS 48393088534 ADOLFO SANTANA DIAS SANTOS 85826121505 ALAN MAGALHAES CASTRO 03122407590 GILSON CABRAL DOS SANTOS 00591536528 JOAO PAULO MACEDO CAMPOS 97033626568 EZI DA SILVA COSTA RAMOS 49024337534 ICARO LOBO DE SOUSA 06106554501 RENATO ANTONIO RAMOS CARDOSO 57650055515 EDNEI DOS SANTOS BITTENCOURT 51425343520 ROBSON DE ALMEIDA JEZLER 94433178500 PANIFICADORA ARTE EM PAES LTDA - ME ALZECYR CONSTANTINO MAGALHAES - ME PARALAMA AUTO PECAS LTDA - ME VITAS REPRES E COMERCIO DE CONFECCOES LTDA - CLINECT - CLINICA ESPECIALIZADA EM CIRURGIA T RITA DE CASSIA DE ARAUJO LOPES - ME HANANI SANTANA CARVALHO - ME ARCA DA ALIANCA PROVISOES SAUDAVEIS COMERCIO ROGERIO CONCEICAO SOUZA - ME	
67647400125 67679700129 68110500193 68381600151 68546700128 68989800138 69304800142 69558800152 69575700104 69629600169 70279800158 70642900131 70968700149 71207200115 71261300173 71412800113 04999300140 06487700145 08643500385 10501800154 13652300180 22756800110 25702800126 28700200190 30244100159	VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530 GENNIFER GOES FERRARI 03186213550 M S DAMASCENO CONSULTORIA EMPRESARIAL ONIMPAR CURSOS ONLINE LTDA MAURO BENEDITO CHAVES 84258446572 MONICA AMEIDA DA SILVA 03710057523 MANOEL BARBOSA DOS SANTOS 48393088534 ADOLFO SANTANA DIAS SANTOS 85826121505 ALAN MAGALHAES CASTRO 03122407590 GILSON CABRAL DOS SANTOS 00591536528 JOAO PAULO MACEDO CAMPOS 97033626568 EZI DA SILVA COSTA RAMOS 49024337534 ICARO LOBO DE SOUSA 06106554501 RENATO ANTONIO RAMOS CARDOSO 57650055515 EDNEI DOS SANTOS BITTENCOURT 51425343520 ROBSON DE ALMEIDA JEZLER 94433178500 PANIFICADORA ARTE EM PAES LTDA - ME ALZECYR CONSTANTINO MAGALHAES - ME PARALAMA AUTO PECAS LTDA - ME VITAS REPRES E COMERCIO DE CONFECCOES LTDA - CLINECT - CLINICA ESPECIALIZADA EM CIRURGIA T RITA DE CASSIA DE ARAUJO LOPES - ME HANANI SANTANA CARVALHO - ME ARCA DA ALIANCA PROVISOES SAUDAVEIS COMERCIO ROGERIO CONCEICAO SOUZA - ME ALDRI VIDEO PRODUCOES LTDA - ME	
67647400125 67679700129 68110500193 68381600151 68546700128 68989800138 69304800142 69558800152 69575700104 69629600169 70279800158 70642900131 70968700149 71207200115 71261300173 71412800113 04999300140 06487700145 08643500385 10501800154 13652300180 22756800110 25702800126 28700200190 30244100159 30901300183	VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530 GENNIFER GOES FERRARI 03186213550 M S DAMASCENO CONSULTORIA EMPRESARIAL ONIMPAR CURSOS ONLINE LTDA MAURO BENEDITO CHAVES 84258446572 MONICA AMEIDA DA SILVA 03710057523 MANOEL BARBOSA DOS SANTOS 48393088534 ADOLFO SANTANA DIAS SANTOS 85826121505 ALAN MAGALHAES CASTRO 03122407590 GILSON CABRAL DOS SANTOS 00591536528 JOAO PAULO MACEDO CAMPOS 97033626568 EZI DA SILVA COSTA RAMOS 49024337534 ICARO LOBO DE SOUSA 06106554501 RENATO ANTONIO RAMOS CARDOSO 57650055515 EDNEI DOS SANTOS BITTENCOURT 51425343520 ROBSON DE ALMEIDA JEZLER 94433178500 PANIFICADORA ARTE EM PAES LTDA - ME ALZECYR CONSTANTINO MAGALHAES - ME PARALAMA AUTO PECAS LTDA - ME VITAS REPRES E COMERCIO DE CONFECCOES LTDA - CLINECT - CLINICA ESPECIALIZADA EM CIRURGIA T RITA DE CASSIA DE ARAUJO LOPES - ME HANANI SANTANA CARVALHO - ME ARCA DA ALIANCA PROVISOES SAUDAVEIS COMERCIO ROGERIO CONCEICAO SOUZA - ME ALDRI VIDEO PRODUCOES LTDA - ME CRISTIANE SILVA SANTANA - ME	
67647400125 67679700129 68110500193 68381600151 68546700128 68989800138 69304800142 69558800152 69575700104 69629600169 70279800158 70642900131 70968700149 71207200115 71261300173 71412800113 04999300140 06487700145 08643500385 10501800154 13652300180 22756800110 25702800126 28700200190 30244100159 30901300183 30901300266	VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530 GENNIFER GOES FERRARI 03186213550 M S DAMASCENO CONSULTORIA EMPRESARIAL ONIMPAR CURSOS ONLINE LTDA MAURO BENEDITO CHAVES 84258446572 MONICA AMEIDA DA SILVA 03710057523 MANOEL BARBOSA DOS SANTOS 48393088534 ADOLFO SANTANA DIAS SANTOS 85826121505 ALAN MAGALHAES CASTRO 03122407590 GILSON CABRAL DOS SANTOS 00591536528 JOAO PAULO MACEDO CAMPOS 97033626568 EZI DA SILVA COSTA RAMOS 49024337534 ICARO LOBO DE SOUSA 06106554501 RENATO ANTONIO RAMOS CARDOSO 57650055515 EDNEI DOS SANTOS BITTENCOURT 51425343520 ROBSON DE ALMEIDA JEZLER 94433178500 PANIFICADORA ARTE EM PAES LTDA - ME ALZECYR CONSTANTINO MAGALHAES - ME PARALAMA AUTO PECAS LTDA - ME VITAS REPRES E COMERCIO DE CONFECCOES LTDA - CLINECT - CLINICA ESPECIALIZADA EM CIRURGIA T RITA DE CASSIA DE ARAUJO LOPES - ME HANANI SANTANA CARVALHO - ME ARCA DA ALIANCA PROVISOES SAUDAVEIS COMERCIO ROGERIO CONCEICAO SOUZA - ME ALDRI VIDEO PRODUCOES LTDA - ME CRISTIANE SILVA SANTANA - ME CRISTIANE SILVA SANTANA - ME	
67647400125 67679700129 68110500193 68381600151 68546700128 68989800138 69304800142 69558800152 69575700104 69629600169 70279800158 70642900131 70968700149 71207200115 71261300173 71412800113 04999300140 06487700145 08643500385 10501800154 13652300180 22756800110 25702800126 28700200190 30244100159 30901300183	VERONICA ALMEIDA DOS SANTOS 01088982530 GENNIFER GOES FERRARI 03186213550 M S DAMASCENO CONSULTORIA EMPRESARIAL ONIMPAR CURSOS ONLINE LTDA MAURO BENEDITO CHAVES 84258446572 MONICA AMEIDA DA SILVA 03710057523 MANOEL BARBOSA DOS SANTOS 48393088534 ADOLFO SANTANA DIAS SANTOS 85826121505 ALAN MAGALHAES CASTRO 03122407590 GILSON CABRAL DOS SANTOS 00591536528 JOAO PAULO MACEDO CAMPOS 97033626568 EZI DA SILVA COSTA RAMOS 49024337534 ICARO LOBO DE SOUSA 06106554501 RENATO ANTONIO RAMOS CARDOSO 57650055515 EDNEI DOS SANTOS BITTENCOURT 51425343520 ROBSON DE ALMEIDA JEZLER 94433178500 PANIFICADORA ARTE EM PAES LTDA - ME ALZECYR CONSTANTINO MAGALHAES - ME PARALAMA AUTO PECAS LTDA - ME VITAS REPRES E COMERCIO DE CONFECCOES LTDA - CLINECT - CLINICA ESPECIALIZADA EM CIRURGIA T RITA DE CASSIA DE ARAUJO LOPES - ME HANANI SANTANA CARVALHO - ME ARCA DA ALIANCA PROVISOES SAUDAVEIS COMERCIO ROGERIO CONCEICAO SOUZA - ME ALDRI VIDEO PRODUCOES LTDA - ME CRISTIANE SILVA SANTANA - ME	

CGA	NOME		
41879700197	SERVUS - AGENCIA DE VIAGENS E TURISMO - EIREL		
42387000195	ALBALI BA EMPREENDIMENTO IMOBILIARIO LTDA.		
42576800199	SUSANA DE SANTANA SANTOS 79042317515		
42701600159	JOSE RONALDO SILVA GAMA 63066106500		
44427000110			
46257200181	MARIA CELESTE DOMINGOS ARAUJO 14602300510		
46993300170	BELLA MODA COMERCIAL LTDA - ME JOSE CRISTOVAO MIRANDA SALES DA SILVA - ME -		
50252800169	CARLOS SANTOS DA CRUZ		
51463600109	CARLOS MACIEL LIMA DE SOUZA 93177852553		
53397300111	ESPETO 624 COMERCIO DE ALIMENTOS EIRELI		
53843200154			
	ALESSANDRO SANTOS DA PAZ 67696090534		
53891000167	ANDERSON FONSECA DA ANUNCIACAO 02393912509		
55355800123	JACIRA SOUSA DA CRUZ 91385660520		
55529600144	ELIENE SILVA DOS SANTOS 01469572532		
55757800192	REJANE CRISTINA MACHADO PEREIRA 36001490597		
56999100136	SIVAL CHABI 80741916568		
57268800158	FELIPE SANDRO DA SILVA 08732926421		
59764400152	GLORIA MENESES NASCIMENTO 67838707587		
61286000197	CHASTINET CONTABILIDADE LTDA		
61679800179	PAULO AZEVEDO DE DEUS 74535099553		
62311600183	CLODOALDO GOMES DE JESUS 68439636504		
62688100148	JESSICA SANTOS PEREIRA 05099687598		
63467600175	CAIQUE DO ROSARIO DE SOUZA 04497301583		
63559600117	SELMA CONCEICAO FARIAS NUNES CAMARGO 39810330		
63758300121	HERICA BARBOSA RIBEIRO 00753988500		
64359500168	ANTONIO CARLOS SANTOS DE JESUS 06836960500		
64861300131	ALEXANDRE BANDEIRA MARTINS MATOS 06145359560		
65460400123	ANA LARISSA OLIVEIRA PASSOS 01983787507		
65968800105	JULIANE CONCEICAO BOMFIM 01930302509		
66672000156	TANIA GISELLE SILVA E SILVA 01684414547		
67226900107	LAURA NOVAIS LEAL BICELLI 02286143501		
67521800150	TAIANE CARVALHO DE SOUZA 04764982528		
67627100174	DEISIANE SANTOS DIAS 06467196538		
67751700195	ANA LUISA ARAUJO SOUSA DOS SANTOS 85982433535		
68717000167	ALISSON RAYAN NASCIMENTO GONCALVES 0388861355		
68867900109	GABRIEL GOES LIMA 08648074576		
69509300138	PAULO DE TARSO CERQUEIRA BRITO 93028288591		
69587200101	MARIA CAROLINA ESPINHEIRA ALMEIDA 06378487561		
70050300154	PABLO CRUZ DE SANTANA 01292766506		
70227000125	TARCISIO DA SILVA SANTOS 47173217822		
70231900153	WANDERSON FERREIRA MARTINS 08904193613		
70666000115	MAYARA PIRES OLIVEIRA ARAGAO 04338365552		
70790500147	CARLA DOS SANTOS SOUZA MOURA 83894705515		
70812200197	MIRIAM GONCALVES SANTOS 56056982572		
70839900159	ALEX SANDRO BATISTA TELES DOS SANTOS 05565234		
71168900182	WANDERSON FERREIRA MARTINS 08904193613		
71179200127	RENATA BULHOES COSTA 85413194587		
71252200176	ANDRE LUIS REIS DALCANTARA JUNIOR 82816255549		
71373400192	DANUSA OLIVEIRA SERRA BRAGA 02639512510		
71423400127	WANDERSON FERREIRA MARTINS 08904193613		
40300400104	JANEIDE BARBOSA SOUZA 379696509		
46476600104	MARCIO FORTUNA PINTO 76592839520		
49485600180	CAMILA NASCIMENTO DE GODOY 04598161523		
	ANDRENEY DOS SANTOS DE SOUZA 79934447568		
51146800191			
51146800191 51673700137	NELES OLIVEIRA BARBOSA 44121938534		
	NELES OLIVEIRA BARBOSA 44121938534 GLEIDISON DE SOUZA ALMERINDO 03546122550		
51673700137			
51673700137 52292600120	GLEIDISON DE SOUZA ALMERINDO 03546122550		
51673700137 52292600120 55785800107	GLEIDISON DE SOUZA ALMERINDO 03546122550 VANESSA BARRAL VERGNE 82530599572		
51673700137 52292600120 55785800107 57254900145	GLEIDISON DE SOUZA ALMERINDO 03546122550 VANESSA BARRAL VERGNE 82530599572 DIRLENE MARIA BERNARDINI 40810526620		
51673700137 52292600120 55785800107 57254900145 59804200117	GLEIDISON DE SOUZA ALMERINDO 03546122550 VANESSA BARRAL VERGNE 82530599572 DIRLENE MARIA BERNARDINI 40810526620 JEFERSON LUIS SANTOS BRITO 00846784530		

Salvador,21 de outubro de 2019

DILSON TANAJURA MOREIRA CCD- Coordenadoria de Cadastros

SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

AVISO DE CONVOCAÇÃO

A Coordenadoria Administrativa torna público para conhecimento dos interessados que será realizada ${\bf COTAÇÃO}$ DE PREÇO Nº. 5638/2019, para aquisição de medicamento DOMPERIDONA SUSPENSÃO ORAL 1MG/ML, FRASCO COM 60 ML,

As propostas deverão ser apresentadas até às 10h:00min do dia 29 de outubro de 2019.

O processo administrativo nº 19356//2019 referente ao objeto da presente cotação de preço encontra-se no Setor de Suprimentos - SESUP, telefone: (71) 3202-1146 e-mail: sesup.sms1@gmail. com, onde os interessados poderão solicitar majores informações.

Salvador, 18 de outubro de 2019

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

Coordenadora

AVISO DE CONVOCAÇÃO

A Coordenadoria Administrativa torna público para conhecimento dos interessados que serão realizadas COTAÇÕES DE PREÇOS conforme abaixo:

COTAÇÃO DE PREÇO Nº 5672/2019, aquisição do medicamento **Rivaroxabana 20mg**, para garantir a continuidade no atendimento aos pacientes da Rede Municipal de Saúde/SMS.

As propostas deverão ser apresentadas até as 10h00min do dia 29 de outubro de 2019. Proc.

COTAÇÃO DE PRECO Nº 5673/2019 aquisição do medicamento Trimetazidina dicloridrato 35mg para garantir a continuidade no atendimento aos pacientes da Rede Municipal de Saúde/SMS As propostas deverão ser apresentadas até as 10h30min do dia 29 de outubro de 2019. Proc.

COTAÇÃO DE PRECO Nº 5674/2019, aquisição do medicamento Domperidona suspensão oral 1mg/ ml, para garantir a continuidade no atendimento aos pacientes da Rede Municipal de Saúde/SMS. As propostas deverão ser apresentadas **até as 10h50min do dia 29 de outubro de 2019.** Proc. 21932/2019

Os processos administrativos acima citados referentes aos objetos das presentes cotações encontram-se no Setor de Suprimentos - SESUP, telefone: (71) 3202-1146 e-mail: sesup.sms5@ gmail.com, onde os interessados poderão solicitar maiores informações.

Salvador, 22 de outubro de 2019

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

Coordenadora

SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E COMBATE À POBREZA - SEMPRE

ATO COMPLEMENTAR N° 01 - Edital 004/19

A Secretaria de Promoção Social e Combate à Pobreza - SEMPRE, através da Comissão de Seleção regularmente instituída através da Portaria nº 064/2019, vem, pelo presente ato complementar, com base no item 12.5.2 do edital, informar a necessidade de prorrogação do prazo de conclusão do julgamento das propostas recebidas, ficando a conclusão da Etapa 3 prorrogada por mais 15 (quinze) dias, contados da publicação desse ato, pelo que as etapas do referido Chamamento corresponderão aos prazos abaixo informados

ETAPA COMPETITIVA DE AVALIAÇÃO DAS PROPOSTAS PELA COMISSÃO DE SELEÇÃO.	23/10/2019 A 06/11/2019
DIVULGAÇÃO DO RESULTADO PRELIMINAR.	07/11/2019 A 08/11/2019
INTERPOSIÇÃO DE RECURSOS CONTRA O RESULTADO PRELIMINAR.	08/11/2019 A 12/11/2019
CONTRARRAZÕES RECURSAIS	13/11/2019 A 18/11/2019
ANÁLISE DOS RECURSOS PELA COMISSÃO DE SELEÇÃO.	19/11/2019 A 25/11/2019
DIVULGAÇÃO DO RESULTADO FINAL DO PROCESSO DE SELEÇÃO APÓS ANÁLISE DOS RECURSOS.	27/11/2019
HOMOLOGAÇÃO E PUBLICAÇÃO DO RESULTADO DEFINITIVO DA FASE DE SELEÇÃO, COM DIVULGAÇÃO DAS DECISÕES RECURSAIS PROFERIDAS (SE HOUVER).	29/11/2019
CONVOCAÇÃO PARA APRESENTAÇÃO DO PLANO DE TRABALHO E DEMAIS DOCUMENTOS.	02/12/2019 A 16/12/2019

Salvador, 22 de outubro de 2019.

STELA NERY CRISÓSTOMO

Presidente da Comissão de Seleção

REBECCA CRUZ ALVES DO SACRAMENTO

Comissão de Seleção

ALEXSANDRA DE ALMEIDA RAMOS ALMEIDA

Comissão de Seleção

SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA E TURISMO - SECULT

Fundação Gregório de Mattos - FGM

EDITAL 008/2019 SELO LITERÁRIO JOÃO UBALDO RIBEIRO ANO III

A Fundação Gregório de Mattos - FGM, entidade com personalidade jurídica de direito público, integrante da administração indireta do município do Salvador, vinculada à Secretaria de Turismo e Cultura - SECULT, visando fomentar, promover e difundir a produção artística, a reflexão e o intercâmbio de ideias, torna público o processo de seleção de obras literárias para o Selo Literário João Ubaldo Ribeiro Ano III, nos termos da Lei Federal nº 8.666/93, Lei Municipal nº 4.484/92, Lei

Complementar Federal 101/00, Decreto Municipal 11.951/1998, Decreto Municipal Nº 24.883/2014 e demais legislações pertinentes, observadas, ainda, as condições e exigências estabelecidas neste Edital.

1. DO OBJETIVO

- 1.1. Cumprir o disposto no Decreto Municipal Nº 24.883/2014, de 02 de Abril de 2014, que institui e estabelece as diretrizes editoriais do Selo Literário João Ubaldo Ribeiro.
- 1.2. Selecionar e publicar, em formato impresso e digital, coleção com até 08 (oito) obras literárias inéditas e relevantes para a literatura no âmbito do município do Salvador, de autores soteropolitanos e/ou residentes no município do Salvador há pelo menos 2 (dois) anos.
- 1.3. Para os fins deste Edital, entende-se por obra literária o resultado do trabalho de criar e recriar textos, tendo em vista o exercício da eloquência, a propriedade em relação ao gênero escolhido e o grau de literariedade, a partir da linguagem escrita.
- 1.4. Cada título publicado pelo Selo Literário João Ubaldo Ribeiro Ano III terá tiragem de 1.000 (hum mil) exemplares impressos e em formato digital acessível.

2. DOS GÊNEROS E CATEGORIAS CONCORRENTES E RESPECTIVOS CONCEITOS

- 2.1. Conto: narrativa curta, geralmente ficcional:
- 2.2. Crônica: narrativa curta, baseada geralmente em assuntos do cotidiano ou de interesse geral. caracterizando-se pela transitoriedade dos temas abordados:
- 2.3. Dramaturgia: texto elaborado com o obietivo de ser transposto para os palcos, apresentando diante de um público as ideias contidas na obra, através de encenação conduzida por um diretor e empreendida por atores;
- 2.4. Literatura Infantil: textos ficcionais ilustrados ou não, que podem mesclar elementos do real com o imaginário, destinados ao público infantil;
- 2.5. Poesia: textos sintéticos com alto grau de poeticidade, caracterizando-se, fundamentalmente, por ritmo, sonoridade e outros recursos intrínsecos à criação literária que os diferenciem de textos em prosa;
- 2.6. Romance: narrativas ficcionais, geralmente longas, que podem ou não mesclar elementos do real.
- 2.7. Gênero ou Categoria Livre: obra não especificada acima, a exemplo de Cordel, Biografia, Ensaio Literário, História em Quadrinhos, dentre outros.

3. DAS INSCRIÇÕES

- 3.1. A inscrição deverá ser feita pelo próprio autor ou seu representante legal, pessoa física ou jurídica, residentes ou sediados em Salvador, por meio de formulário eletrônico disponível em www. seloano3.salvador.ba.gov.br, devidamente preenchido, no período de 23 de outubro a 06 de dezembro de 2019.
- 3.2. Documentação requerida a ser anexada ao formulário eletrônico do sistema online de inscrição: a) Cópia em arquivo digital no formato PDF da obra, com no máximo 10Mb, identificada apenas por seu título, formatada em página tamanho A-4, fonte Times New Roman corpo 12, espaçamento entrelinhas 1,5, margem esquerda e superior 3,0, margem direita e inferior 2,0, contendo até 200 (duzentas) páginas numeradas;
- b) Procuração Pública, caso o autor da obra esteja representado por proponente representante legal, pessoa física ou jurídica;
- c) Cópia de documento de identidade e CPF do autor:
- d) Cópia de documento de identidade e CPF do proponente pessoa física representante legal, se for o caso:
- e) Cópia do cartão de CNPJ Cadastro Nacional da Pessoa Jurídica representante legal, se for o caso: f) Comprovante ou Declaração de Residência do autor, no município do Salvador, há, pelo menos, dois anos, datado há, no máximo, 3 (três) meses;
- 3.3. Cada autor ou proponente representante legal poderá apresentar somente uma obra, em um único gênero ou categoria.
- 3.4. O Selo Literário João Ubaldo Ribeiro Ano III não contemplará coletâneas de diferentes autores em nenhum dos gêneros ou categorias previstos neste Edital.
- 3.5. É vedada a inscrição de obras de autoria de membros da Comissão de Avaliação do Selo Literário João Ubaldo Ribeiro - Ano III e/ou de seus familiares, bem como de detentor de cargo comissionado no município, servidor da administração pública municipal e/ou familiar de agente público municipal e membros de órgãos colegiados municipais, seja cônjuge, companheiro ou parente em linha reta ou colateral, por consanguinidade ou afinidade, até o terceiro grau, conforme Decreto 23,781/2013.

4. DA AVALIAÇÃO E SELEÇÃO

- 4.1. A análise e a seleção das obras inscritas serão realizadas por uma Comissão de Avaliação constituída especificamente para este fim, composta por 12 (doze) integrantes, sendo 10 (dez) representantes do setor literário baiano de notório saber e reconhecimento em gêneros e categorias previstas neste Edital; 2 (dois) servidores da Fundação Gregório de Mattos designados pelo presidente da instituição, um dos quais na condição de presidente da Comissão.
- 5.2. Os membros da Comissão de Avaliação, representantes da sociedade civil, atribuirão a cada obra analisada nota de 0 a 10,00 pontos, fracionáveis até uma casa decimal, com base no mérito literário, a ser avaliado segundo os seguintes critérios: adequação da linguagem, propriedade do gênero literário adotado e grau de literariedade.
- 5.3. A Comissão de Avaliação selecionará e a Fundação Gregório de Mattos publicará uma obra por gênero ou categoria, observada a classificação das médias aritméticas finais obtidas.
- 5.4. Todas as obras inscritas com média final menor que 7.0 (sete) de avaliação estarão automaticamente desclassificadas.
- 5.5. Caso a Comissão de Avaliação atribua nota inferior ao mínimo estabelecido a todos os trabalhos apresentados em algum dos gêneros ou categorias previstos neste Edital, a Fundação Gregório de Mattos reserva-se o direito de não publicar nenhuma obra, neste caso específico.
- 5.6. Caso não seja possível, segundo os critérios estabelecidos, selecionar alguma obra em algum dos gêneros ou categoria previstos neste Edital, a Comissão de Avaliação poderá selecionar uma obra classificada em segundo lugar de outro gênero ou categoria.

6. DOS RESULTADOS



6.1. O resultado da habilitação dos inscritos será publicado pela FGM no Diário Oficial do Município, até 10 (dez) dias corridos após o final do período de inscrições.

6.2. Após a divulgação das inscrições habilitadas, o autor ou proponente representante legal poderá apresentar recurso via correio eletrônico para o endereço seloano3@salvador.ba.gov.br no prazo de

03 (três) dias úteis contados a partir da data da divulgação das inscrições habilitadas. 6.3. A FGM publicará no Diário Oficial do Município a relação final das inscrições habilitadas no prazo

de 3 (três) dias úteis, depois de decorrido o prazo para interposição de recurso. 6.4. O resultado da avaliação e seleção será homologado pela Comissão de Avaliação e publica no Diário Oficial do Município, até 35 (trinta e cinco) dias úteis após a divulgação do resultado final de habilitação.

6.5. Após a divulgação das obras selecionadas, o autor ou proponente representante legal poderá entar recurso via correio eletrônico para o endereço seloano2@salvador.ba.gov.br no prazo de 03 (três) dias úteis contados a partir da data da divulgação do resultado da avaliação e seleção. 6.6. A Comissão de Avaliação fará publicar o resultado final da seleção no Diário Oficial do Município em até 03 (três) dias úteis, depois de terminado o prazo para interposição de recurso.

7. DA PUBLICAÇÃO DAS OBRAS

- 7.1. O prazo para publicação será de até 180 (cento e oitenta) dias após a divulgação do resultado final da seleção.
- 7.2. O autor receberá 20% (vinte por cento) da tiragem da sua obra como contrapartida de direito autoral e de publicação.
- 7.3. O autor assinará um contrato editorial com a Fundação Gregório de Mattos, que deterá os direitos de publicação por 01 (um) ano. 7.4. A Fundação Gregório de Mattos, após o resultado final da seleção, lançará um Edital específico
- para contratação de editora para a publicação das obras selecionadas.
- 7.5. É prerrogativa da Fundação Gregório de Mattos a coordenação editorial da publicação das obras selecionadas no que se refere ao projeto gráfico, revisão, editoração, impressão, lançamento e distribuição.
- 7.6. É também prerrogativa da Fundação Gregório de Mattos a inclusão ou não nas obras do Selo Literário João Ubaldo Ribeiro Ano III de texto de apresentação, ficha técnica, inserção de logomarcas e assinaturas de natrocínio e anoio cultural
- 7.7. A Fundação Gregório de Mattos resguarda-se o direito de publicar obra selecionada em segundo lugar pela Comissão de Avaliação, em qualquer um dos gêneros ou categoria, caso haja qualquer impedimento de publicação de obra selecionada em primeiro lugar.
- 7.8. Todas as obras serão publicadas em p&b (preto e branco) inclusive aquelas que possuam ilustrações, com exceção das capas de todas as obras e dos gêneros Literatura Infantil e História em Quadrinhos, caso seja selecionado em Gênero ou Categoria Livre.
- 7.9. A Fundação Gregório de Mattos não fará ilustrações de textos para nenhuma categoria ou gênero 7.10. As obras que apresentarem ilustrações, devem ser inscritas acompanhadas da autorização do
- ilustrador para publicação e/ou Termo de Cessão de Uso. 7.11. A Fundação Gregório de Mattos resguarda-se o direito de não publicar as ilustrações cujo autor
- da obra contemplada não apresente autorização e/ou Termo de Cessão de Uso. 7.12. O original apresentado na inscrição e contemplado pelo Selo João Ubaldo Ribeiro Ano III não
- poderá ser revisado pelo autor para a publicação. 7.13. Ao inscrever-se, o autor concorda com a disponibilização da obra, caso selecionada, em versão digitalizada, no site da FGM e na sua plataforma Caminhos Digitais da Leitura.

8. DAS DISPOSIÇÕES GERAIS

8.1. A Fundação Gregório de Mattos resguarda-se o direito de não publicar alguma das obras selecionadas, caso a análise da Assessoria Jurídica da instituição seja desfavorável.

8.2. É vedada a seleção de obras que desvalorizem, incentivem a violência ou exponham as mulheres à situação de constrangimento, conforme disposto na Lei Estadual n° 12.573/2012.

8.3. É vedada a seleção de obras que contenham mensagens homofóbicas, de discriminação racial e/ou de qualquer natureza, de desqualificação da mulher ou ainda de apologia ao uso de drogas, conforme disposto na Lei Estadual nº 12.573/2012. 8.4. Cada autor e/ou proponente representante legal, no ato da inscrição, declara que todos os

elementos ou qualquer tipo de trabalho utilizado ou incluído no projeto não violam qualquer direito de uso de imagem ou de propriedade intelectual de terceiros, concordando em assumir exclusiva responsabilidade legal por reclamação, ação judicial ou litígio, seja direta ou indiretamente.

8.5. A inscrição efetuada implica plena aceitação de todas as condições estabelecidas neste Edital. 8.6. Os casos omissos relativos a este Edital serão decididos pela Comissão de Avaliação e Seleção e pelo Presidente da Fundação Gregório de Mattos, observada a legislação pertinente.

Salvador, 22 de outubro de 2019.

FERNANDO FERREIRA DE CARVALHO

NEXO: MINUTA DO CONTRATO DE CESSÃO E TRANSFERÊNCIA DE DIREITOS AUTORAIS E DE **PUBLICAÇÃO**

De um lado, a Fundação Gregório de Mattos - FGM, entidade com per público, integrante da administração indireta do Município do Salv	,
Municipal de Cultura e Turismo - SECULT, doravante denominada CESSI	ONÁRIA, com sede a Rua Chile
31, Centro, no Município do Salvador/BA, e, de outro lado,	, doravante
denominada CEDENTE, residente a	, CEP.:
Salvador/Ba, portador de Registro Geral nº, Órgão Expedido	or SSP-BA, CPF n°
firmam CONTRATO DE CESSÃO E TRANSFERÊNCIA DE DIREITOS AUT	TORAIS E DE PUBLICAÇÃO DE
OBRA LITERÁRIA, reconhecendo e submetendo-se às cláusulas e cond	ições aqui estabelecidas.
CLÁUSULA PRIMEIRA - DO OBJETO	
O presente contrato tem por objeto a cessão e a transferência de dire	eitos autorais e de publicação
da OBRA intitulada, com o objetivo de edi	ição, publicação, divulgação e
distribuição pela CESSIONÁRIA, por meio impresso e digital, sob os	formatos de livro acessível
doravante denominada de OBRA, de autoria da CEDENTE, como parte	integrante da Coleção do Selo

Literário João Ubaldo Ribeiro Ano III.

Pelo presente instrumento, a CEDENTE cede à CESSIONÁRIA, nos termos do artigo 49 da Lei nº 9.610/1998, seus direitos sobre a OBRA, bem como os direitos estipulados no artigo 29 do mesmo diploma, excetuados aqueles de natureza moral, podendo a CESSIONÁRIA mediante disposição deste contrato, publicar, armazenar em banco de dados, assim como realizar veiculação física, ou em qualquer outra forma direta ou indireta pelo prazo determinado de 2 (dois) anos a partir da data de assinatura deste Contrato, não gerando para a CESSIONÁRIA qualquer tipo de ônus e sem nenhum prejuízo à Administração Pública.

. Parágrafo Primeiro: Havendo, pela manifestação de vontade das partes, possibilidade de prorrogação por igual período, por meio de um aditivo que deverá ser assinado com antecedência mínima de 30

Parágrafo Segundo: Para republicação por outras instituições e/ou editoras, expirado o prazo de detenção do direito de publicação da Fundação Gregório de Mattos, estipulado no presente contrato, as obras deverão ter novo projeto gráfico/editorial

CLÁUSULA TERCEIRA - DAS OBRIGAÇÕES DA CEDENTE

A CEDENTE responsabiliza-se pela origem da OBRA, assumindo, desde logo, o dever de verificar e providenciar a cessão de eventuais direitos autorais reservados de autores originais guando a OBRA contiver remissões, constituir-se de traduções ou coletâneas, conter fotos, imagens, ilustrações, desenhos, gráficos, nomes, referências históricas e bibliográficas, arcando, a CEDENTE, totalmente com todo o ônus por quaisquer medidas judiciais ou extrajudiciais propostas por terceiros decorrentes de sua OBRA.

Parágrafo Primeiro. Compromete-se a CEDENTE a dar preferência À CESSIONÁRIA, em igualdade de condições, para a publicação de novas edições da OBRA, podendo a CESSIONÁRIA opor-se às alterações que ofendam sua reputação ou aumentem sua responsabilidade.

Parágrafo Segundo. A CEDENTE declara ser a legítima e exclusiva autora e criadora da OBRA, comprometendo-se a responder por todos e quaisquer danos causados à CESSIONÁRIA e a terceiros em decorrência da violação de quaisquer direitos, inclusive de propriedade intelectual.

Parágrafo Terceiro. Caso a CESSIONÁRIA, por questões referentes a direitos sobre a OBRA ou direitos nela incluídos, venha a ser acionada judicialmente, a CEDENTE deverá fornecer os subsídios necessários para a defesa à CESSIONÁRIA, sem prejuízos do disposto no parágrafo primeiro acima. CLÁUSULA QUARTA - DAS OBRIGAÇÕES DA CESSIONÁRIA

Responde a CESSIONÁRIA por qualquer descumprimento ora estabelecido em Edital que seja de sua responsabilidade, exceto por fato de terceiros, motivo de força maior ou caso fortuito, e não tenha sido executado.

Parágrafo Primeiro. A CESSIONÁRIA obriga-se a publicar a OBRA selecionada no prazo máximo de 6 (seis) meses, a contar da data de assinatura do presente contrato.

Parágrafo Segundo. Deverá a CESSIONÁRIA, uma vez aprovado para publicação o livro de autoria da CEDENTE, realizar a tiragem de 2000 (dois mil) exemplares, podendo ainda, a critério da CESSIONÁRIA, após análise de viabilidade, realizar durante a vigência do contrato reimpressões da

CLÁUSULA QUINTA - REMUNERAÇÃO

A presente cessão de direitos autorais patrimoniais não constitui para a CESSIONÁRIA nenhuma obrigação onerosa.

Parágrafo Primeiro. Corresponde a título de direitos autorais e como forma de contrapartida à CEDENTE o direito a 10% (dez por cento) sobre a tiragem da OBRA selecionada e aprovada para

publicação. Parágrafo Segundo. Caberá a CESSIONÁRIA a obrigação de repassar o mesmo percentual na tiragem correspondente à reimpressão, se houver.

CLÁUSULA SEXTA - DA SUCESSÃO

Comprometem-se a CESSIONÁRIA e a CEDENTE, esta por si e por seus herdeiros ou sucessores legais, a qualquer título, a respeitar integralmente os termos estipulados no presente Contrato.

CLÁUSULA SÉTIMA - DOS CASOS OMISSOS

Os casos que venham surgir em decorrência deste contrato e que não se encontrem explicitadas em suas cláusulas, deverão ser avaliados por intermédio da presidência da Fundação Gregório de Mattos, juntamente com a CEDENTE, segundo as disposições contidas na Lei 9.610 de fevereiro de 1998, bem como em regulamentos e normas administrativas federais, observados supletivamente os preceitos da teoria geral dos contratos e as normas do Direito Privado.

CLÁUSULA OITAVA - DO FORO

jurídicos e legais efeitos.

Fica eleito o Foro da Comarca de Salvador, Capital do Estado da Bahia, como competente para dirimir as questões decorrentes deste instrumento que não possam ser resolvidas administrativamente.

E por estarem de acordo, as partes firmam o presente Contrato em 02 (duas) vias de igual teor e forma, na presença de duas testemunhas que também o subscrevem, para que produza seus

Salvador,	de	2019
Presidente	da Funda	ção Gregório de Mattos
Cedente		
Testemunha	 a 1	
CPF:		
RG:		
Testemunha	2	
CPF:		
PG-		

Salvador, xx de xxxxxxxx de 2020.

FERNANDO FERREIRA DE CARVALHO Presidente

SALVADOR **PREFEITURA** PRIMEIRA CAPITAL DO BRASIL



Órgão responsável Gabinete do Prefeito

Rua Chile, nº 3 - Salvador - BA - Brasil CEP: 40.020-000 - Tel.: 3202-6261/6262 www.salvador.ba.gov.br